Promotion canapé
par
Alain Sival

La vie dans les multinationales n’est pas aussi feutrée qu’on voudrait bien le faire croire, et dans le cas qui nous intéresse, la crise n’y est pour rien... Issara, jeune eurasienne, en fera l’amère expérience. Victime d’un chantage, elle devient à son corps défendant la proie du directeur commercial de la firme ; il va la soumettre peu à peu à sa perversion sans limite et elle n’aura pas d’autre choix que de devenir son assistante très personnelle. Le premier moment de révolte passé, sa vraie personnalité va se dévoiler : la sage jeune femme va peu à peu sortir de son statut de soumise passive et devenir une actrice imaginative de ses propres mises en scène, emportée par une sensualité qu’elle ne soupçonnait pas. Alain Sival nous accompagne pas à pas dans les méandres de cette lente métamorphose, et nous prouve que finalement, le maître du jeu n’est pas toujours celui qu’on imagine.

LA LETTRE D’ESPARBEC

Si j’en crois Alain Sival, l’auteur du roman que vous allez lire, il ne peut y avoir de « sexe » sans « fiction ».

— J’écris, me dit-il, de la sexe-fiction.

Et chaque fois qu’il commence un livre, c’est comme s’il essayait de remplir le tonneau des Danaïdes, chacun sait que ça ne peut jamais finir, on ne peut jamais remplir le « livre » qu’on écrit, même quand on arrive à la fin, on se retrouve au point de départ.

N’est-ce pas normal ? Même le roi des baiseurs, même celui qui dispose d’autant de partenaires aussi dessalées que lui, prêtes à se plier à ses plus sales caprices, ne trouvera jamais dans la réalité de quoi étancher cette soif qu’éveille en lui la fiction : il lui manquera toujours un petit quelque chose. Et ce petit quelque chose, ce sont les « mots » qui décrivent « la chose ». C’est pourquoi, lorsqu’il se décide à écrire ce qu’il vient de vivre, il trouvera toujours que dans le livre c’est encore mieux que ce qu’il a vécu. A travers les mots, c’est toujours mieux…

C’est « autre chose »...

Voilà pourquoi, loin de chercher dans les livres un reflet de la réalité, c’est au contraire dans la réalité que nous nous efforçons d’introduire (fût-ce en forçant) ce que seules les fictions peuvent nous apporter...

Un exemple : renversons le procédé. Au lieu d’écrire ce que nous venons de faire, faisons ce que nous avons écrit ; cela devrait coller, non ? Eh bien non, justement, ça ne colle pas. Ce que je fais avec la dame qui accepte de partager mon expérience me donne, et lui donne, infiniment de plaisir, certes, mais pourtant, ça ne nous satisfait pas tout à fait ; il nous manque cet aspect inachevé, incomplet, qui laisse une part au rêve, qui est le propre de toute scène décrite dans un livre. Car les mots ne peuvent pas correspondre exactement aux choses qu’ils décrivent ; ils laissent flotter autour d’elles une zone indéterminée, une sorte de flou, et je crois bien, en définitive, que c’est ce flou qui est absent dans la réalité, qui nous manque, quand nous faisons ce que nous écrivons...

En définitive, rien n’atteindra jamais le pouvoir des mots écrits dans un livre. Pouvoir qu’ils tiennent de leur impuissance même à nommer ce que nous désirons. Voilà pourquoi les bouquins de cul ont encore de beaux jours devant eux, et qu’il y aura toujours de vieux fripons pour dévorer, le cœur battant et la bite raide, Promotion Canapé d’Alain Sival, pendant que dans le lit l’épouse délaissée se morfond en jouant au doigt mouillé en attendant que Monsieur, ayant fini son livre, se décide à le refermer pour chercher dans son vagin (ou dans son cul) ce qu’il a vainement poursuivi jusqu’à la dernière page.

— C’était bien, demande-t-elle, tu as eu ton petit plaisir ?

— Voyons, ma chérie, tu sais bien qu’il n’y a que toi qui peux me le donner. C’était juste un apéritif.

A bientôt, amies et amis, et longue vie aux livres de cul (sans eux il lui manquera toujours quelques chose).  

Votre dévoué,

E.

CHAPITRE PREMIER

Jeux de langue dans un parking

Les bureaux étaient déserts à présent et l’équipe de nettoyage n’allait pas tarder à débarquer, mais Issara était restée après le départ de ses collègues pour terminer un travail urgent. Elle relut sur l’écran de son ordinateur la dernière page du rapport qu’elle devait rendre le lendemain. Ensuite, elle sauvegarda le fichier, arrêta l’appareil et s’en alla après avoir éteint toutes les lumières.

Dans le couloir, les miroirs qui faisaient face aux ascenseurs lui renvoyèrent son image. De taille moyenne, des cheveux noirs coupés à la Louise Brooks encadrant un visage aux traits fins d’une légère couleur ivoirine, elle ne pouvait renier son père cambodgien. Cependant, ses yeux bleus trahissaient son ascendance française du côté maternel. Ses parents avaient fui le pays quand le communisme avait commencé la chasse aux intellectuels et seule la nationalité de sa mère leur avait permis d’échapper à la longue errance des boat people. 

Elle avait fini par accepter ses formes androgynes, ses seins menus qui se passaient de soutien-gorge, ses hanches étroites, mais elle se sentait malgré tout assez éloignée des canons de la beauté européenne et rêvait souvent de longs cheveux blonds et de poitrine généreuse. Elle ignorait que le contraste de ses yeux avec sa peau mate lui conférait un charme particulier.

Les portes métalliques s’ouvrirent dans un chuintement. Elle entra dans la cabine et, surprise, se retrouva face à Jocelyn, le directeur commercial. Il lui lança, amusé et interrogateur :

— Bonsoir Issara, vous travaillez bien tard ?

— Bonsoir monsieur, j’avais un rapport à finir sur le dossier d’import de Hongkong.

Elle ne s’était jamais sentie à l’aise devant ce beau gosse de trente ans aux costumes Hugo Boss, au bronzage toujours impeccable, au sourire carnassier et au regard gris acéré. Quand les secrétaires parlaient de lui, c’était toujours le rouge aux joues. Sa position élevée dans la hiérarchie ainsi que son physique de play-boy contribuaient largement à sa réputation sulfureuse. La main tendue vers le tableau de commande, il demanda :

— Sous-sol ?

— Oui ! Ma voiture est au parking.

Il appuya sur le bouton et la descente des vingt étages commença. Issara se retourna vers les portes, pensant ainsi mettre fin à la conversation. Ils étaient seuls dans la vaste cabine mais elle perçut rapidement sa présence très proche dans son dos. Elle sursauta quand une main légère se posa sur son épaule. Elle crut sentir la chaleur de la paume à travers le tissu de son chemisier. Elle y resta un bref instant avant de glisser lentement le long de son dos pour s’arrêter au creux de ses reins, à la limite de la ceinture de son jean. Elle fit un pas en avant et articula, d’une voix blanche :

— Mais, monsieur, je vous en prie, qu’est-ce que vous faites ?

— Allons, Issara, ne faites pas votre timide. Je m’intéresse à vous depuis longtemps, je pense que vous devez le savoir.

Le visage contre les portes, elle ne pouvait plus avancer, et le pas qu’elle avait fait n’avait pas interrompu le contact de cette main aux doigts ouverts au bas de son dos. Une boule d’angoisse lui noua le ventre et elle dit difficilement :

—Non, non, laissez-moi tranquille, il ne faut pas, laissez-moi s’il vous plaît !

Elle l’entendit rire brièvement et sentit son souffle chaud dans son cou. La main passa la frontière de la ceinture, glissant sur l’arrondi de ses fesses où elle se fixa un bref instant pour les malaxer doucement. Jocelyn reprit du même air dégagé :

— Je me suis toujours intéressé à vous et mon assistante va suivre son mari qui est muté à Boston. Il va y avoir une place à prendre, et je crois bien que vous avez le profil qui convient. Ce serait une belle promotion, vous ne pensez pas ?

Issara se crispa. Catherine n’avait dit à personne qu’elle s’en allait mais quand ça se saurait, la compétition pour prendre sa place serait acharnée. Attachée d’un haut responsable de la boîte, c’était autre chose que simple secrétaire, même experte en relations internationales.

La main sembla abandonner l’arrondi des fesses mais le répit fut de courte durée. Penché en avant, Jocelyn cherchait à se frayer un chemin entre les jambes qu’Issara serrait de toutes ses forces. Malgré sa résistance, la main se glissa entre ses cuisses. Le pouce tendu appuya sur la couture du jean qui s’enfonça entre les grandes lèvres du sexe, entraînant avec elle le fin rempart de la culotte.

— Monsieur, s’il vous plaît, ne faites pas ça !

Sûr de lui, Jocelyn rit à nouveau et lui souffla dans l’oreille, si près qu’elle sursauta à nouveau au contact furtif de ses lèvres :

— Comment ça, non ? Ça ne vous intéresse pas un beau bureau à l’étage de la direction générale avec le salaire assorti ? Vraiment, Issara, vous me surprenez. C’est le genre d’offre qu’on ne peut pas refuser. J’en ai déjà parlé au président et je crois bien qu’il est d’accord. Il apprécie beaucoup votre travail.

La main était toujours au creux de ses cuisses, appuyant de plus en plus fort et remontant sur le devant. Issara sentait ses jambes mollir. Le marché était clair : elle cédait aux avances de ce vicieux et le poste de Catherine était à elle. Pour ça, elle lui faisait confiance : il tiendrait parole, ne serait-ce que pour avoir une poupée docile à sa portée à longueur de journée. Ce n’était pas nouveau dans l’entreprise, même si tout le monde se gardait bien d’en parler ouvertement. Elle avait toujours su qu’elle devrait tôt ou tard affronter ce genre de situation mais pourquoi était-elle si troublée ? Il était beau garçon, d’accord, mais quand même !

Les portes de la cabine s’ouvrirent enfin. Jocelyn la saisit au poignet. Il la retourna, et la dominant de son mètre quatre-vingt-quinze, lui lança, un sourire ironique aux lèvres :

— Vous avez tout à y gagner. Soyez bien sûre que vous ne le regretterez pas. Alors, c’est d’accord ?

Elle hésita surprise par la faiblesse veule qui amollissait son ventre. Etait-ce vraiment l’espoir d’une belle promotion qui la mettait dans cet état ou y avait-il autre chose ? Elle n’osa pas approfondir la question et s’entendit dire :

— Oui, c’est d’accord !

— Il vous reste un petit examen de passage. Une simple formalité, vous verrez.

Ils franchirent les portes donnant sur le parking. La tenant toujours fermement par le poignet, il l’entraîna dans une allée et, arrivé contre un pilier de béton, il s’arrêta. Toujours aussi souriant, il lui dit :

— Vous allez me sucer mais nous nous comprenons bien, n’est-ce pas ? Si ça ne vous intéresse pas, nous partons chacun de notre côté. Vous garderez votre place actuelle et moi je m’adresserai à une de vos collègues. Je suis bien sûr que certaines en seraient ravies.

Le pire c’était qu’il avait raison. Issara ne l’ignorait pas, et elle était persuadée que bon nombre des autres secrétaires auraient cédé même sans la perspective alléchante d’obtenir un poste enviable. Elle avait les jambes en coton et son sang battait à ses tempes. Le trouble qu’elle éprouvait depuis le début s’était changé en franche excitation. Cela se passait toujours comme ça : d’abord elle n’avait pas envie mais sa sensualité exacerbée finissait par dissiper ses réticences. Et les hommes en profitaient. C’était à croire qu’ils flairaient en elle la fille chaude. Elle avait toujours été honnête avec elle-même. Si elle refusait, Jocelyn la laisserait tranquille. Il n’était pas stupide au point de risquer des ennuis. C’était elle et personne d’autre qui acceptait le marché, et pas seulement à cause de la promotion. Elle eut honte mais cela accrut son excitation. Elle se consola en songeant que ce serait la première fois qu’elle tirerait un avantage des tours que lui jouait sa chatte.

Jocelyn lâcha son poignet. Elle s’agenouilla sur le sol de béton brut. Le directeur commercial ouvrit sa braguette ouverte et sortit sa bite tendue. Elle lui sembla énorme.

 — Allez-y !

Elle saisit la queue et l’enfonça dans sa bouche. Dans son trouble, elle se précipita. Le gland buta au fond de sa gorge et elle suffoqua. Jocelyn resta immobile quelques instants. Ensuite, lui prenant la tête à deux mains, il lui imposa un va-et-vient rapide, se servant de son orifice naturel comme d’un instrument dédié à son seul plaisir. Involontairement, elle gardait toujours les lèvres serrées, collées au relief de la bite épaisse. L’arrondi du gland labourait sa langue et elle se sentait de plus en plus molle, son horizon se réduisant à cette braguette ouverte d’où émergeait la verge qui lui emplissait la bouche et venait buter régulièrement au fond de sa gorge, lui arrachant des hoquets spasmodiques. Elle eut l’impression physique de sortir de son corps. Elle se voyait d’en haut comme si elle flottait au plafond. Non elle n’était pas cette fille agenouillée dans le parking, molle comme une poupée de chiffon, qui se faisait pistonner la bouche par le directeur commercial qui se servait d’elle comme de la dernière des putains.

L’accélération du rythme la ramena à la réalité des doigts de Jocelyn sur sa tête. Il se tendit en avant et grogna :

— Oh oui, je vais cracher !

Il bloqua la tête d’Issara et son sexe sembla gonfler encore entre les lèvres serrées. Le sperme jaillit, épais et chaud, se répandant jusqu’au fond de la gorge. La pression des mains se relâcha et la jeune femme partit en arrière, recrachant la bite toujours dure. Le sang battant toujours ses tempes, elle reprit lentement son souffle et, à travers son regard brouillé, elle ne vit que la tache blanche du mouchoir que Jocelyn lui tendait.

— Tenez, essuyez-vous la bouche !

Il s’était déjà rajusté et avait repris l’allure de jeune cadre dynamique qu’il affichait habituellement. Dans un geste de galanterie plutôt décalé vu les circonstances, il l’aida à se relever. Mais les apparences ne restèrent pas trompeuses bien longtemps. Avec un sourire satisfait, il dit :

— Vous avez une bouche sublime. Dommage que vous n’ayez pas porté de jupe aujourd’hui, mais nous en reparlerons.

Sur ce, il s’éloigna, les talons de ses Church claquant sur le béton gris. Quelques mètres plus loin, il se retourna et dit d’un air enjoué :

— A demain, Issara !

Elle entendit le moteur de sa BMW qui s’éloignait dans le sous-sol. Elle se dirigea d’un pas mal assuré vers sa voiture.

CHAPITRE II

Souvenirs et fantasmes

Pendant le trajet jusqu’à sa lointaine banlieue, des pensées désordonnées et contradictoires se bousculèrent dans l’esprit d’Issara. Elle conduisait dans un état second et elle fut plusieurs fois rappelée à l’ordre par le klaxon des automobilistes impatients de la voir démarrer alors que les feux étaient passés au vert. Tout tournait dans sa tête à une vitesse folle, absorbant toute son attention. C’est presque avec surprise qu’elle se retrouva devant chez elle.

Les fenêtres du pavillon étaient obscures. Franck, son mari, était à l’entraînement de foot, comme chaque mercredi soir. Le hasard avait plutôt bien fait les choses. Elle pourrait se reprendre avant son retour. Ils s’étaient mariés après s’être rencontrés sur les bancs de Sup de Co qu’ils avaient fréquentés pour y passer leur diplôme. Il avait déniché très vite un poste dans une chaîne de grande distribution. Quand elle avait été embauchée elle-même, leur couple s’était installé dans une routine confortable et sans excès. Les semaines succédaient aux semaines, avec les promenades dominicales à la campagne, les plateaux télé les soirs de match. Cela avait marqué pour Issara la fin d’une longue période d’errance affective et sexuelle où elle allait d’un partenaire à l’autre.

Elle posa son sac sur le meuble de l’entrée, accrocha son manteau à la patère. Le fait de se retrouver dans un environnement familier lui redonnait sa présence d’esprit. Elle but un grand verre d’eau à la cuisine et se dirigea vers la salle de bain où elle ouvrit en grand les robinets de la baignoire. Elle se débarrassa de son chemisier qu’elle jeta dans le panier à linge sale, défit la ceinture de son jean, le fit glisser le long de ses jambes et l’envoya rejoindre le chemisier. Sa culotte noire était restée coincée entre ses grandes lèvres, là où le pouce de Jocelyn l’avait enfoncée. En l’ôtant, Issara ne fut pas trop étonnée d’y découvrir une tache de mouille encore humide, dessinant une large auréole gluante, mais cette découverte, qui confirmait son excitation, la remplit de honte. En se mariant, elle avait décidé de tirer un trait sur son passé et de se comporter comme une épouse exemplaire amoureuse de son conjoint. Or le simple fait de sucer un homme à la sauvette dans un parking avait suffi à la mettre dans tous ses états.

Glissant une main au bas de son ventre, elle fouilla son sexe du bout des doigts. Les nymphes étaient encore trempées. Ce simple contact l’électrisa, sa peau se couvrit de chair de poule et les pointes sombres de ses petits seins se dressèrent. La tête lui tournait et elle dut prendre appui sur le lavabo pour ne pas tomber. Elle savait trop bien qu’elle ne mouillait que quand elle était très excitée.

Les images défilèrent dans sa tête : le parking, la bite de Jocelyn forçant sa bouche, cette impression d’être clouée sur place… et elle avait lâché un grand jet de mouille dans son slip. Elle chercha désespérément à chasser les flashes trop précis qui éclataient derrière ses paupières closes. Quand elle ouvrit les yeux, elle aperçut son image dans le grand miroir au-dessus du lavabo. Ses pointes de seins étaient toujours bandées et sa main n’avait pas quitté son sexe.

Elle la retira brutalement, comme si elle s’était elle-même surprise en faute, et se glissa dans l’eau brûlante en espérant que la chaleur la libèrerait de son malaise. Elle appuya sa tête sur le rebord de la baignoire. Seules les pointes de ses seins émergeaient. Plus bas, la toison finement taillée sur son pubis dessinait une tache sombre au bas de son ventre plat. Elle resta immobile de longues minutes, les yeux fermés, les bras le long du corps, les mains à plat sur ses cuisses serrées. Ensuite, sortant de sa léthargie, elle se mit debout et elle entreprit de se savonner vigoureusement, mais chaque fois que ses paumes arrivaient à proximité de son sexe, un picotement entêtant se répandait sur sa peau.  

La scène du parking se remit à défiler comme un film au ralenti. Elle voulut résister, mais elle écarta les cuisses. Elle glissa sa main sur sa fente, descendit très bas entre ses jambes, refaisant le chemin parcouru par les doigts de Jocelyn dans le parking. Sous sa paume, elle comprima ses grandes lèvres qui étaient à peine marquées. Franck lui disait souvent qu’elle avait un sexe de petite fille avec un pubis presque plat qui semblait n’être que le prolongement de son ventre. Pour lui faire plaisir, elle avait accepté une fois de le raser mais elle n’avait pas supporté de ressembler à une gamine pré-pubère, et ils avaient finalement trouvé un compromis. Elle avait laissé repousser sa toison pubienne mais elle la taillait en un triangle étroit dont la pointe indiquait le sommet de sa fente.

La paume compressant sa vulve n’avait pas apaisé son désir. Elle introduisit deux doigts dans son con et elle entama un va-et-vient. Elle se branla avec force, sa tête ballotant de droite à gauche, mais le plaisir lui échappait chaque fois qu’elle était sur le point de l’atteindre. Frustrée, elle se saisit d’un flacon de shampoing de forme oblongue. Ouvrant davantage les cuisses, ventre en avant, de deux doigts de sa main gauche, elle accrut l’écartement de ses grandes lèvres et elle enfonça sans effort le flacon dans son vagin.

Seuls trois au quatre centimètres dépassaient de son sexe, formant une tache bleue obscène au centre de la chair mate de ses cuisses. Son con se crispait sur la bouteille, échappant à tout contrôle. Elle recommença le va-et-vient qu’elle avait entamé plus tôt avec ses doigts : pousser bien à fond, revenir lentement en arrière et recommencer de plus en plus vite. A ce petit jeu, les ondes qui vibraient dans son ventre ne furent pas longues à l’envahir complètement. L’orgasme la surprit. Elle se cambra comme un arc, la tête en arrière, les muscles des cuisses et du ventre noués. Elle fit un dernier aller-retour, se mordant les lèvres pour ne pas crier et retomba dans l’eau comme une poupée sans vie. Dans une ultime contraction de ses muscles intimes, elle expulsa la bouteille qui flotta mollement.

Elle resta immobile de longues minutes, reprenant son souffle, les pointes de seins toujours érigées. Elle avait l’impression de glisser sur un toboggan sans fin. Elle avait joui comme jamais, et la violence de cet orgasme la perturbait. Pendant les quelques minutes qu’avait duré sa masturbation, les images du parking ne l’avaient pas quittée et la honte qui la submergeait n’en était que plus lourde à porter. Elle sortit du bain, s’enroula dans son grand peignoir et s’essuya soigneusement. Les picotements de son sexe semblaient s’être enfin apaisés. Elle rinça la baignoire et le flacon de shampoing qui portait encore les traces blanchâtres de ses sécrétions. Enfin sèche, elle enfila son pyjama et descendit au salon pour regarder la télé. Elle n’avait pas faim, et Franck se contenterait d’un en-cas qu’il prendrait directement dans le frigo.

Elle se rendit compte qu’après la scène dans le parking, elle n’avait jamais pensé à son mari.  Elle ne s’imaginait pas de toute façon en train de lui raconter qu’elle avait sucé un autre homme que lui.

CHAPITRE III

Images malsaines

Le lendemain, les quelques secondes qui succédèrent à son réveil lui procurèrent un semblant de bien-être, avant que les souvenirs de la veille ne lui reviennent en mémoire. Elle se promit, pendant le trajet jusqu’à son travail, de ne plus jamais redescendre seule au parking, mais tout cela était bien vain. Elle ne parvenait à imaginer sa réaction quand elle se trouverait à nouveau en présence de Jocelyn. Elle retrouva son bureau mais, bizarrement, il lui paraissait étranger. Elle s’absorba rapidement dans ses dossiers et fit passer le rapport au Président pour la réunion qui était prévue à dix heures.

Elle échangea quelques banalités avec ses collègues devant la machine à café. Son gobelet à la main, elle ne pouvait s’empêcher de guetter la porte des ascenseurs de peur d’y voir surgir le directeur commercial. Avant d’aller se réfugier à nouveau dans son bureau, elle apprit de Clara qu’il était parti en milieu de matinée pour le Canada, pour y signer un important contrat et qu’il ne serait de retour que dans huit jours. Clara était la seule avec qui elle avait des relations privilégiées dans l’entreprise. On les avait surnommées les jumelles, même si sa collègue était aussi blonde qu’elle-même était brune. C’était là leur seule différence. Elles affichaient le même physique de nymphette. De dos, la tête couverte par un chapeau, bien malin celui qui aurait pu désigner sans se tromper quelle était l’une et quelle était l’autre. Elles avaient intégré le groupe presque en même temps et avaient tout de suite noué une amitié qui était devenue rapidement ambigüe. Elles fréquentaient le même club de sport et, à plusieurs reprises, après la douche qu’elles prenaient en commun, Clara avait insisté pour l’essuyer. Dans la petite cabine des vestiaires, avec la grande serviette, elle avait insisté sur ses seins et sur sa chatte, y passant beaucoup plus de temps que sur le reste du corps. Issara s’était forcée à rester de marbre, se refusant à avouer le trouble que les attouchements provoquaient en elle. Elle avait résisté à l’envie qu’elle avait de sécher Clara elle aussi, de glisser sa main entre ses cuisses, de parcourir du bout des doigts le duvet pâle qui lui couvrait le pubis. Malgré son apparente indifférence, son amie s’était livrée chaque semaine sur elle à ce petit rituel.  

La nouvelle du départ de Jocelyn la soulagea. Heureusement, elle avait comme d’habitude beaucoup de travail et elle s’y consacra complètement. Elle avait bien conscience que ce bref répit ne la guérirait pas de son angoisse mais, au moins, il représentait un délai pour essayer trouver une stratégie.

La première journée passa, ainsi que la suivante. L’absence de Jocelyn lui faisait croire que, finalement les choses en resteraient là. Vain espoir : le troisième jour, un mail attira son attention dans la longue liste qui s’était affichée sur son écran. C’était le directeur commercial. Le ventre à nouveau noué, elle cliqua sur la ligne et le texte apparut : « Issara, je vous écris de Québec. Je souhaite que vous notiez un rendez-vous pour le mercredi douze à dix heures, pour que nous puissions finaliser la promotion dont je vous ai parlé et que vous allez bien sûr accepter. Ouvrez la pièce jointe à ce mail, vous comprendrez pourquoi. Tôt le matin de mon départ, j’ai fait une copie du CD de la vidéosurveillance, avant l’arrivée du gardien. J’ai effacé un certain passage, il ne s’est rendu compte de rien. A mercredi donc. »

Elle cliqua sur le fichier joint. L’image était jaunâtre mais elle reconnut immédiatement le parking. Elle se vit entraînée vers le pilier. Elle était maintenant à genoux, résistant mollement à la bite de Jocelyn qui cherchait à forcer ses lèvres. Son visage était parfaitement reconnaissable mais, de Jocelyn, on ne voyait rien. Elle comprit alors pourquoi il l’avait amenée à cet endroit précis. Vue par un étranger, rien ne laissait supposer que la fille agenouillée entre les pieds de l’homme invisible n’était pas consentante. Il la tenait bel et bien. Elle n’attendit pas la fin du film et effaça en hâte le mail après avoir noté, résignée, le rendez-vous.

Elle n’avait visionné que quelques minutes, mais son sexe s’échauffa. Elle serra les genoux pour échapper au trouble qu’elle ne voulait pas s’avouer. Cependant, ses cuisses jointes n’étouffèrent pas les bouffées de chaleur qui irradiaient de son con. Elle n’arrivait pas à comprendre comment le spectacle de sa propre déchéance pouvait déclencher en elle des pulsions qu’elle ne contrôlait pas.

Elle repensa au flacon de shampoing dont elle s’était servi dans sa salle de bains et elle résista à l’envie d’aller se branler dans les toilettes. Le téléphone qui sonnait sur son bureau la fit sursauter. C’était Clara.

— On mange ensemble à midi ?

— Oui, bien sûr, à tout à l’heure !

Elle desserra les cuisses qui étaient toujours crispées, et elle se rendit compte qu’elle avait mouillé son slip. Elle regretta presque d’avoir effacé le mail. Elle aurait voulu voir plus en détail à quoi ressemblait cette fille qui suçait un homme, à genoux dans un parking, quelle était l’expression de son visage quand le foutre avait jailli dans sa bouche.

 Avant de descendre à la cantine, elle passa par les toilettes pour se rafraîchir. Elle s’enferma dans une cabine, défit sa ceinture, baissa pantalon et slip. Elle s’essuya longuement la chatte pour se débarrasser de cette mouille gluante qui la gênait. La culotte était trop trempée pour la remettre telle quelle. Elle se résolut à l’ôter pour enfiler son pantalon à même la peau.

Les jours suivants elle s’abrutit de travail, ne s’accordant que quelques pauses café très brèves, se mêlant encore moins que d’habitude aux cancans de ses camarades. Même Clara, qui la connaissait mieux, la trouva distante. Elle chercha à la confesser, mais devant son mutisme entêté, elle n’insista pas. Par contre, avec Franck, elle parvint à donner le change. Ils avaient eu jusque là une vie sexuelle plutôt tranquille, et il fut agréablement surpris des nouvelles ardeurs dont témoignait son épouse. Ils firent l’amour presque chaque jour et Issara, qui jouissait d’habitude en silence, cria désormais au moment de l’orgasme. Nul ne pouvait imaginer que, derrière ses yeux fermés, elle se repassait le film jaunâtre qu’elle avait vu sur son ordinateur.

CHAPITRE IV

Retour à la case départ

Le mercredi arriva. Elle savait bien que ce jour lui serait fatal. Elle se rendit à son bureau avec une boule d’angoisse au creux du ventre. Elle avait rêvé dans son sommeil que l’avion de Jocelyn s’abîmait dans l’Atlantique et qu’elle pourrait lire son nom dans la liste des victimes mais le directeur commercial était bien là et il l’appela juste avant dix heures.

— Bonjour Issara, vous pouvez monter, je suis disponible. Je vous attends.

Et avant qu’elle n’ait pu prononcer un mot, il raccrocha. Le son de sa voix lui avait fait le même effet qu’une décharge électrique. Machinalement, elle prit un bloc sur son bureau, histoire d’occuper ses mains. Elle se dirigea vers les ascenseurs et elle monta au vingt-deuxième étage, celui de la direction, qu’elle n’avait pas fréquenté très souvent depuis son arrivée dans l’entreprise. Les portes s’ouvrirent quelques instants plus tard. Ici la moquette était plus épaisse et les murs étaient habillés de panneaux de bois laqué. D’un pas qu’elle voulait décidé, elle se dirigea vers le bureau de Jocelyn qui était l’avant-dernier à droite. Le dernier bureau était celui du Président. Elle frappa doucement, les genoux tremblants.

— Entrez !

Elle poussa la porte et pénétra dans la vaste pièce au décor design : bois et chromes, larges fauteuils de cuir beige, murs clairs avec des photos de Ferrari et une carte du monde avec des punaises de couleur figurant les différentes implantations du groupe. Jocelyn s’était levé. Ils échangèrent une poignée de main et ce contact la fit frissonner. Il lui désigna un fauteuil.

— Asseyez-vous donc, nous avons du travail.

Comme un automate, elle obéit. Il reprit sa place de l’autre côté du bureau et se cala dans son fauteuil.

— Comme je vous l’ai dit, mon assistante me quitte à la fin du mois. Plutôt que de me lancer un recrutement extérieur hasardeux, j’ai pensé à vous. Je crois que vous correspondez parfaitement à ce profil, est-ce que je me trompe ?

Toujours tétanisée, Issara parvint quand même à articuler :

— Non, je ne crois pas, Monsieur.

— Je souhaite que vous preniez vos fonctions le plus rapidement possible afin de travailler en double avec mon assistante jusqu’au moment de son départ. J’en ai déjà informé votre chef de service qui pourra vous libérer dès demain.

Il la regardait de ses yeux gris acier, guettant une réaction de sa part. Devant son silence, il reprit de la même voix assurée :

— Vous ne me demandez même pas quel sera votre nouveau salaire ?

Il énonça un chiffre qui correspondait au double de ce qu’elle gagnait actuellement mais elle n’osa pas le lui faire répéter. Un silence pesant s’installa entre eux. Il appuya ses coudes sur le bureau, se penchant en avant pour la dévisager.

— Vous vous demandez sans doute ce que je vais exiger en échange mais le fait que vous vous posiez la question implique que vous connaissez déjà la réponse, n’est-ce pas ?

Elle releva la tête et son regard croisa le sien. Elle se sentit clouée sur son fauteuil par la même force qui l’avait immobilisée dans le parking.

— J’ai pour habitude de demander à mes assistantes des « services » qui vont au-delà de l’ordinaire du travail de bureau. Celles qui n’ont pas compris doivent être en train de chercher du travail, avec sans doute quelques regrets rétrospectifs.

Une petite lumière rouge clignota au fond du cerveau d’Issara. L’entretien allait basculer. Jocelyn la scrutait avec attention, passant de son visage à sa poitrine. Son regard descendit, s’arrêta à la ceinture qui maintenait son jean. Rompant le silence de plus en plus pesant, il dit d’une voix posée :

— Montrez-moi vos seins !

Issara jeta un coup d’œil affolé vers la porte de communication avec le bureau de l’assistante qui allait bientôt devenir le sien. Il surprit son regard.

— Catherine sait très bien que lorsque la porte est fermée, elle n’a pas l’autorisation d’entrer. Cette consigne sera valable pour vous aussi. Allez, montrez-moi vos seins !

Elle défit un à un les boutons de son chemisier, commençant par le bas.

— Ouvrez-le maintenant, je ne vois rien !

Résignée, elle écarta les deux pans et sa poitrine nue apparut.

— Pas de soutien-gorge, bravo ! Il faut dire que vos seins peuvent très bien s’en passer. Ils sont si menus et semblent tellement fermes.

Les mots résonnaient en écho dans la tête d’Issara. Elle avait l’impression qu’il parlait de quelqu’un d’autre et que cette fille assise dans le fauteuil, les nichons à l’air, était une parfaite étrangère. Jocelyn reprit d’une voix plus grave :

— Caressez-vous !

Comme un automate, elle porta ses mains à sa poitrine et l’effleura du bout des doigts. En bonne épouse fidèle, elle aurait dû mourir de honte mais c’était « l’étrangère » qui se pelotait devant son patron. Cependant, sous le contact insistant de ses doigts, c’étaient bien ses mamelons qui durcissaient. Du fait de la petite taille de ses seins, ils semblaient plus épais et plus longs qu’ils ne l’étaient en réalité. Jocelyn dit, enjoué :

— Je vois que ce petit exercice ne vous laisse pas complètement insensible. Vous êtes décidément pleine de surprises.

Issara ne pouvait pas lui avouer qu’il avait vu juste. L’exhibition qu’il lui imposait faisait naître au creux de son sexe une chaleur familière et humide. Elle pinça ses pointes entre le pouce et l’index, les étirant, les faisant rouler doucement. Ensuite, de ses paumes ouvertes, elle massa ses seins en longs mouvements concentriques. Dans son cerveau embrumé, elle entendit une petite voix lui dire : « tu es en train de devenir folle ! »  mais elle n’y prêta pas attention, concentrée qu’elle était sur les déplacements de ses mains sur sa poitrine, sur les ondes douces qui se répandaient en elle et sur la mouille qui poissait le fond de sa culotte malgré ses cuisses serrées. La voix de Jocelyn lui parvint, comme étouffée.

— Issara, assez joué en solitaire, venez donc près de moi !

Elle se leva sans se soucier de son chemisier largement ouvert sur son buste dénudé. D’un coup de talon, Jocelyn s’écarta de son bureau et pivota sur son fauteuil à roulettes. Il ouvrit les cuisses, défit sa ceinture et ouvrit sa braguette.

— Nous allons reprendre les choses où nous les avons laissées l’autre soir. Cela effacera sans doute un mauvais souvenir.

Issara ne releva même pas le cynisme de sa réflexion et s’agenouilla sur la moquette épaisse. Jocelyn avait extrait son sexe de son pantalon. Comme dans le parking, elle fut étonnée par sa taille. Il était large et plusieurs veines gonflées dessinaient des chemins croisés sur sa hampe. La peau sombre contrastait avec le gland à l’arrondi très rose. Elle tendit la main pour s’en saisir, mais le directeur commercial lui bloqua le poignet.

— Pour cette fois, votre bouche me suffira.

Elle laissa donc ses bras pendre le long de son corps et approcha ses lèvres. Du bout de la langue, elle appliqua sur le gland de petites pressions régulières, insistant sur le méat et descendant sur le frein où elle resta quelques secondes. Jocelyn se cabra et émit un soupir de satisfaction.

— Je ne vous croyais pas aussi douée.

Les mots parvenaient toujours à ses oreilles comme brouillés par un haut-parleur défaillant. Elle posa ensuite ses lèvres sur le gland, toujours par petites touches de plus en plus insistantes, refaisant le trajet qu’avait parcouru sa langue quelques secondes plus tôt. Jocelyn se cala contre le dossier du fauteuil et grogna :

— Vous allez me rendre fou !

Elle ouvrit enfin la bouche et elle happa le gland avec une lenteur calculée. Elle fit jouer sa langue sur l’arrondi, le trempant de salive. Ensuite, elle descendit le long de la hampe, lèvres serrées. Son mouvement ne s’interrompit que lorsque le gland buta au fond de sa gorge, bloquant presque le passage de l’air. Malgré sa respiration qui s’accélérait, elle s’attarda un certain temps, le nez dans les poils sombres. Elle refit ensuite le chemin inverse, creusant ses joues dans une aspiration concentrée, les lèvres toujours soudées au sexe et y laissant de longues trainées de salive brillante. Jocelyn crispa ses mains sur les accoudoirs, ses ongles s’enfonçant dans le cuir.

— Oh oui ! Ne vous arrêtez pas !

Issara n’en avait aucune envie. Ce sexe orgueilleux, qu’elle sentait gonfler de plus en plus dans sa bouche, provoquait en elle une avalanche de sensations contradictoires : honte de sa soumission mais aussi ondes de plaisir parcourant son corps pour aller se rejoindre entre ses cuisses.

Elle fit encore quelques allers et retours avec la même lenteur mais accéléra le rythme pour les suivants. Elle se sentait frustrée de ne pas pouvoir porter ses mains sur cette bite tendue à l’extrême. Prise à son propre jeu, elle alla de plus en plus vite, faisant régulièrement taper le gland contre son palais, mordillant même la base de la bite. Jocelyn n’en pouvait plus et son ventre se creusa, alors que ses talons se plantaient dans la moquette. Il bascula en arrière, ses mains toujours soudées aux accoudoirs.

— Oh oui, je vais partir… Je jouis, je jouis !

Issara aspira de toutes ses forces et sentit la bite se raidir dans sa bouche. Elle accueillit la giclée de sperme dans le creux de sa langue et pompa jusqu’à la dernière goutte. Très vite, la bite ramollit et elle la recracha après une dernière agacerie. Jocelyn l’aida à se relever d’une main secourable, lui tendant un Kleenex qu’il avait extrait de son tiroir. Retrouvant, vacillante, la station debout, elle s’essuya la bouche et se rendit compte qu’elle avait tout avalé sans même s’en apercevoir. Le directeur, qui était en train de se rajuster, lui dit, étonné :

— Issara, vous sucez vraiment comme une reine !

Elle avait reboutonné son chemisier et seules les pointes dressées de ses seins subsistaient comme preuve de ce qu’il s’était passé. Jocelyn l’observa comme s’il venait de la découvrir et dit :

— Petit détail important : il faudra revoir votre habillement. Les pantalons et autre jeans sont interdits à l’étage de la direction pour la gente féminine. Nous recevons de nombreux clients étrangers et il est nécessaire que nos collaboratrices soient conformes à l’image que ces derniers se font de la « French touch ». Vous comprendrez sans doute par ailleurs que j’y trouve moi-même quelques avantages en y ajoutant ma petite fantaisie personnelle : les collants sont eux aussi bannis.

Issara toujours immobile, répondit en le regardant pour la première fois dans les yeux :

— C’est noté, Monsieur.

Ensuite, tout alla très vite. Il se leva d’un bond et se plaqua contre sa hanche. Elle sentit son souffle chaud dans son cou. Il posa une main sur son ventre et la glissa sous la ceinture de son jean. Les doigts tendus se frayèrent ensuite un chemin dans sa culotte pour aller s’arrondir sur sa vulve où ils ne restèrent qu’un bref instant avant de repartir en arrière. Ce bref contact, brutal et inattendu, provoqua chez Issara un orgasme fulgurant qui la foudroya comme une décharge à haute tension. C’était la première fois qu’il la touchait et ce frôlement libéra toute l’excitation qu’elle avait accumulée pendant la fellation. Elle vacilla sur ses talons. Jocelyn dut la retenir d’une main posée sur l’épaule. Son sourire carnassier aux lèvres, il dit, satisfait :

— Eh bien, ma chère, je ne pensais pas vous faire un tel effet. Je voulais juste vérifier quelque chose avant votre départ.

Il promena ses doigts humides sous son nez et respira profondément :

— Quel parfum ! Un mélange subtil d’ambre et de santal et, en plus, vous mouillez comme une fontaine, le fond de votre culotte est un vrai marécage. Vous passerez avant de redescendre au bureau du directeur du personnel qui vous fera signer l’avenant à votre contrat de travail.

Elle fit le crochet chez le DRH qui se trouvait quelques portes plus loin. C’était un homme austère. Les verres de ses lunettes étaient aussi épais que des culs de bouteille et il était toujours vêtu d’un costume noir et d’une chemise blanche. Le personnel le surnommait le croque-mort. Il l’invita à s’asseoir et se livra à la lecture détaillée de l’avenant qui était en tous points conforme à ce qu’avait annoncé Jocelyn. Il insista lourdement sur la clause de confidentialité qui semblait revêtir à ses yeux une importance particulière. Il lui tendit un stylo et fit glisser les feuillets le bureau :

— Vous datez et signez en bas, avec la phrase : « lu et approuvé ». Voilà, avec mes félicitations. Au fait, l’entretien avec monsieur Lenoir s’est-il bien passé ?

— Très bien.

Derrière ses lunettes de myope, il sembla la dévisager. Elle quitta les lieux rapidement, mais la gêne ressentie ne la quitta que quand elle eut regagné son bureau.

Le soir même, elle annonça sa promotion à son mari. Quand elle parla du salaire, il faillit tomber à la renverse :

— Voilà que tu vas gagner plus que moi !

— Et alors ? De toute façon, nous en profiterons tous les deux.

Elle ne raconta bien sûr que ce qui restait dans des limites acceptables, mais elle fut surprise de pouvoir le faire sans aucune gêne. Elle avait décidé de cloisonner sa vie, ce qui lui paraissait un moindre mal par rapport à sa situation.

Elle précisa qu’elle risquait de faire quelques déplacements à l’étranger, mais cela n’entraîna aucune contrariété chez Franck.

— Tu m’enverras des cartes postales, et je pourrai me vautrer sur le canapé pour regarder mes matches de foot en mangeant des chips et en buvant de la bière.

Tout paraissait si simple. Elle continua sur sa lancée :

— Au fait, il va falloir que je revoie ma garde-robe. Les pantalons sont interdits à l’étage de la direction.

— Toi qui m’as toujours refusé les mini-jupes, tu vas enfin devoir t’y mettre !

Elle répliqua que le style de la maison était plutôt le tailleur strict, genre « executive woman », mais elle n’échapperait pas aux talons hauts.

CHAPITRE V

Entrée en… fonction

Le lendemain, elle mit le tailleur gris qu’elle réservait en général pour les mariages : veste cintrée à large revers, jupe très serrée à la taille, moulant le haut des fesses et s’évasant ensuite en plis étroits. Franck, dans la cuisine, leva les yeux de son café au son des talons claquant sur le carrelage. Il lâcha, la bouche ouverte :

— Mince alors, je ne le crois pas. Tu es transfigurée.

Il promena son regard de bas en haut, passant des escarpins vernis aux jambes gainées de noir, remontant de la jupe à la large ceinture noire au chemisier de soie beige, souple et léger, qui dessinait le relief des seins. Il reprit, d’une voix toujours aussi étonnée :

— Franchement, j’ai l’impression de découvrir une autre femme !

 — Mais non, je suis toujours la même.

Elle mentait avec aplomb et cela ne la gênait même pas. Les collants qu’elle portait pour le moment seraient remplacés dans le parking de l’entreprise par une paire de Dim-Up qu’elle avait préalablement glissée dans son sac.

Cela paraissait anodin mais, arrivée sur place, quand elle fit l’échange, elle eut vraiment l’impression d’entrer dans la peau de « l’étrangère », celle qui avait sucé Jocelyn et y avait pris plaisir. Cela venait peut-être du fait que depuis son adolescence, elle avait toujours porté des collants. Pour elle, les bas n’avaient aucun intérêt pratique. Elle les associait à l’idée de séduction, voire de luxure.

Près des ascenseurs, elle rencontra deux collègues qui lui adressèrent un petit salut distant. Apparemment, la nouvelle de sa promotion s’était répandue et les ragots allaient courir bon train pendant la pause café. Elle s’en moquait mais elle prit la cabine de droite alors que les deux autres entraient dans celle de gauche. Malgré elle, elle éprouva une certaine satisfaction en appuyant sur le bouton de l’étage de la direction.

Une fois arrivée, elle se dirigea vers le bureau de Catherine. La porte était ouverte, mais elle frappa quand même. L’assistante leva les yeux.

— Ah Issara, je vous attendais ! Nous avons des tas de choses à nous dire.

La pièce était moins vaste que celle de Jocelyn mais beaucoup plus grande que celle qu’elle occupait encore la veille. Le mobilier était tout aussi luxueux. Catherine était bien plus grande qu’elle et affichait une silhouette de sportive : formes harmonieuses, poitrine pleine, jambes longues, cheveux auburn tombant souplement sur ses épaules, visage énergique avec une bouche aux lèvres sensuelles. Issara s’amusa de constater qu’elle portait elle aussi un tailleur, légèrement plus clair que le sien mais dont la coupe était presque identique : bon chic, bon genre. Elles échangèrent une longue poignée de main. Catherine dit :

— Mais avant de commencer, nous allons d’abord boire un café.

Une superbe machine chromée trônait sur une desserte et elle introduisit une capsule dans l’appareil :

— C’est bien meilleur que la lavasse des distributeurs, et en plus Jocelyn en consomme au moins un litre par jour… Cela m’évite de courir à l’autre bout du couloir.

Elle tira une chaise à côté de son fauteuil et elle commença à mettre sa remplaçante au courant des dossiers en cours. Elles avaient les yeux rivés sur l’écran de l’ordinateur. Plusieurs fois leurs mains se frôlèrent quand elles voulurent se saisir de la souris. Issara était placée légèrement de biais et son regard surprit par l’entrebâillement du chemisier la courbe d’un sein libre de tout soutien-gorge. La chair uniformément bronzée semblait aussi ferme que du marbre.

Troublée par cette découverte, Issara concentra toute son attention sur l’écran sur lequel défilaient les dossiers, les mails et les pièces jointes. Un peu plus tard, Catherine se leva pour chercher un classeur dans un placard, et quand elle se glissa hors de son fauteuil, Issara vit très distinctement la jarretière de dentelle qui barrait la cuisse et fut rapidement recouverte par la jupe.

Elles se firent monter un plateau pour le déjeuner et, pendant la courte pause, la conversation prit un tour moins professionnel. Catherine détailla Issara de la tête aux pieds, comme si elle ne l’avait jamais vue :

— Je vois que vous avez compris les consignes : vous ne déparerez pas à l’étage. Au fait, j’espère que vous ne portez pas de collants, Jocelyn en a horreur.

Elle appuya sa déclaration d’un sourire équivoque mais elle ajouta que si son mari n’avait pas été muté, elle n’aurait laissé sa place pour rien au monde.

— Souvenez-vous, quoi qu’il arrive, vous avez tout à y gagner et vous trouverez même un certain plaisir à la situation. J’en suis sûre.

Si Issara avait douté un seul instant que Catherine subissait aussi les caprices particuliers de Jocelyn, cette petite conversation l’aurait détrompée. Elle nota même dans ces confidences une sorte de tendresse qui l’étonna.

CHAPITRE VI

Un directeur en pleine action

Jocelyn arriva en fin d’après-midi. Il entra directement dans le bureau de Catherine et lança à la cantonade :

— Quel charmant tableau ! Toute la beauté du monde s’est donné rendez-vous ici-même.

Les deux filles, liées par leur nouvelle complicité, pouffèrent de rire. Il les regarda encore quelques instants et dit ensuite d’un ton à nouveau professionnel :

— Catherine, finissez ce que vous êtes en train de faire avec votre remplaçante. Ensuite, vous viendrez me voir. J’ai des infos sur le dossier américain.

Il alla dans son bureau en laissant la porte de communication ouverte. Quelques minutes plus tard, Catherine suivit le même chemin mais referma derrière elle. Issara s’efforça de se concentrer sur l’ordinateur mais son esprit vagabonda très vite sur ce qui se passait peut-être de l’autre côté de la cloison. Sa collègue était-elle agenouillée sur le tapis en train de sucer Jocelyn, comme elle la veille ? Etait-il en train de la caresser sous sa jupe, remontant le long des cuisses jusqu’à la lisière de ses bas ? Décidément, elle ne parvenait pas à suivre les lignes
sur l’écran, tendant même l’oreille pour capter des gémissements, des murmures, mais la cloison était trop épaisse. Le téléphone sonna, la tirant de sa rêverie. Elle décrocha. Jocelyn était à l’autre bout du fil :

— Issara, pouvez-vous nous amener deux cafés, s’il vous plaît ?

Elle s’affaira auprès de la machine et finit par en découvrir le mode de fonctionnement. Elle posa les deux tasses sur un petit plateau en inox et frappa à la porte. Elle n’avait pas oublié la consigne de Jocelyn. Elle attendit quelques secondes avant qu’elle ne l’entende répondre :

— Entrez Issara !

Soucieuse de ne pas renverser le café, elle ne releva les yeux qu’une fois le seuil franchi et elle resta en arrêt. Catherine était courbée sur le bureau, les coudes sur le sous-main en cuir, la poitrine compressée sur le plateau de bois, les fesses saillantes sous sa jupe tendue à l’extrême par ses cuisses écartées. Jocelyn était debout, une main possessive plaquée au creux des reins de sa secrétaire.

— Eh bien, Issara, ne restez donc pas là avec vos cafés à la main. Posez-les sur le bureau et refermez la porte derrière vous.

Hésitante, elle obéit. Jocelyn, la main toujours immobile sur les reins de Catherine, et visiblement toujours aussi amusé, lui désigna d’un mouvement du menton un fauteuil qui avait été écarté du bureau.

— Installez-vous et observez bien ce qui va se passer, cela fait aussi parti intégrante de votre… formation.

Elle s’assit comme on lui avait demandé, les mains à plat sur les cuisses, les genoux serrés. Elle aurait préféré baisser les yeux, mais elle était fascinée par la posture de Catherine, par ses fesses qui se dessinaient sous l’étoffe de la jupe.

Jocelyn plaqua ses mains de part et d’autre du postérieur de son assistante et entama un long mouvement de rotation qui amenait le cul de Catherine au contact de son bas-ventre. La jeune femme laissa échapper de petits soupirs étouffés semblables à des vagissements d’enfant. Elle se laissait manipuler comme une poupée de chiffon.

Jocelyn s’écarta et s’accroupit à ses pieds. Ses mains descendirent lentement sur l’arrondi du cul, passèrent la démarcation de l’ourlet de la jupe, palpèrent le creux des genoux pour dessiner ensuite une ligne droite sur le renflement des mollets fins et musclés.

Issara ne parvenait pas à détacher son attention des doigts de Jocelyn qui, maintenant, se resserraient autour des attaches des chevilles. Elle sentait les pointes de ses seins se dresser contre la soie de son chemisier. La sécheresse de sa bouche était inversement proportionnelle à l’humidité qui envahissait le fond de son slip. Comme pour essayer de la contenir, elle serra davantage les genoux, mais le frottement de ses cuisses l’une contre l’autre au-dessus des bas eut l’effet inverse. Un flot de mouille s’échappa de son con et ses grandes lèvres palpitèrent.

Abandonnant les chevilles, les mains de Jocelyn remontèrent, toujours aussi lentement, à l’intérieur des jambes. Issara avait l’impression d’entendre le crissement de leurs ongles sur le nylon des bas. Elles disparurent bientôt sous la jupe, se rejoignant sans doute à la fourche. Catherine sursauta et émit un râle qui lui venait du fond de la gorge.

— Oh oui, touchez-moi la chatte !

Les mains apparurent en relief sous l’étoffe tendue de la jupe, malaxant les globes jumeaux. Elles s’insinuèrent dans la raie et Catherine se dandina d’un talon à l’autre.

— Oh, encore, encore !

Jocelyn, l’air toujours aussi concentré, abandonna le cul et se redressa brusquement. S’écartant légèrement, il saisit sur chaque cuisse l’ourlet de la jupe et la remonta doucement. La lente progression ne fut interrompue qu’un bref instant au franchissement des jarretelles et la peau nue apparut enfin. Comme pris d’une pulsion, il tira le vêtement d’un coup, découvrant les fesses. Libérée de son carcan, Catherine en profita pour écarter davantage les jambes, les talons de ses escarpins fermement plantés dans la moquette.

Issara était toujours dans un état second, hypnotisée par ce qu’elle venait de découvrir : sous sa jupe, Catherine était nue. La position du fauteuil n’avait pas été choisie par hasard. D’où elle se trouvait, elle avait une vision totale sur le renflement des grandes lèvres, pulpeuses et lisses comme un galet, qui brillaient au sommet des cuisses. Les jarretières barraient d’un trait plus sombre la peau mate. Entre elles et la jupe remontée haut sur les reins, le cul semblait offert comme un bijou dans son écrin. Comme le sein qu’elle avait entrevu plus tôt, il était uniformément bronzé d’une belle teinte de pain d’épice. Seul le fond de la raie était d’une carnation légèrement plus claire et l’œillet de son petit trou semblait y palpiter. Issara se contraignait à une immobilité de statue mais, échappant à son contrôle, ses mains avaient glissé vers son ventre. Ses pouces tendus se rejoignaient sur son pubis. La mouille continuait de s’échapper de son con, et elle craignit un moment de tacher sa jupe tant le flot semblait abondant. La voix de Jocelyn la fit sursauter.

— Quel cul magnifique, vous ne trouvez pas ?

Elle parvint à acquiescer, la bouche toujours aussi sèche. Caressant l’arrondi des fesses tendues de Catherine, il reprit :

— A la bonne heure, je vois que nous partageons les mêmes goûts ! Un cul vraiment magnifique, et de surcroît très accueillant, mais ne brûlons pas les étapes. Je me demande combien de temps vous allez réussir à rester de marbre.

Il continua de caresser les deux globes. Jouant sur leur élasticité, il les resserrait au point de réduire la raie à un simple trait avant de les écarter à l’extrême, distendant le petit trou qui bâillait. La respiration de Catherine s’accéléra et elle gémit :

— Oh oui, c’est bon, continuez !

Jocelyn parcourut la raie ouverte du tranchant de la main, descendant chaque fois plus bas sur les grandes lèvres. De ses doigts, il écarta les nymphes en les effleurant comme il l’aurait fait des pages d’un livre.

Catherine se cambra davantage, les muscles de ses cuisses saillant sous sa peau hâlée, et elle se projeta en arrière pour venir au contact de ces phalanges qu’elle trouvait sans doute trop timides. Sous sa poussée, les bords de son sexe s’écartèrent encore plus, offrant une vision furtive du corail rose de l’entrée de son con strié de sécrétions brillantes. Trois doigts réunis franchirent la barrière humide et disparurent dans la moiteur de sa chatte. Ils s’enfoncèrent très profondément, distendant la corolle. Comme pour marquer sa possession, Jocelyn sembla pousser encore plus fort et arracha à Catherine un cri.

— Oh, vous êtes au fond !

Jocelyn appuya de son autre main au creux des reins pour accentuer leur cambrure. La secrétaire ondula s’enfonçant d’elle-même sur cette main qui la fouillait, s’ouvrant au maximum. Jocelyn la branla en cadence, allant et venant entre ses grandes lèvres distendues, dans un clapotement liquide. Catherine gémit de nouveau.

— Encore, encore, oui bien à fond !

Les doigts s’enfonçaient dans le con et ressortaient brillants de mouille pour repartir à l’assaut de l’orifice béant. Le bruit était de plus en plus humide, et le floc-floc accompagnait les petits cris de Catherine qui réagissait à chaque intrusion dans son intimité.

— Oh oui, oui, oui ! Ne vous arrêtez pas, vous allez me faire jouir !

Jocelyn, dès qu’il entendit ces mots, cessa immédiatement sa masturbation et les grandes lèvres se resserrèrent mollement après le dernier passage de ses doigts blanchâtres de sécrétions. Il dit, après une petite tape sur les fesses de son assistante :

— Non, ma chère, vous êtes bien trop gourmande et pressée.

De ses doigts, il dessina le pourtour de son trou du cul, jouant avec l’élasticité de la peau. La mouille se répandit comme un baume et l’œillet bistre brilla.

Issara, toujours immobile, sentit son ventre se nouer quand elle vit ce à quoi Jocelyn s’occupait. Il se livrait à une caresse qu’elle avait toujours refusée à son mari. Toutes les parties de son corps étaient offertes à Franck, mais il ne pouvait jamais s’aventurer au creux de ses fesses. Un reste de pudeur lui faisait considérer cet endroit comme « sale », et elle ne pouvait se résoudre à imaginer qu’il pouvait se trouver là un quelconque intérêt sexuel. Il avait bien sûr fait quelques tentatives, il avait même parlé de sodomie, vantant l’attrait d’une variation des plaisirs, mais la réaction d’Issara avait été si violente qu’il n’avait jamais renouvelé l’expérience. Ses mains s’arrêtaient à l’arrondi de ses fesses, sans jamais aller au-delà. Et voilà que Jocelyn introduisait déjà un doigt dans l’anus de Catherine et il en rentra un autre tout de suite après.

Issara se crispa. Un frisson lui parcourut la colonne vertébrale. Elle écrasa ses fesses sur le fauteuil. Elle croyait sentir les doigts du directeur commercial parcourir sa raie. Sa sensation était si intense, si brûlante, qu’elle se frotta sur le cuir pour faire cesser cette impression qui la dégoûtait et l’attirait à la fois. Dans son mouvement, une giclée de mouille, débordant de la culotte, suinta en haut de ses cuisses. Elle pensa à nouveau à sa jupe et espéra que sa couleur foncée masquerait l’auréole humide qui ne manquerait pas de s’y imprimer.

Jocelyn reproduisait sur le cul de Catherine ce qu’il avait accompli plus tôt dans son con. Ses doigts fouillaient l’étroit conduit et un mince bourrelet s’était formé à la périphérie. Catherine respirait de plus en plus fort. Ses ongles s’incrustaient dans le sous-main. Elle tendait son cul en arrière à la rencontre des doigts quand ils semblaient vouloir l’abandonner. Jocelyn, très concentré, dit d’une voix grave :

— Vous aimez que je vous branle le cul ?

Catherine, entre deux soupirs, acquiesça mais Jocelyn, continuant à lui martyriser le petit trou, reprit, toujours aussi sévère :

— Allons, ma chère, mettez-y plus de conviction, que diable ! Je veux vous entendre dire distinctement : « j’aime quand on me branle le cul ».

Catherine déglutit et dit d’une voix blanche :

— Oui, j’aime qu’on me branle… le cul !

— Voilà qui est beaucoup mieux ! Cela tombe d’ailleurs très bien, j’avais justement l’intention de vous enculer.

Catherine eut un sursaut et elle releva la tête pour dire, implorante :

— Oh, non, s’il vous plaît, pas ça ! Pas devant… elle !

Il en fallait plus pour fléchir la détermination du directeur commercial. Il abandonna l’œillet qui resta un instant béant et, les jambes bien droites, il défit sa braguette pour en sortir sa bite. Elle était raide et, aux yeux d’Issara, le gland rose et fendu paraissait d’une taille encore plus démesurée que dans ses souvenirs. Elle se demanda comment cette boule de chair pourrait bien pénétrer l’étroit orifice sans le déchirer. Les picotements familiers envahirent à nouveau son fondement. Une onde de désir lui vrilla le ventre. Si elle n’avait pas fait des efforts désespérés pour maintenir ce qu’il lui restait de contrôle d’elle-même, elle se serait sans doute retrouvée les cuisses posées sur les accoudoirs, la jupe troussée sur son ventre et la culotte baissée aux genoux.

Jocelyn enduisit son gland de salive. D’une main au creux des reins, il bloqua Catherine sur le bureau et, de l’autre, il dirigea son sexe sur la cible. L’assistante se raidit et protesta une dernière fois, bien faiblement.

— Oh non, s’il vous plaît, pas par là !

Mais toute son attitude contredisait ses paroles : ses fesses étaient ouvertes au maximum et, dès qu’elle sentit le contact du gland à l’entrée de son cul, elle se frotta à lui en se dandinant sur ses talons. Jocelyn, son sexe fermement maintenu dans sa main, poussa doucement et, millimètre par millimètre, s’enfonça sans peine dans le petit trou. Catherine se raidit à nouveau :

— Oh, mon Dieu, que vous êtes gros ! Vous allez me déchirer !

Jocelyn lui donna une petite tape sur le haut des fesses et répondit du tac au tac :

— Vous semblez oublier que c’est par là que je vous ai prise le plus souvent, et vous n’avez jamais semblé devoir vous en plaindre.

Le gland avalé, il continua sa poussée. La hampe, large et veinée, suivit le même chemin. Catherine sembla chercher son souffle, comme un nageur après une trop longue apnée.

— Oh mon Dieu, je vais m’ouvrir en deux.

Jocelyn la saisit aux hanches et l’attira vers lui pour faire disparaître les derniers centimètres de sa bite dans le cul. Il resta quelques secondes immobile, le regard perdu dans le vide, savourant sans doute la pression douce et chaude du boyau qui serrait son sexe. Ensuite, incrustant ses doigts dans la peau souple des hanches, il repoussa graduellement Catherine en avant, faisant ressortir sa bite jusqu’à l’arrondi du gland qui distendit l’anneau de chair. Il la ramena vers lui, toujours avec cette lenteur exaspérante, jusqu’à ce que l’arrière de ses cuisses vienne se plaquer à ses jambes. Catherine, prisonnière des mains de Jocelyn, se laisser guider sans la moindre résistance, s’abandonnant complètement à son désir.

Issara espérait que tout cela n’était qu’un rêve qui allait forcément s’achever avec la sonnerie stridente du réveil mais elle avait glissé une main sous sa jupe et, du gras du pouce, elle massait son clitoris à travers le fin rempart de son slip trempé. Elle se disait : « je suis en train de devenir folle, complètement folle. » Elle craignait que Jocelyn se retourne et la surprenne dans cette pose indécente, mais ce risque même l’excitait et la ramenait à des souvenirs anciens : les longues promenades à bicyclette de son adolescence, la découverte du plaisir au contact de la selle en cuir rêche. Pendant ces balades, plus que les ondes chaudes qui vibraient dans son sexe, l’idée de jouir secrètement en pleine rue, au milieu des voitures et des passants, la transportait dans des sphères où l’orgasme se teintait de honte, mais que c’était bon !

Elle fut tirée de ses divagations par un tintement métallique et régulier. Sur le bureau les stylos, tremblant dans le pot à crayons, marquaient le tempo des assauts de Jocelyn qui avait accéléré le rythme. La bite entrait et sortait du petit trou dans une sarabande effrénée. Le claquement sec des épidermes qui s’entrechoquaient s’accordait au métronome des stylos. Catherine ponctuait la partition de petites plaintes inarticulées qui montaient du fond de sa gorge. Elle se raidit brusquement, reprenant appui sur ses talons, se dressant sur ses coudes. Elle se mordit le dos de la main et cria dans un souffle :

— Oh oui, je vais jouir !

Dans un dernier sursaut, elle retomba lourdement sur le bureau, sa tête agitée de mouvements saccadés.

— Oh, c’était trop bon !

Jocelyn abandonna enfin sa prise sur les hanches et partit en arrière : sa bite sortit du trou. D’une main décidée, il se branla sur les fesses de sa secrétaire. Il avait les yeux fermés et son visage affichait un masque d’intense concentration. Il se cambra et le foutre jaillit en une longue giclée épaisse qui dessina un trait dense venant mourir dans le creux des reins, entre les deux fossettes. Tenant toujours sa bite qu’il pressait entre le pouce et l’index, il barbouilla la raie de son sperme, jouant avec l’anneau dans un dernier sursaut de plaisir. Catherine ronronna comme une chatte :

— C’est bon, c’est chaud !

Issara, réveillée par l’arrêt brutal du tintement des crayons, reprit contact avec la réalité et sortit la main d’entre ses cuisses. Elle rabattit prestement la jupe avant que Jocelyn ne contourne le bureau, la bite toujours à la main, pour extraire du tiroir des lingettes parfumées dont elle connaissait déjà l’usage. Il s’essuya le sexe et renferma sa braguette. Il nettoya ensuite Catherine qui avait gardé la pose, toujours troussée et offerte, les grandes lèvres de sa chatte brillantes d’une mouille bien visible. La toilette terminée, elle se redressa enfin et remit de l’ordre dans sa tenue. Elle tira sur sa jupe, passa une main dans sa chevelure souple, et seul le léger froissement de son chemisier témoignait de ce qu’elle venait de subir. Jocelyn, qui lui aussi avait repris son apparence habituelle vint s’asseoir sur son fauteuil. Relevant la tête en direction d’Issara, il rompit enfin le silence.

— Alors, est-ce que le spectacle vous a plu ?

Elle fit un effort désespéré pour articuler un mot, mais aucun son ne sortit de sa gorge sèche. Catherine, l’air légèrement gêné, la regardait aussi, interrogative. Mais Issara savait que Jocelyn n’avait pas pour habitude de lâcher sa proie aussi facilement, et elle s’attendait à une nouvelle attaque qui ne tarda pas.

— Mais ne restez donc pas prostrée dans votre coin. Approchez-vous donc !

Elle parvint à se lever, vacillante sur ses jambes molles. Elle découvrit la large tache humide qui rendait le cuir brillant là où quelques instants plus tôt se trouvait son sexe. Jocelyn reprit, un sourire sardonique sur les lèvres :

— Venez !

Dans un état second, elle fit les quelques pas qui la séparaient du bureau et s’arrêta, les bras le long du corps, face à lui, Catherine se trouvant à sa gauche. Des pensées confuses se bousculaient dans sa tête. Allait-il aussi la trousser sur le plateau de bois sombre et la prendre comme il avait pris son assistante ? Instinctivement, elle serra les fesses, car la folle excitation qui l’avait envahie plus tôt n’était plus qu’un lointain souvenir. Elle ne pensait plus qu’à l’humiliation et à la douleur. Toujours aussi sec, Jocelyn lâcha :

— Relevez la tête et regardez-moi dans les yeux.

Elle obéit. Son regard gris la transperça. S’adressant à Catherine, il dit sur le même ton :

— Enlevez-lui sa culotte !

A ces mots, Issara frissonna et la pointe de ses seins se dressa sous son chemisier de soie. Catherine s’était accroupie à ses pieds. Malgré la honte qui la submergeait, elle espéra naïvement que sa pudeur serait malgré tout sauvegardée, mais il n’en fut rien. Catherine se saisit du bas de la jupe et la troussa sur ses cuisses avant d’en coincer l’ourlet dans sa ceinture. Dans un dernier sursaut, elle serra les jambes. Jocelyn observa :

— C’est bien, vous avez des bas, j’ai craint un moment que vous portiez des collants. Vous apprenez vite.

Catherine posa ses mains ouvertes sur les genoux et remonta doucement en forçant le passage entre les cuisses serrées. Ses pouces dardés vinrent au contact de la chatte et s’y incrustèrent, enfonçant la culotte entre les grandes lèvres maculées de sécrétions. Un vague de jouissance traversa Issara. Elle se mordit pour ne pas crier. Non, elle n’allait pas jouir devant eux ! Catherine pouffa.

— Elle est complètement trempée !

Ses mains remontèrent derrière les fesses jusqu’à l’élastique de la culotte, s’insinuèrent à l’intérieur et tirèrent vers le bas. Le slip se décolla avec un bruit humide. Catherine le fit glisser le long des jambes, obligea Issara à soulever un pied et l’autre pour l’en débarrasser complètement. Sa remplaçante frissonna au contact
de l’air frais sur sa chatte offerte. Découvrant la toison finement taillée en pointe sur le pubis, Jocelyn commenta :

— Très jolie épilation qui met en valeur la finesse de vos grandes lèvres. Donnez-moi sa culotte.

Son assistante se redressa et lui tendit la lingerie roulée en boule dans sa paume. Il s’en saisit, la respira longuement et dit :

— J’adore votre parfum ! Mais Catherine, dites-moi donc quel goût elle a ?

Issara avait l’impression d’être perdue dans un labyrinthe et de se cogner sans fin contre des miroirs lui renvoyant l’image de sa déchéance : le bas de sa jupe toujours maintenu dans la ceinture, le sexe offert. Catherine lui vrilla une main entre les cuisses et, de ses doigts agiles, la pénétra. L’attaque était si brutale que la tension accumulée depuis son entrée dans le bureau explosa. Elle ne put retenir un jet de mouille. Le plaisir montait. Cette main qui la fouillait l’avait complètement anéantie. Elle articula dans un souffle :

— Oh non ! Je ne veux pas !

Elle serra les cuisses, mais Catherine en profita pour s’enfoncer encore plus, plaquant son doigt sur le clitoris découvert. Ce fut le détonateur : l’orgasme fulgurant la déchira et elle vacilla sur ses talons. Elle se mordit les lèvres pour ne pas crier. Sa collègue dut la retenir pour qu’elle ne tombe pas en arrière. Elle retira enfin ses doigts. Les portants à sa bouche, elle les suça avec application. Jocelyn demanda :

— Alors ?

— Sucré et poivré, mais bon sang, qu’est-ce qu’elle mouille, je n’ai jamais vu ça !

Catherine se redressa et, comme elle l’avait fait pour elle-même plus tôt, remit la jupe d’Issara en place et dit :

— Bon, nous avons encore du travail, et je suis sûre que vous ne refuserez pas un café, vous semblez en avoir bien besoin.

Elles quittèrent le bureau pendant que Jocelyn, après l’avoir humée une dernière fois, glissait la culotte dans sa poche.

CHAPITRE VII

Achats sexy

Le premier week-end après l’entrée dans ses nouvelles fonctions fut consacré à remettre à niveau sa garde-robe, son choix actuel étant pour le moins limité. Franck, contrairement à bien des hommes, aimait faire les boutiques avec sa femme et il était en général de bon conseil. Il l’accompagna dans un grand centre commercial et ils achetèrent de quoi la mettre en conformité avec le standard exigé à l’étage de la direction. Jusque-là, il s’était plutôt désespéré de la voir se cantonner au rayon jean, cultivant son côté androgyne. Autant dire que la voir fouiller dans le rayon jupes et tailleurs le transportait d’enthousiasme et il fit de multiples aller-retour entre les portants et la cabine. Après de multiples essayages, il revint avec un autre ensemble et poussa la porte. Issara l’attendait en petite culotte blanche, les bras le long du corps.

— Tu en as mis du temps !

— Pas facile de trouver ta taille, il n’y avait qu’un XS en rayon et en plus, il n’était même pas à sa place, la jupe d’un côté, la veste d’un autre.

— Fais-moi voir ce que tu m’as amené.

Elle enfila la veste cintrée à même la peau, ne fermant qu’un bouton. Elle mit ensuite la jupe qui lui arrivait juste au-dessus du genou. Franck passa derrière elle pour lui libérer la vue sur la vaste glace qui occupait tout un panneau de la cabine. Elle se regarda de la tête aux pieds.

— Tu ne trouves pas que c’est court ?

— Mais non, pas du tout, ça met tes jambes en valeur. En plus, la veste à même la peau, je trouve cela terriblement sexy.

Il posa un baiser dans son cou et glissa une main possessive dans l’ouverture de la veste pour caresser un sein. Elle sursauta quand les doigts atteignirent son mamelon.

— Mais qu’est-ce que tu fais ?

— Je ne suis qu’un homme. J’ai passé l’après-midi à te voir te déshabiller. Comment veux-tu que je reste de marbre ?

Sa main se fit plus insistante, palpant le galbe du sein, allant à l’autre, pour en agacer le bout. Elle frissonna, la tête en arrière, et se retourna face à lui. Ils échangèrent un long baiser. Les mains de Franck descendirent sur l’arrondi de son cul. De l’autre côté de la porte, ils entendaient les gens passer et quelqu’un chercha même à ouvrir mais le loquet résista.

Franck remonta la jupe sur l’arrière des cuisses jusqu’à ce que la tache claire de la culotte apparaisse. C’était une lingerie très sage, comme Issara en portait habituellement, une culotte de petite fille. Il défit la fermeture Eclair et la jupe glissa au sol, dessinant une corolle à ses pieds. Il s’amusa ensuite avec l’élastique, tirant sur la ceinture suffisamment haut sur les reins pour que le coton disparaisse entre les deux globes jumeaux en les écartant. La sage culotte se transformait en string sexy. Il palpa ses fesses. Ses mains ouvertes en grand se jouaient de leur galbe. De ses pouces tendus, il fit disparaître complètement la fine bande de tissu entre les rotondités et Issara, prise au jeu, resserra les fesses si fort qu’elle devint complètement invisible.

Elle se frottait à son mari comme une liane, plaquant son ventre sur la bosse qui déformait sa braguette, l’attirant à elle en le tirant par les hanches, deux doigts glissés de part et d’autre dans les passants de son jean. Elle gémissait doucement en lui mordillant l’oreille.

— Oh oui, touche-moi le cul ! Encore, encore !

 Cul et bite étaient des termes très inhabituels dans sa bouche. Elle était complètement partie, s’abandonnant à une sensualité débridée qu’il ne lui connaissait pas. Elle dit :

— Laisse-toi faire !

Elle se détacha de Franck, posa ses mains sur sa ceinture qu’elle déboucla nerveusement. Elle fit ensuite descendre la fermeture Eclair de sa braguette et glissa une main dans son slip taché au contact de son sexe dur. Ce fut à lui de dire, estomaqué :

— Mais qu’est-ce que tu fais ?

Elle lui ferma la bouche d’un index dressé et répondit, en se passant le bout de la langue sur les lèvres :

— Chut ! Ne dis rien, et laisse-toi faire, tu ne le regretteras pas !

Ses doigts s’enroulèrent autour du gland humide, se frayant un chemin entre la peau et le jersey. Ils se glissèrent ensuite plus bas, jusqu’aux couilles, et remontèrent lentement le long de la hampe, en la griffant du bout des ongles. Franck était tendu comme un arc, cherchant à prolonger ce contact en projetant son bassin en avant. Son gland avait surgi de son slip, luisant sous la lumière de néon, et l’élastique en comprimait la base.

Issara fit glisser à mi-cuisses le jean et le slip. Du dos de la main, elle flatta la bite tendue, partant de la base pour remonter à l’arrondi du gland qu’elle plaqua sur le ventre de son mari d’une pression rapide. Elle s’accroupit ensuite à ses pieds, se libérant d’un coup de talon de la jupe étalée sur le sol. Ses mains saisirent les fesses de Franck, et elle l’attira à elle. Sa bouche s’ouvrit immédiatement quand la verge vint l’effleurer. De la langue, elle titilla le prépuce avant de l’enrouler autour du gland, le martelant de petits coups désordonnés. Les lèvres, qui étaient restées inertes jusque-là, se resserrèrent sur la tige, se collant comme des ventouses sur la peau granuleuse. La langue, qui virevoltait toujours, s’amusait du gland comme d’une sucrerie, mélangeant la mouille qui s’en échappait à un bain de salive chaude, le plaquant au palais. Centimètre par centimètre, la bite entrait plus profondément dans la bouche. Le miroir renvoyait l’image d’Issara de dos, penchée sur la bite avec sa courte veste masquant le haut de sa culotte, ses fesses arrondies par la position et, plus bas, entre ses talons disjoints, le gousset à peine visible de son slip, gonflé par les grandes lèvres et déjà marquée par une petite tache humide. Elle entendait les clients qui passaient dans le couloir, cherchant une cabine libre et, plus que la queue qui gonflait dans sa bouche, la situation l’excitait. Ça lui rappelait le bureau de Jocelyn et sa moquette épaisse sous ses genoux.

Quand le gland buta dans sa gorge, elle creusa ses joues, aspirant de toutes ses forces. Elle repartit en arrière, mordillant légèrement la hampe et reprit le chemin inverse. Elle se régalait de cette bite et même si son esprit était ailleurs, elle concentrait toute son énergie sur cette tige de chair qu’elle amenait lentement mais sûrement vers l’explosion. Elle aurait bien aimé poursuivre posément cette lente montée vers la jouissance mais Franck bafouilla :

— Oh, putain, je n’en peux plus ! Tu me rends dingue !

Il posa ses mains sur sa tête et décida lui-même du rythme. Il la manipula sans s’occuper de son souffle
court, baisant sa bouche comme il l’aurait fait de son con.
Le contact de ses doigts dans ses cheveux éveilla immédiatement en elle des réminiscences d’un certain parking au sol de béton gris où Jocelyn ne l’avait pas traitée autrement. Une larme de mouille suintant dans sa culotte lui rappela la honte et le plaisir mêlés.

Franck se raidit sous l’effet d’une décharge à haute tension et il éjacula en longs mouvements désordonnés qui lui creusèrent le ventre. Issara accueillit son sperme sur le bout de sa langue et accompagna son jaillissement d’une aspiration plus forte encore. Sans même s’en rendre compte, elle avala tout et, les lèvres enfin détendues, elle recracha la bite qui ramollissait déjà.

Franck, avec la hâte d’un gamin pris en faute, s’était déjà rajusté. Il grommela :

— Nous sommes complètement fous !

Issara s’était elle aussi relevée. Il l’attira à lui, dans un geste plein de tendresse et il lui caressa le dos.

— Eh bien, je ne sais pas ce qui t’a pris, je ne t’ai jamais vue comme ça !

— Moi aussi, ça m’excite de me déshabiller devant toi, et j’ai fait des strip-teases tout l’après-midi. Tu ne vas quand même pas te plaindre ?

Il glissa une main entre eux, et descendit jusqu’à sa culotte trempée. Elle frissonna au contact de ses doigts inquisiteurs. Une fois de plus, Jocelyn traversa son esprit. Ce qu’elle avait vécu cet après-midi était tellement semblable à d’autres évènements. Elle s’écarta et fit glisser sa culotte le long de ses cuisses avant de s’en débarrasser d’un coup de talon. Franck, interloqué, demanda :

— Mais qu’est-ce que tu fais ?

— Elle est trempée et je ne vais pas me balader comme ça. Sous mon jean, ça ne se verra pas.

Ils ressortirent enfin de la cabine, chargés des vêtements qu’elle avait choisis. L’employée, à la sortie, leur demanda :

— Avez-vous trouvé ce qui vous convient ?

Avec un sourire, Franck répondit que sa femme s’était fait plaisir. Et Issara ne put s’empêcher d’éclater de rire.

L’après-midi s’acheva en apothéose quand elle accepta de faire un ultime détour par le rayon lingerie. Franck réussit à l’entraîner vers le rayon des grandes marques et parvint à lui faire acheter des slips brésiliens très échancrés et même deux strings très minimalistes, le tout en fine dentelle noire et non en coton comme d’habitude. Elle protesta.

— On les prend si tu veux mais je ne les porterai pas, c’est bien trop inconfortable

— Qu’est-ce que tu en sais ? Tu n’as jamais essayé, ce sera l’occasion. D’ailleurs, tu n’es pas obligée de les mettre ailleurs qu’à la maison. Moi, ce qui m’intéresse, c’est de te voir avec pour me rincer l’œil.

De retour à leur domicile, Franck n’attendit même pas d’arriver jusqu’à la chambre pour lui arracher son pantalon. Il la baisa en levrette sur le canapé de la salle de séjour. Cambrée comme elle l’était, les seins plaqués au cuir noir, elle lui offrait dans sa pose une vue imprenable sur le vallon de son cul complètement ouvert. Oubliant ses protestations passées, il risqua un doigt timide sur l’anneau bistre. A sa grande surprise, elle ne se rebella pas, et il crut même sentir sous le gras de son doigt une sorte de frémissement.

CHAPITRE VIII

Pot de départ et petit cadeau d’adieu

La date du départ de Catherine s’était rapprochée sans même qu’Issara ne s’en rende compte. Entre-temps, Jocelyn n’avait fait que deux brèves apparitions. Ce qui n’avait rien d’inhabituel. Toujours à courir le monde à cause des affaires de l’entreprise, il ne venait au siège que quelques jours par mois.

Cependant, au cours de l’une d’elles, il convoqua Catherine dans son bureau. Elle n’en ressortit qu’une heure plus tard, légèrement décoiffée et le rouge aux joues. Pendant toute la durée que dura « l’entretien », Issara ne parvint pas à se concentrer sur son travail, redoutant la sonnerie du téléphone qui lui commanderait un café, mais l’appareil resta muet. Elle ne sut pas si elle devait le regretter ou s’en réjouir. Comme seul commentaire à sa sortie, Catherine dit d’une voix lasse :

— Nous avons fait le point sur le dossier New York, c’est pratiquement bouclé, je vais vous passer le témoin.

Issara ne put masquer son amusement. Elles avaient travaillé ensemble plus de trois semaines mais elles étaient restées parfaitement professionnelles et un observateur étranger aurait eu bien du mal à découvrir le secret qui les liait. Malgré tout, au fil des jours, Issara avait senti l’atmosphère entre elles se charger d’une lourde sensualité. Leurs mains se frôlaient souvent sur la souris mais elles ne s’écartaient plus aussi vite l’une de l’autre, leurs bras nus entraient souvent en contact sur le bureau et Catherine lui touchait la cuisse dans un geste de moins en moins innocent. Ces effleurements furtifs ressemblaient à des éclairs lointains dans un ciel annonciateur d’orage. Issara se demandait bien quand il allait éclater.

La veille du départ, Catherine, qui avait rassemblé ses affaires personnelles dans un grand carton, lui dit, le sourire aux lèvres :

— Vous avez tout dans les mains, et je suis certaine que tout va bien se passer. De toute façon, dès que je suis installée aux USA, je vous communique mon mail et si vous avez des questions, n’hésitez pas à me consulter. Au fait, ce soir, il y a un pot d’adieu, mais comme d’habitude la direction s’y est prise au dernier moment et le champagne et les petits fours n’ont été commandés que ce matin. Ma dernière mission consistera à tout mettre en place, le traiteur n’ayant pas de personnel disponible. Vous viendrez m’aider ?

— Bien sûr, ce sera avec plaisir.

En fin d’après-midi, Catherine s’absenta pour aller déposer son carton dans le coffre de sa voiture. Pour la première fois, Issara s’installa dans son fauteuil de cuir, prenant enfin possession de son domaine. Elle promena ses yeux sur la pièce, décidant des changements qu’elle y apporterait. La console supportant la machine à café trouverait une meilleure place à côté de la fenêtre, et la grande photo du Mont-Saint-Michel émergeant de la brume dans un dégradé de gris serait avantageusement remplacée par un cliché de la baie d’Along baignée par ses eaux turquoise. Catherine, de retour, la surprit dans ses réflexions.

— Si ce fauteuil pouvait parler, il aurait sans doute des choses bien intéressantes à raconter, mais je vous laisse deviner… Allons donc installer le buffet, sinon nous serons en retard.

Issara se leva pour la suivre. A l’étage de la direction se trouvait ce que le personnel appelait le salon d’honneur : un vaste local au-delà de la salle informatique et des archives qui l’isolait du reste des bureaux. L’architecte l’avait placée dans la partie où le bâtiment était arrondi. L’alignement des fenêtres carrées dans la courbe de la façade pouvait donner l’illusion de se trouver sur la passerelle d’un navire. La pièce était meublée d’une vaste table basse en bois blond, incurvée elle aussi, de dessertes assorties, et de plusieurs canapés de cuir gris. Les murs étaient décorés des photos des différents immeubles des filiales à travers le monde : New York, Singapour, Tokyo, Rio et Sydney. L’éclairage indirect conférait à l’ensemble une touche distinguée et reposante. Son usage était réservé aux occasions exceptionnelles et les gros clients pouvaient s’y détendre après les longues tractations précédant toujours la signature des contrats.

Issara n’y avait jamais mis les pieds et elle resta quelques instants sur le seuil jusqu’à ce que Catherine la sorte de sa contemplation.

— Je sais ce que c’est. J’ai eu moi-même l’impression de rentrer dans le saint des saints la première fois. Et encore, ce n’est rien par rapport au bureau du PDG. Là, vous verrez, c’est vraiment Hollywood !

Elle l’entraîna vers une petite cuisine dont la porte était dissimulée dans un angle. L’installation des coupes et des petits fours sur la table ne prit pas longtemps. Ensuite, Catherine consulta sa montre et considéra l’ensemble, satisfaite :

— C’est parfait, nous laisserons le champagne au frais jusqu’au dernier moment. Allons donc nous laver les mains !

Elles revinrent vers la petite cuisine et Issara se pencha sur l’évier pour se rincer les doigts. Elle sursauta quand elle sentit le ventre de Catherine se plaquer à son cul. Les mains au fond de l’évier, elle articula :

— Mais, qu’est-ce que vous faites ?

Catherine promena sa langue sur le lobe de son oreille et susurra :

— Ce dont nous mourons d’envie l’une et l’autre depuis un certain temps, n’est-ce pas ?

Dans un dernier sursaut de pudeur, Issara protesta mollement.

— Mais on pourrait nous surprendre, c’est de la folie !

La pointe de la langue dessinait les contours de l’oreille, réveillant chez elle des sensations qui convergeaient vers son sexe. Catherine s’interrompit pour murmurer :

— Personne ne viendra avant une bonne demi-heure, la ponctualité est la vertu cardinale de notre PDG. De toute façon, j’ai refermé la porte.

Sachant très bien que la résistance d’Issara n’était que de pure forme, elle se colla encore plus étroitement à elle et ses mains se posèrent sur ses hanches fines, pour remonter ensuite doucement jusqu’à ses seins, par-dessous sa veste de tailleur. Arrivées sur la poitrine, les doigts agiles défirent les boutons nacrés et se glissèrent à l’intérieur du vêtement qui baillait sur la peau nue. Toujours aussi lentement, les doigts effleurèrent les mamelons érigés.

Catherine arrondit son ventre pour épouser la courbe du cul d’Issara et elle lui murmura, au creux de l’oreille :

— J’adore tes petits seins si fermes. Je les envie.

Les doigts nerveux sur ses bourgeons et le passage au tutoiement brisèrent les dernières résistances d’Issara. Elle cambra davantage son cul, accompagnant les mouvements de la blonde d’une ondulation lascive. La caresse se fit plus insistante, le pouce et l’index se rejoignant pour faire rouler les pointes de plus en plus dures. L’orage attendu était en train d’éclater et Issara s’abandonna à sa violence sensuelle.

— Oh oui c’est bon ! Encore !

Catherine arrondit ses paumes sur le buste, décrivant des cercles de plus en plus serrés. La bouche toujours rivée à son oreille, elle lui souffla :

— J’étais sûre que tu aimais ça, petite salope ! Tu caches bien ton jeu ! Jocelyn ne va pas s’ennuyer avec toi. Je suis en train de devenir jalouse mais tourne-toi donc, je veux te voir !

Issara obéit et se retrouva face à sa collègue qui la dominait d’une tête. Leurs bouches ne se cherchèrent pas longtemps et elles échangèrent un long baiser. La blonde continua d’une main à lui masser les seins. De l’autre, elle lui maintenait la nuque pour écraser ses lèvres aux siennes. Sa langue impérieuse fouilla sa bouche dans le moindre recoin et elle ne l’abandonna qu’au moment où le souffle leur manqua.

Oubliant toute réserve, Issara défit frénétiquement les boutons du chemisier de Catherine et glissa ensuite ses paumes dans le creux de ses reins. Elle posa ses lèvres sur les aréoles. La tête basculée en arrière, Catherine balbutia :

— Oh oui, petite fille, suce-moi les bouts !

Issara aspira les mamelons, faisant jouer sa langue, mordillant la chair souple. Elle se repaissait de l’élasticité de la peau, du volume de la poitrine. Cuisses serrées, elle crispait les muscles de ses aines, comprimant ses grandes lèvres suintantes de mouille. La blonde ouvrit en grand son chemisier :

— Suce encore ! Tu es vraiment douée !

Elle s’abandonna encore quelques instants à la bouche vorace d’Issara qui passait d’un mamelon à l’autre, répandant sur la peau bronzée de longues trainées de salive brillante et la repoussa doucement. Prise d’une hâte subite, elle la troussa brutalement, remontant d’un coup sa jupe sur son ventre. Toujours aussi pressée, elle lui arracha sa culotte qui glissa le long d’une des jambes jusqu’aux pieds. Elle fourra sa main entre les cuisses, froissant les grandes lèvres de ses doigts recourbés :

— Tu es toute trempée, petite cochonne ! Je n’ai jamais rencontré une fille qui mouille autant que toi.

Les mots crus fouettaient l’imagination d’Issara. Se laissant aller de tout son poids en ployant légèrement les genoux, elle se frotta sur la paume ouverte, glissante des sécrétions qu’elle y avait répandues. Les doigts tendus s’incrustaient à l’arrière dans le sillon de ses fesses, titillant au passage son petit trou. Cette sensation fit monter son excitation d’un cran. Oubliant l’endroit même où elle se trouvait, elle défit nerveusement la fermeture Eclair de sa jupe, pour s’en débarrasser. Catherine s’écarta pour lui faciliter la manœuvre et dit, gourmande :

— Enlève aussi le chemisier, je veux te voir nue !

Comme un automate, Issara obéit et se défit de son dernier vêtement. Catherine fit un pas en arrière. Se caressant les seins d’une main distraite, elle exigea d’une voix sourde :

— Tourne-toi et marche.

Issara parcourut la courte distance jusqu’à la porte fermée et s’apprêta à faire demi-tour, mais sa collègue avait une toute autre idée.

— Ouvre la porte, et continue de marcher.

Ses mots firent sur Issara l’effet d’une douche froide et elle eut l’impression de reprendre contact avec la réalité. Découvrant subitement sa nudité, elle protesta.

— Oh non, pas dans le salon, s’il vous plaît !

Mais Catherine resta inflexible, une main toujours occupée à flatter ses seins et l’autre appuyée sur son pubis, par-dessus sa jupe.

— Ouvre, je te dis ! Tu ne risques rien.

Issara fit jouer le pêne et écarta doucement le battant, le ventre noué par l’angoisse. A son grand soulagement, le salon était toujours désert. Elle marcha aussi lentement qu’elle le pouvait jusqu’à la table basse, les yeux rivés vers la double porte qui donnait sur le couloir. Catherine, restée dans la cuisine, la contemplait, son regard rivé aux jambes galbées gainées de noir, au petit cul pommé, aux hanches étroites et à la taille si fine. A chaque pas, les deux globes glissaient l’un sur l’autre dans un mouvement accentué par la cambrure imposée par les hauts talons des escarpins.

Issara arriva à proximité de la grande table basse qui interrompit sa progression. Figée, elle resta immobile quelques instants, les jambes parallèles et les cuisses légèrement disjointes. Catherine la sortit de sa torpeur.

— Reviens, petite salope !

Elle obtempéra et retourna la cuisine, découvrant le spectacle de la blonde appuyée de dos contre le plan de travail, les pans de son chemisier pendant mollement de part et d’autre de sa poitrine arrogante, sa jupe troussée sur son ventre où une main plaquée à sa chatte s’agitait nerveusement au creux de sa fourche.

Dès qu’Issara eût franchi la porte, et l’eût bien vite refermée, Catherine, prenant appui sur ses mains, s’assit d’un coup de reins sur le plan de travail, la jupe remontée très haut sur son ventre, les cuisses largement ouvertes, les pieds dans le vide. Elle ordonna :

— Viens vite me bouffer la chatte, je n’en peux plus !

Issara ne pouvait qu’obéir, tenaillée elle aussi par le désir qui lui vrillait les entrailles. Elle s’approcha, posa sur les cuisses ses mains qui remontèrent en direction de la vulve aux lèvres gonflées et légèrement plus pâles que le reste de la peau au milieu du mont de Vénus arrondi, parfaitement lisse et brillant. Sa progression amena ses doigts au contact des nymphes qu’ils effleurèrent à peine. Catherine se tendit en avant et dit d’un ton sec :

— Non, je veux ta bouche, et tout de suite !

Elle saisit sa collègue derrière la tête et lui plaqua la figure à son sexe. Issara avait faim de ce sexe qu’elle désirait secrètement depuis qu’elle l’avait aperçu dans le bureau de Jocelyn. Elle retrouva les vieux réflexes acquis avec Zora, une camarade de pension qui l’avait initiée aux jeux entre filles.  Il lui revenait aux oreilles les paroles de celle-ci : « prends ton temps, découvre doucement, savoure ! »

Le cul tendu en arrière, les mains collées aux fesses de Catherine, elle promena la pointe de sa langue sur les grandes lèvres. Elle passait de l’une à l’autre, ignorant volontairement la fente qui palpitait et suintait une liqueur épaisse. Elle remonta ensuite avec une lenteur calculée en direction du petit capuchon rose abritant le clitoris. Délicatement, elle débusqua le bouton d’un coup de langue rapide. Catherine se raidit, resserrant les cuisses.

— Oh oui, continue !

La langue d’Issara, après avoir enveloppé le clitoris de mouvements concentriques, descendit enfin sur le sommet des grandes lèvres. D’une poussée régulière, parcourant l’orifice de haut en bas, elle écarta les bords qui s’ouvrirent mollement comme un coquillage. Elle découvrit la saveur musquée de la mouille qui se mélangea à sa salive. Elle s’enfonça, fouillant au plus profond des nymphes, agitant sa langue dans le fourreau brûlant.

Catherine bascula en arrière, la nuque appuyée au mur, les fesses au ras du plan de travail :

— Tu me rends folle !

Issara porta l’estocade.  Elle abandonna la fente béante et crémeuse et ses lèvres se portèrent sur le clitoris érigé. Elle le mordilla et, tout en le frappant de la pointe de sa langue, l’aspira de toute ses forces, le faisant gonfler comme une verge miniature.

Catherine cria et frappa le plan de travail du plat de ses mains.

— Je viens !

Dans un dernier sursaut, elle se tendit comme un arc et laissa échapper un grognement rauque, accompagné d’un long jet de mouille qui inonda la bouche d’Issara. Elle reprit lentement son souffle et rouvrit les yeux, considérant sa collègue qui s’était redressée.

— Tu es une bouffeuse hors pair, je n’ai jamais autant joui avec une femme.

D’un coup de reins, elle abandonna le plan de travail et posa un baiser sur la bouche de la jeune Eurasienne.

— Mais je ne suis pas une ingrate. Je vais te rendre ce que tu m’as donné !

Elle la saisit à la hanche pour la faire pivoter sur ses talons et, réunissant trois doigts de sa main libre, elle la pénétra brutalement. Issara sursauta et se mordit les lèvres pour ne pas crier. La douleur ne dura que le temps de la surprise. Très vite, la main entama un va-et-vient dans son sexe. Elle écarta davantage les cuisses, accordant les mouvements de son bassin à l’intrusion rythmée des doigts qui lui écartaient les chairs. Le floc-floc devint de plus en plus rapide. Issara sentit le plaisir déferler en elle comme une vague incontrôlable. Le pouce qui se posa enfin sur son clitoris fut le détonateur de son orgasme. Elle se mordit le dos de la main pour ne pas crier. Le plaisir la ravagea comme une tornade et elle dut se retenir contre le plan de travail pour ne pas glisser au sol. Otant sa main du con, Catherine lui tapota les fesses.

— Eh bien, on peut dire que tu es rapide ! Je crois même que tu m’as pissé sur la main, petite cochonne.

Effectivement, quelques gouttes dorées dessinaient entre ses pieds la carte d’un archipel inconnu.

La blonde se saisit d’un mouchoir et tamponna la chatte d’Issara. Ensuite, elle regarda sa montre, il leur restait à peine dix minutes avant l’heure fatidique. En silence, les deux femmes se rhabillèrent rapidement. Catherine entrebâilla la fenêtre pour dissiper l’odeur entêtante de mouille qui régnait dans la minuscule pièce. Elle reboutonna elle-même le chemisier d’Issara dans un geste dont la tendresse contrastait avec la brutalité de son assaut.

— Quand je te regarde, avec ton air de te petite fille, je me demande bien comment tu peux te métamorphoser en une telle furie.

— Je ne le sais pas moi-même…

Catherine, à nouveau professionnelle, vérifia que son allure et celle de sa compagne avaient retrouvé une apparence convenable. Son regard fut attiré par les restes de la culotte d’Issara qui gisait dans un coin. Elle s’en saisit et la jeta à la poubelle en riant.

— Faisons vite disparaître cet indice gênant que nous aurions bien du mal à justifier.

Issara rit à son tour, réalisant qu’elle allait devoir participer au pot de départ nue sous sa jupe. Heureusement, cette dernière était assez longue. Catherine sortit de sa poche une petite boîte qu’elle déposa sur le plan de travail.

— J’ai un cadeau pour toi, un petit objet qui me rappellera à ton bon souvenir quand tu t’en serviras.

Elle ouvrit la boîte et en sortit deux objets d’une couleur rose fluo : une sorte de capsule oblongue d’environ cinq centimètres avec un mince cordon à l’une de ses extrémités, et un boîtier avec un bouton noir et une diode rouge. La surface en était étrangement douce. Elle appuya sur le bouton, la diode s’alluma et la capsule vibra en se déplaçant sur le plan de travail dans un bruit mécanique. Catherine dut le bloquer avant qu’il ne tombe au sol.

— Il y a trois vitesses.

Elle appuya deux fois sur le bouton et la capsule vibra plus vite, émettant un son plus aigu. Catherine surprit l’air étonné d’Issara et dit, visiblement très amusée :

— Rassure-toi, quand tu l’as au fond du con, c’est parfaitement inaudible de l’extérieur. Et pour ce qui est des sensations, je peux te garantir que tu ne seras pas déçue, j’ai le même dans mon sac. Garde-le toujours sur toi, tu auras sans doute l’occasion de t’en servir bientôt.

Elle glissa les instruments dans un étui à la couleur assortie et Issara le fourra dans sa poche au moment même où le P.D.G., suivi de ses collaborateurs, franchissait la double porte du salon d’honneur.

CHAPITRE IX

Dans la gueule du loup

C’est avec un mélange d’angoisse et de satisfaction qu’Issara franchit le lendemain les portes vitrées du bureau. Il était à peine huit heures. Elle devait sans doute être la première à l’étage mais elle avait préféré arriver de bonne heure. Jocelyn, elle l’avait vu sur son agenda, serait là jusqu’à la fin de la semaine. Il dérogeait à ses habitudes voyageuses, mais il souhaitait pouvoir étudier avec elle l’ensemble des dossiers en cours et s’assurer ainsi qu’aucune information importante ne lui avait échappé lors du passage de témoin. C’est ce qu’il lui avait déclaré lors du pot de départ de Catherine, en la fixant de ses yeux gris mais elle le connaissait à présent. Il ne lui parlerait pas que du travail.

Il n’arriva que vers neuf heures et demie et passa par son bureau avant de pénétrer dans le sien.

— Bonjour Issara ! Alors c’est le grand jour, pas trop stressée ?

— Non, Catherine a vraiment travaillé avec moi à livre ouvert.

— Je n’en doute pas une seconde et je suis sûr que votre formation a été tout à fait… approfondie.

Il insista sur le dernier mot, un éclair particulier brillant au fond de son regard. Issara espéra seulement que Catherine ne l’avait pas mis au courant de leurs ébats dans la cuisine, et elle baissa les yeux.

— Nous discuterons plus tard du dossier New York. Commencez par me faire un petit résumé des affaires en cours. Ainsi nous verrons si nous sommes bien en phase.

Issara faillit lui répondre que tout était déjà prêt, mais il avait déjà disparu. Dans la matinée, il l’appela au téléphone.

— Venez avec les dossiers et amenez moi donc un café, court et sans sucre.

— Tout de suite, Jocelyn.

Cinq minutes après, elle entra dans son bureau, portant les dossiers sous le bras, le café à la main. Elle posa le tout sur son bureau. Il releva les yeux dans sa direction, la détaillant de la tête aux pieds.

— Allez fermer. Nous avons besoin de ne pas être dérangés.

Elle connaissait trop bien la signification de la porte fermée, et les mots qu’il avait prononcés ne la rassurèrent pas vraiment. Elle s’exécuta et, pendant le court trajet jusqu’au seuil, elle eut la sensation physique de son regard sur son cul moulé dans sa jupe étroite. Quand elle revint vers lui, avant qu’elle n’atteigne le bureau, il lui dit, la regardant toujours fixement :

— Enlevez votre slip et donnez-le moi !

Les mots la figèrent sur place et elle resta immobile comme une statue. Jocelyn la relança :

 — Allez, Issara, ne jouez pas la comédie. Je sais que vous êtes beaucoup moins pudique que vous ne voulez le paraître et même que dans certaines circonstances, vous êtes tout bonnement impressionnante.

Son sang se glaça dans ses veines. Catherine avait sans doute parlé. Elle n’avait pas le choix. Elle remonta sa jupe lentement sur ses cuisses jusqu’à la limite des bas, glissa ses mains dessous et se débarrassa de sa culotte qu’elle lui tendit du bout des doigts. Avant de la glisser dans sa poche, il la passa sous son nez et huma longuement :

— Ah, ce parfum, je ne m’en lasse pas ! Mais asseyez-vous donc, nous avons du pain sur la planche. Et au fait, autant que vous soyez au courant tout de suite : interdiction absolue de croiser les jambes en ma présence.

Le ton sévère employé pour prononcer cette dernière phrase fut contredit par la moue amusée qui se peignit sur ses lèvres.

Ils se mirent donc au travail. Jocelyn fut très satisfait de son rapport préliminaire et ils s’attaquèrent au dossier New York. Le droit américain recelait quelques particularités qu’il valait mieux ne pas ignorer. Jocelyn était penché sur son bureau, les coudes plantés bien en avant sur le sous-main et plusieurs fois son regard glissa sur les cuisses d’Issara, découvertes mais pudiquement serrées. Comme plus tôt sur ses fesses, elle le sentait vraiment remonter des genoux à la lisière de sa jupe. Sa nudité, contre toute attente, ne la gênait pas, au contraire, et l’observation insistante de Jocelyn la troublait à tel point qu’elle avait du mal à se concentrer sur le dossier dont elle parcourait le double, ligne par ligne, en même temps que le directeur commercial. Il s’en rendit compte et la dévisagea, agacé.

— Eh bien Issara, qu’est-ce qui se passe ? Je vous sens tout d’un coup distraite.

— Oh, excusez-moi, ce n’est rien, continuons.

Ils reprirent leur lecture, annotant quelques paragraphes pour les modifier mais elle était assez furieuse d’avoir été si facilement découverte, et elle eut subitement envie de « jouer » elle aussi, pour se prouver qu’elle était tout à fait capable de prendre le dessus. Elle changea plusieurs fois de position sur son fauteuil. Ses mouvements eurent pour effet de faire remonter sa jupe sur ses cuisses, découvrant l’amorce de ses jarretières. Jocelyn n’en perdit bien sûr pas une miette, mais il rata sa ligne, oubliant même un paragraphe entier. Lui rendant la monnaie de sa pièce, Issara dit d’une voix aussi neutre que possible :

— Jocelyn, il me semble que vous avez sauté les clauses territoriales.

— Euh… oui, effectivement.

La lecture continuait, toujours aussi appliquée. Issara se cala bien au fond de son fauteuil, le dossier à la main. Elle frotta ses cuisses l’une contre l’autre et imperceptiblement, ses genoux se désunirent. Elle s’obligea à une extrême lenteur, y découvrant un plaisir nouveau quand Jocelyn se perdit encore dans le texte. Quelques semaines auparavant, elle aurait été bien incapable de se livrer à une telle exhibition mais ce qu’elle avait vécu ces derniers jours avait fait tomber ses réserves. Millimètre par millimètre, le compas de ses cuisses s’ouvrit, faisant remonter davantage l’étoffe sur les cuisses au-delà de la bande de dentelle des jarretières pour découvrir une fine portion de peau nue. Elle fit mine de ne pas s’en rendre compte, commentant tel ou tel aspect du contrat.

Jocelyn, quant à lui, était de moins en moins concentré et les arcanes du droit américain n’étaient plus franchement sa priorité. Il ne pouvait se détacher du spectacle que lui offrait Issara. L’ouverture des cuisses ne cessa que lorsque la jupe tendue arrêta leur progression. Le bas de la vulve était enfin visible, la fente fine, les lèvres à peine ourlées émergeant de l’étoffe froissée sous les fesses. Une humidité les rendait plus brillantes mais Issara tira le directeur commercial de sa contemplation.

— Jocelyn, vous avez encore oublié un paragraphe ! Seriez-vous distrait ?

Le téléphone sonna fort à propos pour lui éviter une réponse embarrassante et il commença une conversation en anglais. Issara, à la sonnerie, avait resserré les cuisses. Jocelyn, plaquant sa main sur le micro, la congédia en disant :

— Nous reprendrons demain.

Elle ne le revit qu’en milieu d’après-midi. Avant de partir à un rendez-vous, il lui déposa sur le bureau sa petite culotte.

— Tenez, je crois que vous avez oublié cela chez moi, ce matin.

Issara ne put s’empêcher de sourire.

— Oublié, vous êtes sûr ? Serais-je si distraite ?

— J’ai beaucoup de défauts, vous vous en êtes rendu compte, mais j’ai échappé au fétichisme des dessous sales. A demain !

Elle se demanda si la relation avec Catherine avait commencé de la même façon et elle se promit de lui poser la question à l’occasion. Elle n’imaginait pas que les choses allaient se cantonner à de petits jeux de voyeur. Il suffisait de se remémorer la scène où il avait enculé son ancienne assistante et, d’après ses propres mots, ce n’était pas son coup d’essai.

Echauffée par ce souvenir, Issara pressa ses cuisses l’une contre l’autre. Elle se demanda si elle devait remettre sa culotte. Elle était restée cul nu toute la journée sous sa jupe, et la gêne qui l’avait habitée la première fois, lors du pot de départ, l’avait complètement abandonnée. Lors de ses déplacements, le frottement de sa peau au sommet de ses cuisses, l’air qui caressait sa chatte et ses fesses, lui procuraient une sensation plus qu’agréable, semblable à celle de ses premiers émois cyclistes. Elle avait même croisé le directeur des ressources humaines dans le couloir et n’avait pu s’empêcher de penser : « Je suis à poil sous ma jupe, mais ça tu n’en sais rien, gros dégueulasse ». Elle avait l’impression de devenir enfin elle-même, comme si sa sensualité, trop longtemps en sommeil, trouvait enfin un terrain à sa mesure pour s’exprimer. Elle décida de ne remettre sa culotte qu’après le travail, quand elle serait dans sa voiture. A présent qu’il était parti, elle regrettait presque que Jocelyn se soit contenté de jouer les voyeurs.

Le soir, Franck fut l’heureux bénéficiaire du désir qu’elle avait accumulé et elle le laissa complètement anéanti. Comblé et surpris, il dit avant de s’endormir :

— Eh bien, les promotions ont des effets aphrodisiaques sur toi. Si un jour tu deviens directrice, je me demande si je vais pouvoir assurer…

CHAPITRE X

Plaisirs vibrants

Le lendemain, Issara, comme elle s’y attendait, n’échappa pas à la cérémonie de la culotte au moment où elle apportait son café à Jocelyn. Plus que la veille, elle soigna son effeuillage, tendant son cul au maximum quand elle fit glisser le chiffon de dentelle le long de ses cuisses. Elle garda même un instant la pose, le temps de soulever un pied après l’autre. Le surlendemain, pour briser ce qu’elle commençait à considérer comme une routine, elle ôta sa lingerie dans sa voiture, au parking et elle la glissa dans la boîte à gant. Quand elle lui apporta son café habituel, il dit, sans même lever la tête :

— Donnez-moi votre slip.

Elle fut assez fière de lui répondre que c’était impossible. Il se redressa, irrité.

— Issara, vous n’allez pas recommencer à jouer les prudes, je croyais que c’était clair entre nous !

Intérieurement, elle s’amusa beaucoup de sa réaction, et lui répondit en baissant les yeux, jouant la petite fille prise en faute.

— Je ne peux pas vous le donner, car je n’en porte pas, Jocelyn.

Elle éprouva une âpre satisfaction en voyant le directeur commercial écarquiller les yeux. S’il croyait avoir affaire à une oie blanche, elle allait le détromper. Il dit :

— Je ne vous crois pas !

— Vous avez bien tort !

Elle remonta la jupe sur son ventre, découvrant sa chatte au sommet de ses cuisses tendues. Jocelyn laissa échapper un sifflement.

— Eh bien, vous apprenez vite. Je ne pensais pas que vous seriez si délurée.

— Moi non plus si ça peut vous réconforter.

Elle laissa retomber sa jupe presque à regret. Le regard de Jocelyn était si brûlant qu’elle eût la tentation de se trousser de nouveau et de s’asseoir sur son fauteuil les cuisses ouvertes, la chatte offerte. Décidément, le jeu l’excitait de plus en plus et si elle avait craint au départ de rester soumise sous l’emprise de son patron, elle avait très vite compris comment tirer son épingle du jeu.

Ils reprirent le contrat là où ils avaient interrompu leur lecture la veille. Jocelyn avait noté toutes les corrections en marge, au feutre rouge. Il ne restait plus qu’à le remettre en forme. Il lui tendit l’épais dossier :

— Je vous le laisse, vous savez ce qu’il vous reste à faire. Au fait, monsieur Schmidt, notre PDG, est de retour et il veut que nous déjeunions ensemble à midi, il est impatient de faire plus ample connaissance avec vous. Vous viendrez me voir avant, je vous donnerai quelques tuyaux utiles. Vous verrez, c’est un homme tout à fait charmant.

Elle consacra le reste de la matinée à mettre la touche finale au contrat et, vers midi, elle revint dans le bureau de Jocelyn. Il regarda sa montre.

— Déjà ? Je n’ai pas vu le temps passer avec ces foutus Chinois qui m’ont appelé trois fois pour une commande bloquée sur le port de Hong Kong. Avez-vous le petit cadeau que Catherine vous a fait avant de partir ?

Elle s’attendait à tout, sauf à ça. Elle balbutia :

— Il est dans mon tiroir.

— Allez le chercher !

Elle s’exécuta et revint avec la petite boîte qu’elle avait cachée derrière les trombones et les stylos plutôt que de la ramener à son domicile. Jocelyn avait repris l’expression sévère qui trahissait ses pulsions.

— Vous allez vous l’enfiler.

— Mais, nous allons déjeuner avec le PDG…

— Justement, c’est une excellente occasion de l’essayer et de… tester votre sang-froid. Allez, dépêchez-vous. Le patron déteste qu’on soit en retard.

Elle qui croyait avoir pris le dessus sur Jocelyn se retrouvait d’un coup réduite à son statut de femme soumise. Elle s’assit sur le fauteuil sur lequel elle s’était exhibée la veille. Jocelyn lui tendit le sex-toy.

— Mouillez-le, ce sera plus facile.

Elle passa sa langue sur la capsule et la trempa abondamment de salive. Ensuite, rejoignant ainsi le fantasme qui avait traversé son esprit quelques heures plus tôt, elle troussa sa jupe sur son sexe nu. De son autre main, elle mit le gadget au contact de sa chatte, entre ses cuisses largement ouvertes, et elle poussa doucement. Les nymphes humides s’ouvrirent sous la poussée, et le petit œuf disparut entre les chairs qui l’avalèrent avant de se refermer souplement, ne laissant dépasser que la boucle du cordon rose qui pendait entre ses fesses. Elle rabattit sa jupe. Défiant Jocelyn, elle dit :

— Voilà, c’est fait.

Son vagin s’était resserré sur le sex-toy mais elle trouva que sa présence n’était finalement pas si gênante. Du moins jusqu’à ce que Jocelyn appuie sur le petit bouton noir du boîtier qu’il tenait à la main. Immédiatement, la machine vibra dans son con. Elle sursauta, surprise par cette sensation nouvelle. Tout son être semblait tourner autour de ce ronflement intérieur, comme si son centre de gravité s’était déplacé dans la capsule. Les ondes se répandaient en elle, régulières, et irradiaient chaque parcelle de son corps d’une chaleur enivrante. Elle serra les cuisses mais ce mouvement, loin d’atténuer son trouble, ne fit que l’accentuer encore. Le vibro remontait dans son con, déclenchant l’écoulement d’une mouille épaisse que ses grandes lèvres ne contiendraient pas longtemps. Comme un raz-de-marée, l’orgasme monta en elle, et elle ne put lutter contre cette vague de plaisir qui la submergea, violente, incontrôlable. Jamais elle n’avait joui aussi vite. Elle se mordit les lèvres pour ne pas crier, et elle ferma les yeux, le souffle court. Elle crispa ses mains sur les accoudoirs : la machine vibrait encore en elle, toujours aussi régulière. Elle sentit une nouvelle vague de plaisir monter. Oh, non, elle n’allait pas jouir encore ! C’était trop fort, elle allait s’évanouir !

Jocelyn mit fin à son supplice en appuyant sur le bouton magique. La vibration cessa immédiatement et elle se détendit, reprenant son souffle. Son con serré fut encore traversé de quelques spasmes nerveux. Elle ouvrit enfin les yeux, pantelante. Jocelyn la regardait avec attention. 

— Vous semblez avoir apprécié.

Hagarde, elle ne répondit rien. Il reprit :

— Et encore, ce n’était que la première vitesse. Voulez- vous essayer les autres ?

— Non, non, s’il vous plaît, pas maintenant, une autre fois si vous voulez.

— Vous avez raison, et de toute façon, nous sommes attendus.

Il l’aida à se relever, la prenant par la main dans un geste plein d’une galanterie qui la surprit. Jusqu’à maintenant, ses seuls contacts physiques avec lui s’étaient limités à sa bite forçant ses lèvres et à sa main fouillant sa culotte.

Les premiers pas dans le bureau furent hésitants. Issara craignait que les mouvements n’expulsent l’intrus mais, finalement, la forme d’œuf de l’objet et la contraction de ses muscles intimes empêchaient toute sortie. Elle réussit à reprendre une démarche normale le long du couloir qui conduisait au bureau directorial. Jocelyn frappa deux coups discrets contre la lourde porte et ils entrèrent.

Au moment même où ils franchissaient la porte, monsieur Schmidt consulta sa montre et afficha un sourire satisfait. La ponctualité était son obsession. Il portait une cinquantaine distinguée, cheveux poivre et sel, regard bleu et un visage malgré tout étrangement exempt de rides. Ses yeux pétillants étaient toujours en mouvement. Il se leva. Le temps qu’il vienne à leur rencontre, Issara détailla d’un rapide coup d’œil la pièce, où elle n’avait encore jamais mis les pieds. Comme l’avait annoncé Catherine, elle était assez grandiose et reprenait la dimension du salon d’honneur. Le bureau, sur lequel trônaient deux ordinateurs, était plus vaste que deux tables de ping-pong. Au mur, cinq horloges rondes affichaient l’heure sur les cinq continents. Un coin salon avec bar et canapé profond occupait tout un angle. En face, un écran plat déroulait le programme de CNN.

Le PDG serra chaleureusement la main des nouveaux venus et annonça :

— Nous allons pouvoir partir, j’ai réservé pour treize heures. Allons-y !

Ils descendirent au parking. Télécommande en main, monsieur Schmidt déverrouilla sa Jaguar, qui émit un petit couinement discret, et il ouvrit la porte arrière.

— Prenez place, ma chère.

Les deux hommes montèrent à l’avant et ils gravirent la rampe inclinée qui conduisait à la lumière. Issara, confortablement installée sur le cuir épais de la banquette, songea que la vie offrait parfois de bien étranges détours. Sucer le directeur commercial dans le parking l’avait conduite tout droit à la belle voiture du PDG. Elle avait été bien loin d’imaginer une pareille issue alors. Les vitres fumées l’isolaient de l’extérieur et le ronronnement félin des huit cylindres était à peine audible de l’habitacle. Mais elle n’eût pas le loisir de profiter bien longtemps de cette séquence « calme et luxe ». Le sex-toy vibra dans son ventre et, comme dans le bureau de Jocelyn, la surprise lui coupa le souffle. Elle était pelotonnée dans l’angle, contractant au maximum les muscles de son con, essayant de durcir son ventre à l’extrême comme pour étouffer les vibrations. Ses efforts restaient vains : les pulsations étaient toujours aussi obsédantes. Elle avait l’impression que son vagin ne lui obéissait plus, ses terminaisons intimes s’accordant hors de sa volonté aux battements de la petite machine.

Elle luttait désespérément contre la montée du plaisir qu’elle savait imminent. La conversation des hommes à l’avant ne lui parvenait que dans un lointain brouillard et elle crispait ses mains sur ses genoux, résistant à l’envie violente de se trousser sur le champ pour aller plaquer son pouce sur son clitoris. Les pointes dressées de ses seins étaient presque douloureuses et elle avait l’impression qu’elles allaient traverser le tissu de son chemisier.

Le ronronnement habitait toujours son con et elle comprit qu’il était inutile de lutter plus longtemps. Elle se laissa aller, la tête contre le dossier et l’étau de ses cuisses se desserra. L’orgasme la submergea à nouveau, réunissant en un trait de feu ses mamelons et son clitoris sur lequel elle plaqua une main ouverte, par-dessus sa jupe. Elle ne put éviter quelques mouvements convulsifs, ses cuisses claquant l’une sur l’autre comme pour applaudir à son plaisir. Miraculeusement, la vibration cessa avant de devenir douloureuse. Elle rouvrit les yeux et se demanda bien quel prodige pouvait expliquer une telle synchronisation. Elle comprit bien vite qu’il n’y avait là rien de surnaturel quand son regard croisa celui de Jocelyn, renvoyé par le miroir de courtoisie du pare-soleil. Il avait tout vu. Elle se sentait molle, épuisée et sa salive avait un goût de sang. Pour ne pas crier, elle s’était mordu les lèvres. C’était son troisième orgasme depuis le matin et à ce train-là, elle allait tomber en syncope. Jamais elle n’avait connu une telle accumulation de plaisir. La jouissance provoquée par le vibromasseur n’était en rien comparable à celle de la pénétration d’une bite : régularité enivrante, force inépuisable, vitesse… Elle lui laissait néanmoins une sensation d’inachevé. Il y manquait le jaillissement du foutre si bien que le plaisir, aussi violent qu’il soit, ne faisait au final qu’augmenter sa frustration.

Avant d’arriver au restaurant, elle réussit à s’essuyer discrètement la chatte avec un mouchoir tiré de son sac. Il était temps : sa vulve gluante de mouille commençait à poisser le haut de ses cuisses. A ce moment, elle aurait pu retirer le sex-toy en tirant sur le petit cordon dépassant de ses grandes lèvres, mais elle n’en fit rien, sans savoir pourquoi.

Le restaurant était l’un des meilleurs de la ville. Le PDG avait réservé un salon particulier et ils purent discuter à l’aise. La table ronde leur laissait suffisamment d’espace et Issara réjouit monsieur Schmidt par son esprit vif et son sens de la répartie. Elle restait malgré tout sur la défensive, non pas en raison des questions de son PDG, mais à cause de la menace latente qui avait la forme d’un petit œuf niché au creux de sa chatte. Elle appréhendait le moment où, fatalement, elle allait à nouveau ressentir la vibration et elle se demandait bien comment elle allait bien pouvoir faire bonne figure.

L’apéritif et les entrées furent dégustés sans encombre, mais au moment où le garçon apportait le plat de résistance, la machine diabolique se remit à vibrer en elle. Issara faillit renverser le verre qu’elle tenait à la main. Elle serra convulsivement les cuisses et elle partit en arrière contre le dossier de sa chaise. La vibration cessa immédiatement. Ensuite, jusqu’au café, précédé du dessert et des mignardises, Jocelyn s’amusa à plusieurs reprises à déclencher pendant quelques secondes la maudite machine, profitant des phrases toujours longues du PDG, n’appuyant sur le bouton qu’à l’instant où Issara devait répondre. Mais même après l’arrêt du vibromasseur, le con d’Issara vibrait encore, emporté par son élan. Cette succession de séquences où le plaisir s’interrompait brusquement pour reprendre sans préavis était la pire torture qu’elle ait jamais endurée. A chaque démarrage, elle avait l’impression de franchir un nouvel échelon sur l’échelle de la jouissance qui devait la conduire jusqu’à l’explosion finale. Cette perspective la remplissait de honte et d’angoisse. Comment pourrait-elle alors dissimuler son plaisir devant le PDG ? Il fallait qu’elle sorte de ce cercle infernal avant qu’il ne soit trop tard.

Avant l’addition, elle se leva et se dirigea d’un pas mal assuré vers les toilettes. Elle s’enferma dans une cabine et, assise sur la cuvette, la jupe remontée sur son ventre, elle tira sur le cordon. Le sex-toy franchit ses grandes lèvres qui s’écartèrent mollement pour lui laisser le passage. Elle l’essuya avec du papier pris au dérouleur et le glissa dans son sac. Elle eut une impression de vide au creux de son con, avant que ses chairs intimes se referment mais le contact de l’air sur sa chatte attisa le désir qu’elle avait accumulé pendant tout le repas.

Elle mouilla son pouce du bout de sa langue et, tirant de son autre main sur ses grandes lèvres, se pencha en avant. Elle appuya sur son clitoris que la tension sur les nymphes avait découvert. Elle jouit une nouvelle fois et ce fut encore plus violent que dans la voiture. Elle n’était plus qu’une masse de chair livrée à son plaisir. Derrière ses paupières closes, elle avait l’impression d’être la spectatrice de sa propre jouissance. Cette fille, appuyée du dos contre le mur, les cuisses ouvertes, qui était-elle ? Elle s’en sentait si proche et si éloignée…

Elle resta quelques instants immobile, les jambes étendues devant elle, les cuisses ouvertes, abandonnée et haletante. Même après son orgasme, les fantasmes traversaient son cerveau comme un film en accéléré : la porte des toilettes s’ouvrait sous une poussée violente et Jocelyn entrait, la bite à la main. Sans préliminaires, il la tirait par le poignet et la retournait. Elle prenait appui sur le bord de la cuvette, offrant sa fente au sommet de ses jambes tendues. Elle sentait sa verge effleurer ses grandes lèvres avant de la pénétrer d’une poussée rectiligne. La queue était énorme, distendant ses chairs. Dans son imagination, le foutre jaillissait immédiatement. Loin d’être un jet bref, il s’écoulait du gland dans un flot épais et continu comme de la crème d’une poche pâtissière. Jocelyn continuait de la baiser, ses mains rivées à ses hanches et le sperme coulait, toujours aussi dru, remplissant son con pour déborder bientôt et ruisseler le long de ses cuisses en longues traînées blanchâtres maculant ses bas noirs. C’était chaud, doux et onctueux.

Elle chassa ses images de ses pensées et, après s’être essuyé la chatte, elle se leva. Devant le miroir du lavabo, elle se remit un peu de fond de teint et se recoiffa. Des cernes à peine perceptibles s’étaient dessinés sous ses yeux mais à part ce détail, elle avait une apparence normale. Elle traversa le restaurant en direction du salon particulier et rejoignit les deux hommes. Ils en étaient aux digestifs et elle reprit sa place. Le PDG lui demanda si elle voulait un petit alcool.

— Non, merci, j’ai déjà bu deux verres de vin et c’est pour moi le maximum.

— Vous êtes décidément très sage.

Avant le règlement de l’addition, elle surprit plusieurs fois un regard interrogatif de Jocelyn. Elle en comprit la cause quand elle entendit un lointain bourdonnement au fond de son sac. Il devait appuyer sur le bouton magique et s’étonner de ne pas la voir réagir.

CHAPITRE XII

Enfin baisée

Ils revinrent au bureau et cette fois Issara put apprécier en paix le confort de la Jaguar. Devant le bureau de Jocelyn, avant de séparer d’eux, monsieur Schmidt se tourna vers elle.

— Je suis ravi que vous ayez intégré le staff de la direction. Ce déjeuner m’a confirmé que vous êtes sans doute promise à une belle carrière dans notre groupe, et votre connaissance des langues asiatiques vous offrira de belles opportunités. Jocelyn a fait le bon choix.

Et il les abandonna après un dernier signe de la main. Le directeur commercial la saisit au coude et lui dit à l’oreille.

— Posez votre sac dans votre bureau, et venez me rejoindre.

A ces simples paroles, sa chatte se crispa. Elle réalisait que le plaisir dû au sex-toy n’avait fait qu’attiser son appétit pour une vraie bite. La jouissance était aussi rapide qu’incomplète et sa nudité sous sa jupe la réduisait à un état de désir permanent. Elle jeta son sac sur une chaise et franchit la porte du bureau de Jocelyn avec le secret espoir que les choses iraient vite. Elle était lasse d’attendre. Elle ne fut pas déçue : le seuil à peine franchi, elle l’entendit lui dire :

— Enlevez votre jupe !

Elle tira sur la fermeture Eclair et laissa le vêtement glisser le long de ses jambes. Son chemisier court lui masquait à peine le nombril. Elle se sentait plus nue que si elle l’avait été complètement. Entre les jarretelles qui barraient ses cuisses et le bas de son corsage, elle offrait à Jocelyn la vision de la seule partie de son corps qui l’intéressait : sa chatte. Elle n’était que cela, et elle ne voulait se réduire qu’à cela : un con offert. Il la contempla quelques instants, desserra le nœud de sa cravate et dit :

— Tournez-vous et penchez-vous en avant !

Elle pivota sur ses talons et exécuta l’ordre donné. Elle s’inclina, tendit ses jambes pour arrondir son derrière. Il dit dans son dos :

— Montrez-moi votre cul ! Ecartez les fesses !

Elle posa ses mains sur les deux globes et tira sur les chairs, offrant la vision de sa raie ouverte, de ses grandes lèvres qui commençaient à suinter. Jamais elle ne s’était ainsi offerte à un homme et la honte qui la submergeait se confondait avec le plaisir qu’elle éprouvait. Il reprit, cinglant :

— Vous avez triché ! Vous avez enlevé le sex-toy !

Elle sentit sa colère, mais elle répondit, les mains toujours sur son cul ouvert :

— Je n’en pouvais plus. Vous alliez me rendre folle ! Je l’ai gardé pendant tout le repas mais je suis partie aux toilettes au dessert. Vous n’avez quand même pas à vous plaindre. Vous m’avez obligée à me branler.

Jocelyn s’esclaffa.

— Vous êtes une salope !

— Oui, je suis une salope.

Le fait de prononcer ces mots la fit mouiller davantage. Elle avait envie de toucher sa chatte mais elle s’obligeait à conserver une parfaite immobilité. Seul un œil avisé aurait pu distinguer le léger tremblement qui agitait ses nymphes contractées par ses muscles intimes. Elle se fixait sur cette sensation, concentrant toute son énergie sur son con, regrettant presque ne pas y sentir la vibration du sex-toy. Jocelyn mit fin à sa jouissance secrète.

— Vous avez vraiment un cul magnifique. Venez !

Elle se redressa et approcha lentement, le fixant dans les yeux. Comme elle s’y attendait, et surtout comme elle l’espérait, dès qu’elle fut à sa portée, il la fit pivoter et la courba sans ménagement en travers de son bureau, comme il l’avait fait à Catherine. Elle aurait aimé qu’il lui demande de se dévêtir complètement. Ses seins aux tétons durcis devenaient douloureux en frottant contre son chemisier. Et elle avait envie d’être complètement nue devant lui pour le provoquer, mais il en avait décidé autrement. Il y eut un crissement de fermeture Eclair et elle sursauta quand elle sentit le gland se frotter contre sa fente, mêlant ses sécrétions à sa propre mouille. La bite insista contre ses grandes lèvres, les ouvrant légèrement.

Issara grogna, les mains crispées sur le rebord du bureau : une queue, enfin. C’est ce dont elle avait envie depuis si longtemps. Elle partit en arrière pour que le sexe la pénètre enfin, mais Jocelyn, de sa main, remonta son sexe entre les fesses ouvertes et appliqua le gland sur l’anus. Issara protesta.

— Non, pas par là, s’il vous plaît ! Je ne l’ai jamais fait.

Le désir qui lui vrillait le ventre se transforma en peur panique. Elle chercha à se débattre, mais Jocelyn lui appuyait sur les reins, faisant saillir son cul. Le gland mouilla le petit trou et s’y plaqua, comme pour en apprécier la souplesse. Cependant, il retrouva vite le chemin de sa chatte. Jocelyn le remplaça par son pouce.

— Vous ne savez pas ce que vous perdez mais ce n’est que partie remise…

La bite se fraya un passage entre ses grandes lèvres qui s’ouvrirent sans résister. Il entra en elle centimètre par centimètre, prenant tout son temps. Le sexe était large, presque aussi gros que dans le fantasme qui avait traversé son esprit dans les toilettes du restaurant. Elle tendit ses cuisses et chercha à pousser son cul en arrière pour augmenter la vitesse de la pénétration mais, d’une main impérieuse, Jocelyn lui plaquait toujours le ventre sur le bureau, rendant impossible tout mouvement. Elle devait se résoudre à subir la lente intrusion. Derrière ses paupières closes, elle avait l’impression de voir le gland arrondi se frayer un chemin en elle, écartant les chairs gluantes de son con.

Enfin, après ce qu’il lui sembla être une éternité, les cuisses de Jocelyn se plaquèrent à l’arrière des siennes, et elle sentit ses couilles tendues contre sa vulve. La bite était enfin entrée complètement en elle. Il resta quelques instants complètement figé pour bien marquer sa totale emprise, savourant sans doute la souplesse et la chaleur humide du vagin. Elle chercha une nouvelle fois à se débattre tant l’envie de coulisser le long de la colonne de chair était forte mais Jocelyn n’avait pas lâché prise et elle était condamnée à une parfaite immobilité. La bite fit en arrière le même chemin avec la même lenteur exaspérante. Issara n’en pouvait plus ; elle avait tellement rêvé de cette queue. Elle avait espéré un assaut brutal et elle avait l’impression de vivre la scène au ralenti. Son con palpitait d’impatience. Elle gémit :

— S’il vous plaît, Jocelyn…

Il l’avait saisie aux hanches et n’arrêta son recul que lorsque les grandes lèvres s’arrondirent sur la protubérance du gland.

— Oui, Issara ? Qu’est-ce qu’il y a pour votre service ?

Elle s’entendit lui répondre :

— S’il vous plaît, je n’en peux plus, baisez-moi fort !

— Ai-je bien compris ? Vous voulez que je vous baise ?

La bite était toujours dans son con, énorme mais immobile. Elle répondit dans un souffle :

— Oui, baisez-moi, vite !

Elle avait donné le signal et, immédiatement, il la pistonna comme un forcené. La bite remontait en elle et repartait en arrière dans un rythme endiablé. Elle avait l’impression que le sexe avait encore gonflé tant elle sentait la tension de son con. Elle plaqua la main à sa bouche, se mordant les doigts de peur de se mettre à crier. Il usait d’elle à sa guise, alternant les mouvements rapides qui l’amenaient à la limite de l’orgasme pour immédiatement revenir à une lenteur calculée. Quand la perspective du plaisir semblait s’éloigner, elle le sentait accélérer à nouveau, faisant remonter la pression. Sa gorge était sèche et sa peau se couvrit d’un mince voile de sueur qui la rendait brillante. Le claquement régulier du ventre de Jocelyn sur son cul tendu était rythmé par le tintement métallique des crayons dans leur pot chromé.

Elle s’abandonnait complètement à lui et jamais, non jamais, elle n’avait été baisée ainsi. Dans le brouillard de son esprit enfiévré, les relations sexuelles avec son mari ressemblèrent subitement à des jeux de collégiens. Le sexe qui usait de sa passivité l’emmenait au-delà des limites qui avaient été les siennes jusque-là.

Les mains de Jocelyn s’imprimèrent plus profondément sur ses hanches. Il ramenait son cul contre son ventre, le repoussait et le ramenait encore. Ses pieds ne touchaient plus le sol que de la pointe. Elle eut l’impression que la bite gonflait encore, se tendait, et Jocelyn cria :

— Oh oui, je vais tout lâcher !

Le foutre jaillit en longues giclées épaisses. L’orgasme qui avait si longtemps échappé à Issara explosa. Le souffle lui manqua et des ondes brûlantes lui vrillèrent le ventre, remontant jusqu’à ses seins compressés et douloureux. Elle contracta ses muscles intimes sur la bite pour en extraire les dernières gouttes, se concentrant sur la colonne de chair, comme pour la garder prisonnière et prolonger le spasme jusqu’aux frontières de la douleur. Mais les mains libérèrent ses hanches et Jocelyn l’abandonna. La queue franchit le rempart des grandes lèvres qui émirent un son humide avant de se refermer mollement sur une coulée de sperme qui alla s’écraser sur la moquette beige en suivant avant de tomber le mince sillon dessiné par sa fente.

Issara reprit lentement son souffle. Elle avait les jambes molles et une sensation de vide au creux du ventre. Prenant appui sur ses coudes, elle parvint enfin à se mettre debout. Le sous-main en cuir avait imprimé au creux de son ventre une large marque plus sombre. Jocelyn, rhabillé, la cravate bien nouée, était assis dans le fauteuil visiteur. Après l’avoir délaissée, il avait pu se rassasier du spectacle de son abandon et il dit, satisfait :

— Vous avez vraiment un cul magnifique et une chatte juteuse à souhait.

Issara reçut ces mots comme une douche froide. Elle était presque nue devant un homme habillé, et du sperme coulait le long de ses cuisses qu’elle avait pudiquement serrées. Comment avait-elle pu en arriver là ? Son con qui se crispait toujours n’arrivait pas à dissiper la honte de la situation. Jocelyn la contempla encore quelques instants de son regard acéré et dit, d’une voix plus douce :

— Allez donc vous rafraîchir, je crois que vous en avez bien besoin. J’ai un petit cabinet de toilettes particulier. Ce sera plus pratique pour vous.

Il se leva et ouvrit une porte dérobée qu’elle n’avait jamais remarquée et qui était dissimulée dans un des panneaux de bois qui décoraient les murs. Elle le suivit, les cuisses toujours serrées. Le seuil franchi, elle découvrit un petit réduit avec une cabine de douche, un lavabo et des toilettes. Lui passant une main légère sur les fesses, Jocelyn dit encore, souriant :

— Les serviettes sont sous le lavabo, prenez votre temps, je vous apporte votre jupe.

Elle se doucha longuement et, quand elle ressortit, elle avait repris une apparence normale. Mis à part la tache de sperme sur la moquette, il ne restait plus aucun indice de leur folle bacchanale. Jocelyn avait rejoint son fauteuil, les mains à plat sur le sous-main sur lequel elle s’était écrasé les seins tout à l’heure. Comme s’il ne s’était rien passé, il dit d’un ton très professionnel :

— Nous partons pour New York la semaine prochaine. Occupez-vous des billets. Pour ce qui est de l’hôtel, nous avons nos habitudes et rassurez-vous, il y aura bien deux chambres de réservées.

Il prononça ces derniers mots avec un petit sourire au coin des lèvres qui lui donna un bref instant la physionomie d’un gamin espiègle tireur de sonnettes.  

CHAPITRE XII

La grosse pomme

Après le déjeuner avec le PDG et la séance qui avait suivi, Jocelyn se comporta avec sa secrétaire en parfait gentleman, semblant avoir complètement oublié ce qui s’était passé entre eux. Issara, fidèle à ce qui était devenu une habitude, enlevait toujours sa culotte dans le parking, mais le manque d’intérêt de son patron aurait très bien pu la dispenser de cette coquetterie. Il ne lui demanda pas une seule fois de se trousser. Il ne lui effleura même pas les fesses, et même lorsqu’elle croisait les jambes très haut dans le fauteuil visiteur, ses yeux restaient obstinément fixés à ses dossiers.

Issara avait beaucoup de mal à comprendre son mode de fonctionnement. Il semblait alterner les périodes de folle sensualité et les phases d’abstinence quasi monacale. Cela la déroutait, car elle se trouvait complètement à l’opposé. La contrainte qui s’était transformée en plaisir, les situations glauques dans lesquelles il l’avait entraînée, tout avait contribué à réveiller en elle un désir latent qu’elle avait du mal à contenir. Mais qu’importait, finalement. Franck, son mari, avait fort opportunément profité des nouvelles dispositions de son épouse. Elle se doutait malgré tout que son supérieur ne la laisserait pas longtemps tranquille et elle se demandait ce qu’il ferait lors de leur séjour à New York. Ils partaient le mercredi. Si tout allait bien, ils seraient de retour le samedi matin. A la perspective de passer ces trois jours avec lui, elle était partagée entre une excitation malsaine et une certaine angoisse

Le voyage ne fut qu’une formalité. Issara avait déjà fait le trajet mais elle n’avait pas eu jusque-là l’occasion de l’apprécier en classe affaire. Les conditions n’avaient vraiment rien à voir avec celles qui étaient réservées à la catégorie tourisme qui s’apparentaient à un long parcours en métro un jour de pluie. Ils profitèrent du temps de vol pour relire une dernière fois le contrat, jouant un jeu de rôle avec les arguments que pourrait leur opposer le client. Issara profita des fauteuils inclinables pour faire un petit somme et elle eut la surprise de se réveiller les jambes couvertes par un plaid marqué aux armes de la compagnie. Elle s’en étonna et Jocelyn lui répondit :

— Votre jupe avait glissé sur vos cuisses. Comme je suppose que vous êtes nue en dessous, j’ai préféré éviter un scandale avec les hôtesses.

Elle s’amusa de la situation et elle répondit, provocante :

— Vous avez bien fait parce qu’effectivement, je n’ai pas de culotte !

A l’aéroport, même si la classe affaire était la première à pouvoir débarquer, les formalités d’immigration avec leurs questionnaires débiles étaient toujours aussi fastidieuses. Un immense Noir les attendait de l’autre côté de la barrière en brandissant une grande pancarte annonçant le nom de leur firme.

Enfin libérés de la suspicion douanière et leurs bagages récupérés, ils suivirent le chauffeur jusqu’à une longue limousine noire aux glaces fumées. Le compartiment arrière, isolé du poste de conduite par un verre opaque, était assez vaste pour accueillir deux banquettes profondes en cuir sombre qui se faisaient face. Jocelyn choisit de s’asseoir dos à la route et Issara eut tout le loisir de profiter à son aise de la place en dessous de la lunette arrière. Il consulta sa montre :

— Nous avons une première réunion à seize heures au siège local de la boîte. Rien que du classique : lecture du contrat, commentaires, le pour, le contre et les conditions financières. Nous avons le temps de passer à l’hôtel et la limousine nous conduira en bas de Manhattan. Pas trop stressée pour votre arrivée dans le grand monde ?

— Non, nous possédons bien le sujet et je pourrais presque réciter le contrat par cœur. Non, je suis complètement détendue.

Et pour le prouver, elle s’enfonça profondément dans la banquette, comme si elle s’était trouvée dans son salon. Elle surprit le regard de Jocelyn sur ses jambes gainées de noir. Elle retrouvait l’expression qu’elle lui connaissait quand la bête se réveillait en lui. Il ne l’avait pas regardée ainsi depuis qu’il l’avait prise dans son bureau et, comme d’habitude, les yeux gris réveillèrent une douce chaleur au creux de ses reins. Pour le punir de son indifférence de ces derniers jours, elle avait une folle envie de le provoquer. Le trajet jusqu’à l’hôtel durerait bien une bonne heure, ce qui laissait de la marge pour se livrer à quelques excentricités.

D’un air parfaitement détaché, le visage tourné vers la portière, elle posa ses mains sur ses cuisses sagement serrées. Avec ses doigts, elle fit jouer doucement le tissu de sa jupe qui masquait ses genoux. Centimètre par centimètre, l’étoffe remonta, dépassant enfin l’arrondi des rotules. Subrepticement, elle jeta un coup d’œil à Jocelyn. Il avait allongé ses jambes devant lui et, les bras croisés sur sa poitrine, il mesurait la progression du vêtement, hypnotisé. Elle marqua une pause, assez longue pour faire croire que le spectacle allait s’arrêter là. Elle s’attendait à entendre claquer un ordre qui lui était familier : «  troussez-vous ! », ou bien « montrez-moi votre chatte ! ». Mais Jocelyn resta silencieux, une ombre de contrariété traversant son visage.

Il avait donc décidé de rester de marbre, mais cette attitude conforta Issara dans l’envie qu’elle avait de pousser les choses plus loin. Prenant l’ourlet entre le pouce et l’index, elle poursuivit ce qu’elle avait brièvement interrompu. La jupe franchit la bande élastique des bas, découvrant la peau nue. Elle adorait cet instant où la situation basculait doucement vers le torride. Pour elle, la découverte de la limite de ses jarretières représentait la frontière entre l’érotisme soft et le hard.

Sa jupe dessinait une vague souple au bas de son ventre. Imperceptiblement, elle écarta ses cuisses. Elle lutta contre son envie de s’ouvrir d’un seul coup et d’approcher ses fesses du rebord de la banquette pour exposer sa chatte, mais la lenteur qu’elle s’imposait ne faisait finalement qu’augmenter son plaisir. Elle savait bien qu’au final, elle offrirait le spectacle d’une femme offerte.

Le regard de Jocelyn, aimanté sur le ventre, fixait l’amorce de la fine toison pubienne enfin visible. Les cuisses se séparèrent souplement, exhibant les grandes lèvres d’une carnation à peine plus claire que le reste du corps. Cette subtile différence de teint marquait leur relief modeste et les rendaient plus excitantes encore. Issara, toujours tournée vers la fenêtre, se livra à un grand écart en crispant son ventre. Les nymphes se désunirent doucement sur le corail trempé de son con. Jocelyn, sortant de sa torpeur, ordonna d’une voix dure :

— Venez me sucer !

Enfin, il se réveillait ! Issara, glissant de la banquette, se mit à genoux sur la moquette épaisse et s’approcha de Jocelyn qui avait déjà ouvert sa braguette pour en sortir son sexe dur. Son regard croisa celui de son assistante qui, dans une dernière provocation, avait remonté sa jupe sur ses fesses. Elle avait trop envie de lui montrer son cul.

Elle prit appui de ses coudes sur les cuisses de Jocelyn mais, avant de s’emparer du sexe, elle défit la ceinture du pantalon, le tirant légèrement vers le bas. Elle écarta les pans de la chemise et ses deux mains se rejoignirent sur la bite dressée. Les doigts serrés, elle en comprima la base, faisant crisser ses ongles dans les poils drus. Ensuite, approchant ses lèvres, elle butina le gland rosé. De la langue, elle dessina sur l’arrondi des chemins qui se croisaient sur le méat d’où des gouttes claires s’écoulaient. Abandonnant le gland, elle descendit le long de la hampe, la pointe de la langue dépassant à peine de ses lèvres.

Jocelyn avait sorti lui-même ses couilles qui étaient projetées en avant par l’élastique tendu du slip. Il grognait de plaisir. Les lèvres douces et le jeu précis de la langue l’électrisaient. Au-delà de la jupe roulée en boule sur les reins, son regard était fixé sur les deux petites fossettes jumelles qui marquaient le bas de la colonne vertébrale et, plus loin, sur l’amorce de la rotondité des fesses séparées par la ligne plus pâle de la raie. Issara regretta qu’une glace ne se trouve pas derrière elle. Elle aurait pu lui révéler le spectacle de son con baveux.

Sa lente descente l’ayant amenée au bas de la tige, elle glissa une main sous les testicules et les fit glisser dans la coupe de sa paume. Ses lèvres se plaquèrent aux couilles et elle aspira, introduisant les balles l’une après l’autre dans sa bouche, tirant sur la peau souple, pendant que sa main libre entamait un va-et-vient le long de la hampe.

Jocelyn écartait les jambes au maximum et, prenant appui sur la banquette, s’offrait complètement à cette bouche vorace.  « Je suis en train de devenir une vraie salope », c’est ce que pensa Issara alors qu’elle abandonnait les bourses trempées de sa salive pour remonter en direction du gland, ses lèvres collées à la peau lisse de la tige. Elle suivit la grosse veine qui la marquait de bas en haut et enfin, après un dernier petit coup de langue, elle engloutit le gland. Elle connaissait déjà son volume, mais elle le trouvait toujours aussi énorme. Elle le plaqua à son palais et s’appliqua à l’enfoncer au plus profond, jusqu’à sa gorge. Elle creusa ses joues dans une aspiration qui lui raidit les muscles de la mâchoire. Une main accompagnait le travail de sa bouche d’un va-et-vient rapide sur la colonne de chair. La paume glissait sur la tige lubrifiée par la salive et les sécrétions. Elle s’amusa du gland, le collant contre sa joue, le trempant de sa salive. Elle aimait le sentir gonfler, et gonfler encore.

Jocelyn n’était pas sorti de sa passivité. Il la laissait faire, parfaitement immobile, les mains à plat sur les cuisses. Issara le suçait toujours avec la même application et elle se rassasiait du pouvoir qu’elle avait sur cette bite qu’elle agaçait à sa guise. Mais sa satisfaction ne pouvait pas se limiter à un bonheur purement intellectuel ; son con réclamait aussi son dû. Elle ne maîtrisait plus les palpitations humides qui le traversaient depuis qu’elle avait embouché le gland. Elle glissa son autre main le long de son ventre, écartant la jupe qui pendait mollement. Ses doigts trouvèrent rapidement le bouton tendu de son clitoris. Elle crut qu’elle allait jouir à se simple contact et dans un mouvement réflexe, ses dents se serrèrent légèrement sur la bite, entraînant un sursaut chez Jocelyn. Du gras de l’index, elle entama un mouvement rapide et circulaire sur l’excroissance de chair. Elle était trempée.

Elle se branla au même rythme qu’elle masturbait Jocelyn et, quelque part, elle réussissait une sorte d’accord parfait dont les notes devenaient de plus en plus aigües, dans un long crescendo. Elle sentit le directeur se raidir. Projetant son ventre en avant et accompagnant la fellation de longs mouvements du bassin, il dit d’une voix à peine audible :

— Oh, oui, vous allez me faire jouir !

Ces mots déclenchèrent l’orgasme d’Issara, la fouettant comme un coup de cravache. Le sperme jaillissant en longues giclées faillit l’étouffer et une avalanche de sensations la traversa : le liquide épais qui inondait sa bouche, son ongle qui griffait son clitoris dans un dernier assaut, les pointes dressées de ses seins. Elle n’était plus qu’une corde vibrante de plaisir et la brûlure qui parcourait son épiderme lui donnait l’impression de se retrouver nue face à la porte ouverte d’un four.

Ses doigts se crispèrent sur la base de la bite et remontèrent en direction du gland, pressant la chair pour en extraire les dernières gouttes de foutre qu’elle étala sur sa langue. Elle avait tout avalé. Elle se sentit subitement aussi molle qu’une poupée de chiffon. Une crampe douloureuse traversa ses reins trop longtemps cambrés dans une posture inconfortable. Elle recracha doucement la bite, lui offrant jusqu’à la dernière seconde la souplesse de ses lèvres. Elle prit appui sur les cuisses de Jocelyn et se releva difficilement, des fourmis lui parcourant les jambes. La jupe retomba sur sa nudité, comme le rideau d’un théâtre après la représentation. Elle se glissa jusqu’à sa place et retrouva le confort de la large banquette où elle croisa sagement les jambes.

Jocelyn s’était rajusté et il la regardait, un sourire las sur les lèvres.

— Issara, vous m’étonnez de plus en plus.

— Je m’étonne moi-même. Je n’avais jamais fait ça dans une voiture, mais c’est assez excitant.

Elle jeta un regard au travers de la vitre fumée. Ils avaient traversé les banlieues et arrivaient à proximité de l’East River qu’ils allaient bientôt traverser. Les tours majestueuses de Manhattan se dressaient dans la brume : irréelles et orphelines de la silhouette dominante des Twin Towers.

La réunion se passa comme prévu et Issara fut accueillie très chaleureusement par les membres de l’équipe américaine de la compagnie. Son anglais impeccable facilitait évidemment les choses. Ils durent bien sûr batailler sur quelques points de détail, mais chacun admit le fait qu’ils étaient prêts à affronter le client le lendemain.

Le décalage horaire commençait à faire son effet. Jocelyn et elle soupèrent rapidement dans un restaurant sur Broadway, à proximité de Times Square. Ils rentrèrent sagement à l’hôtel. Issara s’attendait, et même espérait, que Jocelyn, à la sortie de l’ascenseur, la raccompagnerait jusqu’à sa chambre, mais iI l’abandonna avec ces derniers mots :

— Demain, nous allons jouer une partie difficile et nous avons besoin d’une bonne nuit de sommeil. Si tout se passe bien, nous nous détendrons dans la soirée, je vous présenterai Luis, un vieux copain, je suis sûr que vous allez le trouver sympathique et, en plus, il connaît New York comme sa poche.

Avant de se faire couler un bain, Issara téléphona à Franck pour lui donner des nouvelles. Ensuite, une fois plongée dans l’eau bouillante, elle repensa à la petite séance dans la voiture et elle en tira une certaine fierté. Des images folles dans la tête, le chauffeur s’arrêtant sur un parking et la prenant en levrette pendant qu’elle pompait Jocelyn, elle se masturba longuement, mais l’orgasme qu’elle finit par atteindre lui laissa un goût d’inachevé.

CHAPITRE XIII

Manhattan by night

La réunion, comme prévu, dura toute la journée. Issara y tint parfaitement son rôle, n’hésitant pas à monter au créneau pour défendre telle ou telle position. Contrairement à ce qu’elle avait imaginé, elle s’était sentie parfaitement à l’aise au milieu de cette assemblée composée exclusivement d’hommes. Elle s’amusa même beaucoup quand le client, un gros Texan aux doigts boudinés, fit des efforts désespérés pour prononcer quelques mots en français. Son accent était vraiment à couper au couteau.

Elle était parfaitement rompue aux techniques de négociation mais fut surprise malgré tout de la lenteur des débats. Chaque article était discuté par le staff du client, virgule par virgule. Mais une fois la partie juridique validée, le volet tarifaire, auquel ils arrivèrent en fin d’après-midi, ne fut finalement qu’une simple formalité. On déboucha le champagne quand le client signa avec un gros Mont-Blanc chaque page de l’épais contrat. Jocelyn attira Issara à l’écart et lui glissa à l’oreille :

— Vous avez été parfaite. Bravo ! Nous pourrons nous détendre ce soir avec le sentiment agréable du devoir accompli.

Elle ne s’appesantit pas sur le sens que le mot « détendre » pouvait prendre dans la bouche de Jocelyn.

Après une dernière poignée de mains, ils quittèrent le siège de la firme du client. La limousine noire les attendait en bas de l’immeuble et les reconduisit jusqu’à leur hôtel. Dans l’ascenseur, Jocelyn lui dit :

— Nous nous retrouvons dans une heure, dans le hall. Nous irons souper dans le Village et, ensuite, Luis, mon ami, nous fera peut-être l’honneur d’un dernier verre chez lui, nous verrons bien.

Ils se rejoignirent comme prévu devant la réception et Jocelyn, qui était arrivé le premier, la détailla de la tête aux pieds. Pour changer de son uniforme BCBG, elle avait revêtu une jupe noire en cuir souple très moulante qui lui arrivait nettement au-dessus du genou. En haut, elle portait une petite veste assortie dont le décolleté baillait généreusement sur un top en résille, noir lui aussi, et très transparent. Le directeur commercial se passa ostensiblement la langue sur les lèvres :

— Eh bien, ma chère, le court vous sied à ravir.

Elle se sentit nue sous ses yeux inquisiteurs mais elle répondit en bravant son regard :

— Je me suis dit que nous n’étions plus au travail et que je pouvais abandonner mon uniforme traditionnel.

— Vous avez très bien fait, mais allons-y. La traversée de Manhattan à cette heure n’a rien d’une sinécure. Ne perdons pas de temps, sinon nous allons être en retard.

Le grand chauffeur noir leur ouvrit cérémonieusement la portière de leur voiture. Issara le frôla quand elle pénétra dans l’habitacle. Elle s’amusa intérieurement à l’idée d’être si proche de l’incarnation du fantasme qui avait accompagné sa masturbation de la veille. Jocelyn dédaigna la banquette du fond qu’il lui abandonna et s’assit face à elle. La circulation était dense et les avenues semblaient envahies de taxis, de bus et de limousines comme la leur. Les voitures particulières étaient rares. Ça et là, entre des palissades de chantier rouges et blanches, surgissaient de longues volutes de vapeur : fuites ou réparation sur le chauffage urbain. Entre deux cahots (comment les rues de New York pouvaient-elles être défoncées à ce point ?), Jocelyn lui ordonna d’un ton sec :

— Défaites votre veste !

La simple intonation impérative la fit mouiller et elle serra convulsivement les cuisses. Elle défit l’unique bouton et écarta les pans. Sous la fine résille, sa poitrine nue apparut, légèrement compressée, et elle ne put masquer le trouble que provoquait chez elle la situation. Ses mamelons orgueilleusement dressés semblaient vouloir se glisser entre les mailles du filet. Jocelyn la contempla quelques instants et dit, satisfait :

— Luis va adorer ça !

Elle referma promptement son vêtement, comprenant que Jocelyn n’était pas décidé à garder secrète la nature de leur relation. Elle eut la tentation de descendre au prochain feu rouge et de rentrer à l’hôtel mais si sa main se porta bien sur la poignée, elle n’acheva pas son geste. Elle était tiraillée entre la perspective d’une nouvelle expérience et l’idée qu’elle devait se limiter à ses jeux avec Jocelyn, et avec lui seul. Le directeur commercial, qui l’observait toujours, perçut son hésitation.

— Ne vous en faites pas, vous ne regretterez rien.

Après avoir traîné dans les embouteillages, ils arrivèrent enfin dans le Village. Un portier en gants blancs vint leur ouvrir la porte avant même que la limousine ne soit complètement arrêtée. Ils pénétrèrent dans un restaurant italien au son de mandolines que des hauts parleurs invisibles diffusaient en sourdine. Le maître d’hôtel, en costume traditionnel, les conduisit au fond de la salle dans un petit box meublé d’une table ronde, avec dessus un chandelier et une nappe à carreaux rouges et blanc, et d’une banquette en tapisserie. Au mur, des aquarelles représentaient des vues de Venise.

Luis se leva à leur arrivée et leur serra chaleureusement la main. Il représentait l’archétype même du Sud-Américain : cheveux noirs et bouclés retombant librement dans le cou, visage aux traits fins, yeux sombre et bouche sensuelle. Il portait une chemise blanche impeccablement repassée, ouverte négligemment sur le haut de son torse velu. Il garda la main d’Issara un peu plus longtemps que ne l’aurait nécessité un simple salut et il eut pour elle le même regard que Jocelyn, plus tôt dans la voiture. D’une voix teintée d’un lourd accent argentin, il dit, gourmand :

— Mon vieil ami a vraiment le chic pour s’entourer des plus jolies filles.

C’était pour le moins direct et il reprit, gardant toujours sa main dans la sienne :

— Il ne m’avait pas menti, quand il m’a parlé de vous. Il m’a dit que vous étiez tout à fait… charmante.

Issara parvint enfin à se libérer de sa main. Sa peau se couvrit de chair de poule. Elle se doutait bien que Jocelyn n’avait pas fait que l’éloge de ses qualités professionnelles, et que dans la bouche de Luis le mot « charmante » rimait sûrement avec « baisable ». Comme tout à l’heure, elle eut la tentation de s’enfuir et de les planter là, mais la palpitation de son sexe qu’elle ne maîtrisait pas l’en empêcha. Luis s’assit à côté d’elle sur la banquette, et Jocelyn leur fit face, de l’autre côté de la table ronde. Malgré l’excitation qu’elle ne parvenait pas à contenir, Issara était malgré tout tendue. Pourquoi n’avait-elle aucune volonté pour résister à ses pulsions ? Pourquoi fallait-il qu’elle admette tout sans se rebeller ?

Le whisky qu’elle accepta en guise d’apéritif contribua à la décontracter et le rouge pétillant qui accompagna le repas fit tomber toutes ses défenses. Elle entendait les deux autres évoquer leurs souvenirs, leur rencontre à Paris à HEC, leurs voyages. Elle avait trop bu, elle le savait. Elle avait chaud, et la cuisse de Luis, à sa gauche était plaquée à la sienne avec insistance. C’est même sans y penser qu’elle défit le bouton qui fermait sa veste pour avoir de l’air. La conversation entre les deux hommes marqua une brève interruption mais reprit comme si de rien n’était. Elle avait terriblement soif et, faute de mieux, but encore un verre de rouge avec le tiramisu. Elle sentait le regard de Jocelyn sur sa poitrine. Luis, qui s’était légèrement écarté d’elle, semblait pris de la même fascination. Elle avait l’impression d’être un papillon épinglé sur une planche. L’attention palpable des hommes la plongeait dans la honte mais celle-ci l’excitait au plus haut point.

A travers le brouillard que l’alcool avait répandu dans son cerveau, elle ne percevait la conversation que par bribes mais subitement elle entendit Jocelyn se lancer dans une description très détaillée d’un autre repas : celui avec le PDG et le sex-toy vibrant dans son con. Elle voulut protester et parvint à peine à articuler d’une voix blanche et en français :

— Non, s’il vous plaît, parlez pas de ça. Pour qui allez-vous me faire passer ?

Jocelyn balaya sa supplique d’un revers de main et reprit son récit. Luis écarquilla les yeux et ponctua le récit de son ami de plusieurs :

— C’est incroyable !

Issara aurait voulu entrer sous terre et elle se maudit de n’être pas complètement saoule pour échapper à la description de sa déchéance. Elle sursauta quand un pied sous la table vint au contact de ses genoux qu’elle avait tenu serrés jusque-là. Jocelyn avait ôté sa chaussure et elle sentit à travers le nylon de ses bas le frôlement du coton rêche de la chaussette. Elle ne lutta pas longtemps contre l’insistance du pied qui cherchait à forcer le passage. Abandonnant toute volonté, elle écarta les cuisses autant que l’étroitesse de sa jupe le lui permettait. Immédiatement, le gros orteil raidi vint se plaquer au sommet de sa chatte. Elle émit un petit gémissement. Luis la considéra, étonné.

— Eh bien Issara, un problème ?

Jocelyn répondit à sa place, en articulant chaque syllabe pour être certain d’être bien compris.

— Je suis seulement en train de la branler sous la table et à en juger par l’humidité qui poisse ma chaussette, je peux te garantir qu’elle adore ça.

Luis ouvrit des yeux ronds et laissa volontairement tomber sa serviette qu’il s’empressa de ramasser. Penché sous la table, il en profita pour lui caresser le mollet d’une main légère et pour remonter doucement à l’arrondi du genou. Issara ferma les yeux et se plaqua du dos contre le dossier, les fesses au ras de la banquette. La main progressa doucement, griffant le nylon du bas avant d’arriver enfin jusqu’à la peau nue de l’aine. Elle se mordit les lèvres pour ne pas crier. Les doigts se glissèrent ensuite dans la raie de ses fesses, profitant de l’étroit espace que lui laissait le pied de Jocelyn. S’insinuant jusqu’à son petit trou, ils entamèrent un mouvement rotatif autour de l’anus facilité par la mouille épaisse qui s’écoulait de la chatte. Issara se disait : « non ! non ! » mais elle regrettait l’étroitesse de sa jupe.

Avant que le garçon arrive avec l’addition, Luis avait repris sa place sur la banquette mais le pied de Jocelyn continua son va-et-vient le long de sa fente qui s’ouvrait progressivement.

Issara quitta le restaurant entre les deux hommes qui compensaient sa démarche hésitante en la tenant chacun par un coude. Un taxi les attendait devant le restaurant.

Elle se retrouva entre eux sur la banquette en skaï. La voiture fila vers le sud, et les deux complices n’attendirent pas longtemps pour reprendre les jeux qu’ils avaient entamés dans le box. Luis lui saisit le menton pour l’embrasser goulûment pendant que Jocelyn lui pelotait les seins par-dessus la résille, lui pinçant les mamelons alternativement. Elle ne chercha même pas à se débattre. Elle était nauséeuse. Sa gorge était sèche et elle avait l’impression de se débattre dans un cauchemar. C’était la première fois qu’elle était le jouet de deux hommes en même temps. Les sensations se bousculaient dans la tête : deux mains sur sa poitrine tendue sous la caresse, une langue fouillant frénétiquement sa bouche, d’autres lèvres dans son cou, et des doigts forçant l’entrée de sa chatte. Elle allait sûrement se réveiller dans un lit aux draps en désordre, mais le regard du chauffeur qu’elle croisa plusieurs fois dans le rétroviseur la ramena à la triste réalité. La voiture s’arrêta enfin et ils descendirent. Après avoir compté sa monnaie, le conducteur leur lança, goguenard :

— Et passez une bonne soirée !

CHAPITRE XIV

Prise en sandwich

Ils se trouvaient au pied d’un building moderne dans Battery Park, à un jet de pierre de Ground Zero. Ils traversèrent le hall qui ressemblait à celui d’un hôtel. Le gardien en uniforme les salua de deux doigts posés à la visière de sa casquette. L’ascenseur les emmena silencieusement jusqu’aux étages supérieurs. Luis composa un code sur un clavier et les doubles portes s’ouvrirent dans un chuintement feutré. A la suite des deux hommes, Issara pénétra dans l’appartement. Les lumières s’allumèrent automatiquement, dessinant les contours d’une pièce immense. A gauche se trouvait un grand bar en bois sombre, qui devait se prolonger à l’arrière par une cuisine, et en face, très loin sur une sorte de podium légèrement surélevé, trônaient deux grands canapés en cuir beige au piètement chromé. Au-delà, des baies couvraient tout un panneau de la pièce. Un autre pan de mur était occupé par une haute bibliothèque aux rayons métalliques. Les cloisons moquettées de beige étaient décorées de tableaux modernes, dont une suite de Marylin Monroe par Andy Warhol. Issara se sentit perdue devant les dimensions de la salle, suffisamment vaste pour y installer au moins deux appartements. Jocelyn la saisit par le coude et lui dit à l’oreille :

— Venez voir, c’est une des plus belles vues de New York.

Effectivement le panorama était saisissant. L’Hudson coulait au pied de l’immeuble et, au loin vers la gauche, on pouvait distinguer la statue de la Liberté dans le pinceau des projecteurs. Au-delà des flots sombres, les lumières du New Jersey dessinaient les avenues dans la nuit. Un avion, tous feux clignotants, entamait son approche sur l’aéroport de Newark. Luis était revenu avec une bouteille de Veuve Clicquot dont il avait déjà rempli trois coupes.

— Buvons à notre rencontre et à cette nuit !

Issara aurait préféré un verre de Coca, mais la fraîcheur de la boisson lui fit du bien. Ils trinquèrent et elle put s’asseoir dans un des profonds canapés, face aux deux hommes. Sans s’occuper d’elle, ils reprirent leur discussion. Elle entendit vaguement « client sud-américain », «  étude de marché », «  pouvoir d’achat ». Elle était si lasse qu’elle se sentait prête à sombrer dans le sommeil et elle se pelotonna sur le cuir moelleux. Dormir, elle n’aspirait qu’à cette délivrance. Les genoux remontés vers sa poitrine, tournée sur le côté, elle posa sa tête sur le haut dossier. Sa courte jupe remonta sur l’arrière de ses cuisses, dévoilant une large bande de peau nue au sommet de ses bas, se prolongeant jusqu’à l’amorce de l’arrondi de son cul. Les deux hommes en face échangèrent des clins d’œil complices, mais continuèrent leur conversation.

Combien de temps dormit-elle, elle ne saurait jamais le dire. Quand Jocelyn la réveilla en lui secouant doucement l’épaule, les deux compères étaient nus et elle l’était aussi, à l’exception de ses bas. Allongée sur la banquette, elle avait en ligne de mire leurs sexes bandés. Dans un absurde sursaut de pudeur, elle croisa un bras sur sa poitrine, cherchant à recouvrir sa chatte de sa main ouverte. Jocelyn sourit.

— Allons, Issara, ne jouez pas la comédie ! J’espère que votre petit somme vous a permis de vous remettre un peu et que vous allez nous montrer de quoi vous êtes capable.

Effectivement, sa petite sieste l’avait dégrisée et le contour des choses s’était enfin débarrassé de son halo brumeux. Les deux bites étaient bien là, à portée de main et de bouche et elles bandaient pour elle. Elle sentit sa chatte devenir humide. Même saoule, Issara n’avait pas envisagé d’autre issue à cette soirée.

Résignée mais consentante, elle se redressa et s’assit sur la banquette, les cuisses ouvertes, les talons plantés dans l’épais tapis. Elle posa ses mains sur les bites dures. Celle de Jocelyn lui était familière, mais celle de Luis était encore une inconnue. Elle était beaucoup plus fine et le gland se détachait à peine de la tige, son renflement semblant la prolonger sans aspérité. Elle était longue et sombre, comme le corps de Luis qui semblait être adepte du bronzage intégral. Des poils drus et noirs lui couvraient tout le torse. A coté de Jocelyn tout en blondeur, il semblait être l’incarnation du mâle dominant mais tous deux s’offraient à elle, tendant leur ventre en avant, comme les deux faces d’une même médaille, le Ying et le Yang.

Elle les branla longuement de concert, crispant ses doigts le long des bites dans un mouvement parfaitement synchronisé. Très vite, la mouille qui s’en écoulait les rendit brillantes sous la lumière des spots, facilitant le glissement des paumes sur les hampes. Mais bien vite ce jeu lassa Issara et elle emboucha le sexe de Luis tout en continuant de masturber Jocelyn d’une main nerveuse. Ses lèvres s’ouvrirent doucement. Elle aspira le gland qui vint buter contre son palais. Elle resserra ses babines, descendant en direction des couilles, mordillant au passage la chair souple. Il avait un goût légèrement salé. Luis se cambra et grogna de plaisir.

— Elle suce vraiment comme une pute !

Issara comprit que sa réputation l’avait précédée mais loin de la choquer, ces quelques mots fouettèrent ses sens  quand elle se répéta : « je suce comme une pute, et j’adore bouffer de la bite ». Revenant en arrière, elle aspira de toutes ses forces, faisant monter le sang le long des veines de la verge. Elle glissa sa main entre les cuisses, arrondissant sa paume sous les bourses dont elle éprouva la souplesse. D’abord très lente, la cadence s’accéléra ensuite, la bouche se livrant à un va-et-vient endiablé le long du sexe. Ce fut Luis qui la repoussa doucement :

— Occupez-vous de Jocelyn maintenant. A ce rythme-là, je vais ne vais pas tarder à tout vous cracher dans le bouche et je préfère me réserver pour la suite.

Elle obéit et retrouva le volume du gland de son patron qui lui distendit les lèvres. Il était décidément énorme et elle n’avait que le choix d’ouvrir la bouche au maximum. Elle agaça l’animal familier, jouant de sa langue. Ses doigts avaient du mal à en faire le tour mais comprimaient la tige sur laquelle ils montaient et descendaient en cadence, allant se perdre sur les bourses tendues.

Elle n’avait pas abandonné le sexe de Luis, qu’elle astiquait toujours avec une belle régularité, la liqueur épaisse qui s’en échappait dessinait une ligne presque droite depuis son poignet jusqu’à la pliure de son coude. Le Sud-Américain s’était penché sur elle et jouait avec la pointe de ses seins qu’il malaxait entre le pouce et l’index, les roulant comme de la mie de pain. Malgré la douleur, elle ne cherchait pas à se dérober. Bien au contraire elle accompagnait sa torture de mouvements du torse, offrant sa poitrine menue au pincement des doigts. Ses cuisses étaient ouvertes à l’équerre, dévoilant sa chatte aux grandes lèvres brillantes d’une mouille épaisse. Elle espérait que Luis se lasserait rapidement de ses mamelons et s’intéresserait à sa fente. Elle n’attendait que cela, qu’on lui touche la vulve, qu’on la pénètre.

Jocelyn, arqué sur ses cuisses tendues, le ventre en avant, rythmait la fellation à sa guise, les deux mains posées sur le dessus du crâne d’Issara. Le gland vint buter plusieurs fois contre sa glotte, et elle émit un hoquet quand enfin il repartit en arrière. Elle respirait bruyamment par le nez, la colonne de chair occupant toute sa bouche. Distendus depuis trop longtemps, les muscles de ses mâchoires devenaient douloureux. Elle fut prise de crampes désagréables et, dans un réflexe involontaire, mordilla le sexe. Jocelyn se raidit et la repoussa.

— Vous ne m’épargnez jamais un petit coup de dent. C’est plus fort que vous !

Issara aurait bien voulu protester de son innocence mais elle était occupée à aspirer l’air à grandes goulées. Jocelyn posa sa main sur son épaule et la fit s’agenouiller sur le canapé.

— Nous allons maintenant nous occuper un peu de vous, je crois que vous l’avez bien mérité.

Il s’assit à portée de sa bouche et Luis se plaça derrière elle. Jocelyn écarta les cuisses, les talons posés sur le rebord du canapé. Il la saisit par la nuque et lui lança :

— Léchez-moi les couilles !

Elle n’avait pas le choix, le nez déjà plaqué sur les bourses sous la pression de la main. La position qu’il lui imposait cambrait exagérément son cul et ouvrait sa raie des fesses où Luis avait déjà glissé le tranchant de sa main. Il parcourut le sillon en faisant saillir son pouce, et elle attendit le moment où ce dernier allait enfin écarter ses grandes lèvres mais il les négligea, refaisant en sens inverse le chemin qu’il avait dessiné entre les deux globes.

Issara sentait sa chatte couler. Elle réclamait sa ration de plaisir et Luis la lui refusait. Sa frustration avait fait monter son excitation d’un cran, et c’est avec rage qu’elle lécha les couilles de Jocelyn, trempant de salive les poils blonds. Le directeur commercial se branlait tranquillement, s’offrant sans complexe à l’inquisition de la langue nerveuse de sa secrétaire.

Subitement, dans l’avalanche d’impressions qui se bousculaient dans son cerveau, Issara eut la perception d’une sensation nouvelle qui la remplit d’effroi. Un liquide froid coulait dans sa raie et, de son pouce tendu, Luis pénétra son cul. Elle se crispa, resserrant ses sphincters, mais le doigt était déjà profondément en elle. Elle se redressa, cherchant à s’échapper. Abandonnant les couilles, elle cria :

— Non, pas ça !

Luis l’avait bloquée fermement en glissant une main sous son ventre, incrustant ses ongles dans la peau tendre. Elle chercha malgré tout à fuir mais Jocelyn lui saisit les hanches. Elle était prisonnière et ouverte.

Le pouce de Luis avait été rapidement rejoint par l’index. Il lui branlait le cul, écartant ses doigts à l’intérieur de ses chairs. Elle était mortifiée et le mouvement dans son anus avait complètement dissipé les vapeurs d’alcool. Elle aurait voulu pouvoir sortir de son corps, ne plus sentir le va-et-vient régulier dans son fondement. Luis s’amusait de la situation.

— Elle est très étroite. Tu crois qu’elle s’est déjà fait prendre par là ?

— Elle est vierge du cul, j’en suis sûr. Je te laisse l’honneur de la dépuceler. Si je m’y colle, je vais la déchirer. Tu me feras le passage, je te fais confiance.

Issara n’était plus saoule du tout et ces mots la fouettèrent avec autant de force qu’une cravache. Ils parlaient d’elle comme si elle n’était pas là. Elle n’était plus qu’un trou qu’ils allaient forcer mais, malgré la peur et la honte mêlées, sa chatte continuait de suinter, obéissant à sa propre logique. Elle sentit le gland de Luis se plaquer à son petit trou. Dans un sursaut désespéré, elle contracta ses fesses, bloquant sa respiration et concentrant toute son énergie sur cette partie de son corps. Le gland buta contre l’orifice, et sa résistance interrompit sa lente progression. Luis grogna :

— Elle est trop serrée, je ne vais pas y arriver.

Jocelyn accentua sa prise sur les hanches et dit d’une voix rauque :

— Issara, plus vous résisterez, plus vous aurez mal. Détendez-vous donc. Vous avez tout à y gagner, je vous assure.

— Faites tout ce que vous voulez mais pas ça, je vous en prie !

Jocelyn abandonna les hanches. Elle crut qu’il allait la libérer, mais elle reçut immédiatement après une claque magistrale sur les fesses. La douleur fut si vive qu’elle se relâcha une fraction de seconde. Le gland entra immédiatement en elle et elle hurla de douleur. Elle était à nouveau prisonnière et la bite s’enfonça dans son cul d’une poussée lente mais régulière. Jocelyn lui plaqua une main sur la bouche pour étouffer ses cris. Luis, quand il fut tout au fond, dit :

— Putain, c’est vrai, elle n’a jamais été prise par là. Elle est si serrée, c’est trop cool !

Issara, vaincue par le pieu de chair, abandonna toute résistance. Son cul était en feu et elle avait l’impression que tout son corps gravitait autour de cette bite. Comme elle se relâchait, la douleur devint moins vive. Elle en fut elle-même surprise. Jocelyn, remarquant son changement d’attitude, libéra sa bouche pour en approcher sa bite.

Luis commença à la pistonner doucement, avec une délicatesse presque surréaliste après sa brutalité précédente. Elle arrondit ses fesses, se laissant guider par les mains du Sud-Américain toujours posées sur son cul. La sensation était nouvelle. Son boyau était si étroit qu’elle sentait très distinctement le moindre relief de la bite qui l’enculait. Elle en avait une perception si précise qu’elle avait l’impression de voir le sexe se matérialiser derrière ses paupières closes.

L’étroit conduit, échauffé par le frottement, s’assouplit et Issara se rendit compte que la douleur faisait place à une amorce de plaisir. Cela lui semblait si improbable qu’elle plongea dans une profonde perplexité mais, comme d’habitude, sa sensualité prit le dessus et ce fut bientôt elle qui rythma la sodomie, venant buter en cadence contre le ventre de Luis qui n’en revenait pas.

— Mais c’est pas vrai, elle y prend goût !

Jocelyn, qui barbouillait le visage d’Issara de grandes trainées de sperme, commenta :

— Je te l’avais dit, c’est une vraie salope. Elle m’étonne tous les jours.

Et elle ne pouvait qu’admettre que c’était la stricte vérité. Essayant de mettre un peu d’ordre dans ses sensations, elle se demandait si elle pourrait atteindre l’orgasme en se faisant enculer, mais sa chatte délaissée concentrait tout son désir. Le sexe coulissait maintenant librement dans son rectum, et l’impression qu’il la remplissait complètement accentuait sa perception de la béance de son con qui se crispait sur le vide.

Mais bientôt Luis se retira, la laissant ouverte. Elle fit des efforts désespérés pour resserrer ses sphincters. Elle était couverte de sueur, et l’arrière de ses cuisses était douloureux. Jocelyn se leva, et elle se demanda une fraction de seconde ce qu’ils allaient encore inventer. La réponse lui vint quand il dit :

— Passe-moi le gel, ça aidera.

D’une voix blanche, elle protesta.

— Pas vous, vous êtes trop gros ! Vous allez me déchirer !

Pour toute réponse, Jocelyn lui badigeonna copieusement le petit trou. Introduisant trois doigts resserrés dans l’anneau bistre. Il constata, satisfait :

— Elle est déjà beaucoup plus souple. Ça rentre comme dans du beurre.

Elle était toujours agenouillée sur le canapé, le cul tendu en arrière, la poitrine reposant sur l’assise, les bras allongés devant elle. Son visage était tourné sur le côté et, sur sa peau mate, le sperme de Jocelyn séchait autour de ses lèvres. Sûrs de sa totale soumission, les deux hommes l’avaient complètement libérée. Plus rien ne l’obligeait désormais à conserver cette pose obscène. Pourtant elle ne bougea pas sous l’intrusion des phalanges de Jocelyn.

Elle oscilla doucement sur les coussins moelleux quand il s’agenouilla derrière elle et elle sentit son gland s’appuyer doucement contre son anus. Elle reprit sa supplique.

— Non, non, vous êtes bien trop gros !

Mais son attitude contredisait ses paroles. Elle ne cherchait pas à fuir et arrondissait son cul au maximum. C’est elle-même qui tira sur ses fesses pour les écarter à fond. Le sillon luisait de transpiration, faisant un trait plus clair entre les deux globes. L’anus était si distendu qu’on distinguait la chair rose et lisse qui en tapissait l’intérieur.

Tenant son sexe entre ses doigts, Jocelyn l’appliqua fermement sur la cible. Il poussa ensuite doucement, en observant son gland qui s’enfonçait dans l’orifice. L’auréole bistre forma d’abord un léger bourrelet avant que la tension ne le transforme en une couronne de peau lisse, presque transparente, qui se plaqua au gland.

Issara se mordit les lèvres pour ne pas crier : le passage était trop étroit et son franchissement provoqua une douleur fulgurante, mais avant qu’elle ait repris son souffle, la tête de la verge avait déjà dépassé le rempart de l’anneau et progressait lentement en elle, se frayant un chemin dans le boyau. Elle sentait la bite la remplir, et respira lentement. Comme plus tôt avec Luis, elle avait l’impression de se consumer tant la brûlure était intense. Elle se sentait écartelée mais bientôt, la douleur se transforma en une chaleur intense presque agréable. Comment avait-elle pu avaler une aussi grosse bite ?

Jocelyn bougea dans son cul avec une lenteur calculée. Il savourait le moment.

— Putain, c’est incroyable comme elle est serrée, une vraie pucelle.

Issara mesura le lent reflux et guetta le moment où le mouvement allait s’inverser. Elle n’attendit pas longtemps et se concentra sur cette sensation nouvelle.

La douleur avait presque complètement disparu et le rythme s’accéléra progressivement, accompagné du claquement régulier des cuisses de Jocelyn venant buter à l’arrière des siennes. Elle avait oublié la peur et se laissait aller, franchissant sans même s’en rendre compte la frontière ténue entre la souffrance et le plaisir. Elle entendit Jocelyn murmurer.

— Allez Luis, viens nous rejoindre. Elle est prête.

Il la saisit par les épaules et la tira en arrière. Luis se coucha sur la banquette et se glissa sous elle, se faufilant entre ses genoux écartés. Il l’attira vers lui et elle se laissa choir sur son ventre. Il guida sa bite entre ses grandes lèvres et il la pénétra bien à fond. Sa chatte, qui avait trop longtemps attendu, fut parcourue d’une décharge. Elle faillit jouir sur le champ, mais les deux hommes restèrent immobiles quelques instants, repoussant l’explosion du plaisir.

Issara était complètement dépassée par ce qu’il lui arrivait. Elle avait l’impression d’être réduite à deux orifices distendus. Le reste de son corps n’existait plus : ni ses seins que Luis agaçait du bout des doigts, ni sa bouche dans laquelle il avait planté sa langue. Elle ne savait plus où finissait son épiderme et où commençait celui des hommes. Leurs sueurs se mélangeaient en une liqueur épaisse. Elle s’imaginait comme la partie d’une bête monstrueuse à trois têtes aux contours incertains.

Ses deux partenaires se mirent lentement en mouvement. Il ne leur fallut que quelques secondes pour accorder leur cadence et leurs va-et-vient. Jocelyn partait en arrière quand Luis forait sa chatte au plus profond, et ainsi de suite. Issara les accompagnait d’ondulations du bassin.  Les deux sexes, séparés par une mince cloison de chair, la pistonnaient de concert et elle s’offrait à leur possession. Elle s’entendit gémir :

— Oh oui, baisez-moi bien à fond. Je n’en peux plus !

Son aveu galvanisa les deux hommes qui accélérèrent simultanément. Ils jouirent en même temps, dans des grognements sourds.

Issara perçut le gonflement des deux bites, leur subite raideur, et le foutre jaillit à l’unisson dans son con et dans son cul. L’orgasme explosa en elle quand Jocelyn lâcha sa giclée, dans son rectum serré. Elle hurla :

— Oh oui, crache dans mon cul, c’est bon !

Elle fut prise de tremblements incontrôlés. Un voile rouge apparut sous ses paupières closes alors que le sang martelait ses tempes. Luis, dans un dernier sursaut, expulsa les dernières goutes de son sperme dans son con qui se contractait spasmodiquement et lui caressa la joue du bout des doigts :

— Quel pied !

Avec le reflux du plaisir qui vrillait encore son ventre de soubresauts désordonnés, Issara prit conscience du poids de Jocelyn, des crampes qui nouaient ses cuisses et de la barre de douleur qui vrillait le bas de son dos. D’une voix de petite fille, elle murmura :

— Vous allez m’étouffer !

Le directeur prit appui sur ses mains et se dégagea. Une fois sa bite sortie, Issara eut l’impression que son cul ne se refermerait jamais, expulsant une longue rasade de foutre qui coula doucement entre ses grandes lèvres que Luis venait de libérer à son tour.

Jocelyn l’aida à se relever et elle vacilla sur ses hauts talons quand elle retrouva la station verticale. Sa tête tournait. Elle avait l’impression que sa langue était transformée en un morceau de bois sec. Jocelyn, la tenant par la taille, lui demanda, presque penaud :

— Ça va ?

— J’ai très soif et je voudrais prendre une douche.

Il lui servit une coupe. Ensuite Luis la conduisit à la salle de bain, l’accompagnant d’une main douce posée sur ses fesses. Dans le long couloir, il lui glissa à l’oreille :

— Vous avez été vraiment… extraordinaire !

Elle crut déceler dans sa phrase une touche d’admiration. Elle se débarrassa de ses bas, qui étaient restés miraculeusement intacts, et s’abandonna longuement aux multiples jets d’une douche high tech. Elle se savonna vigoureusement, expulsant les dernières goutes du sperme qui la remplissait. Son cul était douloureux, mais c’était supportable. Elle se sécha dans une grande serviette et remit ses bas et ses escarpins. Les deux hommes, toujours nus, l’attendaient. Ils applaudirent à son arrivée.

— Bravo, vous êtes la meilleure !

Elle parvint à sourire devant leur enthousiasme de gamins et ne se rhabilla que lorsqu’ils revinrent de la salle de bains. Elle était moulue mais étrangement calme et si son cul avait été moins douloureux, elle aurait pu s’imaginer à la fin d’une soirée ordinaire entre copains.

Elle s’endormit dans le taxi qui les reconduisait à l’hôtel, Jocelyn et elle. Avant qu’ils ne se séparent devant les ascenseurs, il sortit de sa poche un petit tube blanc.

 — Tenez, prenez ça. C’est une pommade apaisante qui vient d’Asie et ses effets sont vraiment miraculeux.

Elle suivit son conseil et, effectivement, le lendemain matin, elle ne ressentait plus qu’une gêne légère. Après un dernier passage au siège et un repas rapide avec le représentant local de la compagnie, ils reprirent le chemin de l’aéroport. Issara était toujours nue sous sa robe, mais elle regrettait de ne pas avoir emporté de slip dans ses bagages. Après les excès de la veille, elle aurait aimé revenir à la normalité.

CHAPITRE XV

Le bouchon trop loin

Après le voyage à New York, l’existence d’Issara retrouva une certaine routine. Comme à son habitude, Jocelyn ne fit aucune allusion à la soirée avec Luis. En revanche, au cours des mois qui suivirent, à chacun de ses passages au siège, il la baisa au moins une fois sur son bureau, suivant un rituel désormais bien établi. Elle s’y soumettait avec une parfaite docilité, y trouvant toujours un plaisir sale qu’elle avait fini par accepter. Le seul changement qui s’opéra dans leur relation fut qu’à partir de cette date, il ne la pénétra plus que par-derrière, ignorant complètement sa chatte. Cette nouvelle disposition du directeur commercial eut deux conséquences pour Issara : le plaisir qu’elle prenait à se faire enculer ne faisait qu’exacerber l’envie qu’elle avait d’être baisée par-devant et son mari en profita largement. Elle lui accorda ce qu’elle lui avait refusé jusque-là, l’accès à ses fesses. Tout aurait encore pu continuer un certain temps, chacun des joueurs ayant trouvé, consciemment ou inconsciemment, sa place sur l’échiquier mais un événement imprévu vint briser cette fragile harmonie.

Quand Jocelyn était absent, Issara s’accordait parfois le droit de travailler en pantalon. Elle s’était rendu compte qu’à l’étage de la direction, si la majorité des femmes venaient en jupe, certaines ne détestaient pas de temps à autre changer pour une tenue moins féminine. Et c’est ainsi qu’elle s’était habillée ce jour-là, ayant vérifié la veille sur l’agenda que Jocelyn serait absent au moins jusqu’à la fin de la semaine. Quelle ne fut pas sa surprise de le voir passer la porte de son bureau. Il la détailla rapidement et une expression de dépit se peignit sur son visage quand il découvrit sa tenue. Elle bafouilla :

— Je croyais que vous étiez encore à Rome pour deux jours.

Mais avant qu’elle n’ait fini sa phrase, il avait disparu dans son bureau en faisant claquer violemment la porte de communication. Issara sentit l’angoisse monter en elle. Elle savait Jocelyn dominateur mais jamais il n’avait exprimé une telle rage. Elle sursauta à chaque sonnerie du téléphone, s’attendant à être convoquée à tout instant. Cependant, la matinée se passa sans qu’il ne donne signe de vie, ne réclamant même pas son traditionnel café.

Une bonne partie de la journée s’était déjà écoulée. Issara n’avait pas vu le temps passer, démêlant péniblement les fils d’un litige douanier. Elle regarda sa montre : il était plus de dix-neuf heures et demie, et ils devaient sans doute se trouver seuls à l’étage. Franck était au foot, le temps ne lui pressait pas et elle s’imaginait que les choses allaient en rester là mais le téléphone sonna : c’était Jocelyn.

Tremblante, elle franchit la porte de communication qu’elle referma derrière elle. Il était calé dans son fauteuil, les jambes allongées et les talons posés sur l’angle du bureau. Il la regarda, l’air mauvais.

— Eh bien, Issara, n’avions-nous pas passé un contrat ?

— Je ne pensais pas que vous seriez là aujourd’hui, alors j’ai cru que…

Il l’interrompit d’un geste agacé de la main :

— Je sais mais quand j’ai dit en jupe, je n’ai fait mention d’aucune dérogation. Prétendrez-vous le contraire ?

Elle voulut au moins plaider la bonne foi, mais il ne lui en laissa pas le temps :

— Déshabillez-vous !

Le mot la frappa comme une gifle : toujours cette envie de fuir qui la tenaillait et ce besoin qu’elle avait de soumettre. Elle se débarrassa rapidement de sa veste et de son chemisier et son pantalon glissa le long de ses jambes. Elle ne portait plus qu’un string noir à la dentelle arachnéenne qui mettait plus en valeur sa chatte qu’il ne la cachait.

— Au moins vous m’avez épargné la culotte Petit Bateau. Mettez-vous nue !

Elle s’exécuta mais, dans un réflexe de fausse pudeur, elle se mit de dos pour se défaire du string, sachant très bien qu’en se penchant en avant, elle offrirait à Jocelyn le spectacle de sa raie ouverte et de ses grandes lèvres au sommet de ses cuisses disjointes. La gêne qui l’habitait jusque-là fit place à une sourde excitation qu’elle connaissait bien. Elle se retourna, les bras le long du corps, les jambes légèrement ouvertes, cambrée sur ses talons hauts, un air de défi au fond des yeux. Dans son exhibition, elle retrouvait le même plaisir qu’elle avait éprouvé lorsque Jocelyn lui avait demandé pour la première fois de se trousser devant lui et qu’elle lui avait offert sa nudité. Ses mamelons étaient raides sur sa poitrine menue et une humidité chaude suintait dans son con. Jocelyn s’en aperçut.

— Vous aimez bien vous exhiber, n’est-ce pas ? Eh bien, nous allons satisfaire vos envies.

Il se leva et se dirigea vers elle d’un pas décidé. Il la saisit fermement par le coude et elle pensa qu’il allait la coucher sur le bureau, comme il le faisait généralement, mais ses pas la menèrent vers la porte qui donnait sur le couloir. Il lui glissa à l’oreille :

— Nous allons nous promener.

Le sang d’Issara ne fit qu’un tour. Etre nue dans le bureau de Jocelyn ne la gênait plus depuis longtemps mais leurs jeux pervers s’étaient toujours cantonnés entre ces quatre murs, leurs escapades à l’étranger mises à part. Il était impensable qu’elle sorte de leur antre. Arrivée devant la porte, elle se débattit et protesta.

— Il n’en est pas question, je ne sortirai pas à poil dans le couloir.

Jocelyn la tenait toujours fermement par le coude. Il la dominait de sa haute taille et lui siffla, son visage si près du sien qu’elle sentit son souffle :

— Vous allez sortir, je vous le garantis.

— Non, non et non, il y a des limites !

Elle vit un éclair mauvais embraser le regard gris. Sans même qu’elle puisse esquiver le coup, elle reçut une claque magistrale. Sa tête heurta le lourd battant de bois, et une douleur fulgurante traversa sa mâchoire. Elle était tellement surprise qu’elle en resta coite, comme pétrifiée sous une douche glacée. Mais Jocelyn levait déjà la main pour la frapper à nouveau :

— Vous en voulez une autre ? Vous allez sortir, je vous le dis, et sans attendre !

Il ouvrit la porte et la poussa sans ménagement dans le grand couloir. Il lui barra la route quand elle voulut faire demi-tour, brandissant à nouveau une main menaçante.

— Allez, avancez ! Assez de simagrées !

Une boule d’angoisse lui nouait le ventre. Pourvu qu’ils ne croisent personne. Elle marchait à petits pas, tiré par Jocelyn qui maintenait sa prise au creux de son bras. Ils passèrent devant les ascenseurs se dirigeant vers l’extrémité du bâtiment où se trouvait le salon d’honneur. Elle se détendit : les bureaux étaient visiblement déserts et le risque d’y rencontrer quelqu’un était quasiment nul. Elle pensait que sa punition se résumerait à ce trajet en tenue d’Eve dans le long couloir et que Jocelyn la prendrait peut-être au retour. Plus vite les choses seraient finies, plus vite elle serait rentrée chez elle. La claque avait éveillé en elle un sentiment de révolte, et elle se demandait bien comment elle allait pouvoir sortir de ce cercle infernal.

Elle marchait maintenant d’un pas presque normal. Si un attardé était sorti de l’ascenseur à ce moment, il aurait découvert la belle Eurasienne complètement nue dans le couloir aux côtés du directeur commercial. Ses hauts talons lui donnaient une allure chaloupée, mettant en valeur le galbe parfait de son cul dont les deux globes glissaient souplement l’un sur l’autre.

Son soulagement quant à l’issue de la balade fut de courte durée. Au fur et à mesure qu’ils approchaient du salon d’honneur, elle entendit de plus en plus proche, le bourdonnement sourd d’un aspirateur. L’angoisse qui l’avait abandonnée la reprit immédiatement. Ils n’étaient pas les seuls occupants de l’étage, l’équipe de nettoyage était en action. A proximité de la double porte ouverte, Issara se figea mais Jocelyn, d’un grand coup dans le creux des reins, la propulsa en avant.

Elle faillit s’étaler sur la moquette épaisse en trébuchant sur ses hauts talons. Deux hommes se trouvaient dans la pièce. Un grand Black vêtu d’une combinaison verte passait l’aspirateur et un autre Noir essuyait la poussière sur la table basse. Ils ne l’avaient pas encore vue. Elle chercha à s’échapper mais Jocelyn l’en empêcha. Les hommes se retournèrent et une expression d’immense incrédulité se peignit sur leur visage au regard fixe, à la bouche ouverte. Le vrombissement de l’aspirateur se tut et ils restèrent figés comme des statues. Jocelyn s’était glissé derrière elle et la tenait par la taille. Il glissa une main sur son pubis en direction de ses grandes lèvres qu’il écarta du bout de ses doigts tendus.

— Ça vous dit de la baiser ? Elle est déjà toute trempée.

Celui qui tenait l’aspirateur répondit :

— Mais, monsieur, ça ne se fait pas. On ne veut pas perdre notre travail…

— Allez, il n’y aura pas d’histoire, c’est moi qui vous le propose. En plus, elle est d’accord, pas vrai Issara ?

Le doigt s’était enfoncé plus profondément en elle et avait entamé un va-et-vient lancinant. Elle était complètement anéantie. Le souffle chaud de Jocelyn dans son cou, son érection qu’elle percevait contre ses fesses, les regards fixes des deux hommes qui convergeaient sur sa chatte ouverte, tout contribuait à anéantir ses derniers repères. Elle s’entendit répondre d’une voix qui lui sembla inconnue :

— Oui, je suis d’accord.

Ensuite, tout alla très vite. Sans comprendre comment elle en était arrivée là, elle se retrouva à genoux sur la moquette entre les deux Blacks. Prise subitement d’une hâte incontrôlable, elle fit descendre les longues fermetures Eclair des combinaisons et plongea ses mains à l’intérieur pour en sortir les sexes déjà durs. Jocelyn s’était assis sur la table basse et observait la scène.

Les deux bites étaient longues et épaisses et leur peau avait la douceur du satin. Les glands avaient une forme oblongue, et le rose de leur carnation contrastait avec la noirceur de la tige. Entre ses doigts serrés, Issara percevait l’augmentation de leur volume. Elle sentait aussi le regard des hommes, toujours aussi incrédules. Ils n’osaient pas la toucher, se contentant d’accompagner le va-et-vient de ses mains de mouvements nerveux du bassin. Elle espérait qu’au moins l’un d’eux oserait lui palper les seins. Ses mamelons étaient si durs qu’ils en devenaient douloureux, et sa chatte brûlante baillait sur une mouille épaisse qui lui poissait le haut des cuisses.

 Quand les deux bites furent suffisamment dures, elle en prit une au hasard, posa ses lèvres sur l’arrondi du gland et l’avala doucement. Elle avait un goût légèrement amer, mélange de sueur et d’urine, mais elle n’en fut même pas dégoûtée, engloutissant le sexe au plus profond de sa gorge. L’homme qu’elle pompait émit un grognement de surprise.

— Oh, madame, votre bouche…

Elle continuait de branler l’autre avec une régularité de métronome. L’homme s’était enhardi en se penchant à poser une main timide sur le sein qui était à sa portée. Ce simple attouchement irradia Issara d’une décharge de plaisir qui se prolongea jusqu’au creux de son con dont la mouille s’échappait, de plus en plus abondante. Elle aspirait la bite, creusant ses joues chaque fois qu’elle repartait en arrière, accompagnant le mouvement de ses lèvres de la reptation de ses doigts sur les couilles, ses ongles cherchant leur chemin parmi les poils crépus. Celui qu’elle suçait la repoussa doucement et gémit, avec une voix d’enfant :

— Oh, c’est trop bon, je ne vais pas tenir.

Elle se tourna vers l’autre bite et lui appliqua le même traitement, mais avec une frénésie décuplée. Dans son esprit enfiévré, elle n’avait qu’une seule idée : elle voulait faire jouir les deux Blacks, le plus vite possible. Elle ignorait si sa précipitation était dictée par l’envie de mettre fin à cette situation scabreuse ou par sa quête de plaisir.

Celui qu’elle avait pompé en premier s’était allongé sur la moquette, sa bite dressée émergeant de sa combinaison comme le mat d’un navire. Elle n’hésita pas une seconde tant sa chatte était bouillante et, les cuisses tendues, s’accroupit sur lui, guidant d’une main experte le gland entre ses grandes lèvres poisseuses. Elle l’introduisit dans son con centimètre par centimètre. Quand la queue fut tout au fond, elle contracta ses muscles intimes, en mesurant le diamètre et la dureté. L’homme gémit tendu comme un arc :

— Oh madame, madame…

L’autre s’était agenouillé juste à côté, et elle avait pu à nouveau emboucher son sexe, pendant qu’elle commençait à monter et descendre sur la bite qui fouillait son con. Elle avait l’impression grisante de mener le jeu, inversant les rôles habituels. Elle était en train de les baiser tous les deux, et en même temps. Ils étaient complètement soumis à son désir.

Les mains sur ses fesses accompagnaient ses mouvements nerveux mais l’homme cherchait plus à les freiner qu’à les accentuer. Elle voyait bien à son rictus tendu qu’il luttait désespérément contre la montée du plaisir mais elle continuait de le chevaucher à sa guise, ne cherchant que sa propre jouissance. Elle coulissait le long du membre, ne revenant en arrière que lorsque le gland butait contre le fond de son vagin.

Sa bouche pompait toujours voracement l’autre bite. Elle ne s’interrompait que pour promener de temps à autre sa langue le long de la hampe, descendant très bas sur les couilles. Elle l’embouchait ensuite à nouveau, les lèvres contractées, les joues creusées. Un bref instant elle croisa le regard de Jocelyn toujours assis sur la table basse. La grosse bosse qui déformait sa braguette témoignait qu’il n’était pas insensible au spectacle.

Elle lutta contre la pression des mains qui, plaquées à ses fesses, cherchaient à contrarier son rythme : le grand Black sur lequel elle était accroupie, gémit :

— Oh non madame, moins vite s’il vous plaît.

Mais ces quelques mots galvanisèrent son énergie et elle accéléra, s’empalant sur la bite dans un clapotement liquide qui résonnait dans la pièce. Elle sentit la verge se raidir et projeta une dernière fois son cul vers le bas. Son con se contracta sur la bite qui se crispait, crachant son sperme. Le plaisir explosa dans son ventre. Elle se focalisa sur elle.

L’arrivée de la jouissance ne l’avait pas détournée de la bite qu’elle suçait toujours aussi vaillamment. L’autre Black avait resserré ses doigts à la base de son sexe pour retarder l’orgasme mais l’aspiration entêtante des lèvres et le jeu de la langue vinrent à bout de sa résistance. Dans un mouvement brusque de recul, il retira sa bite de la bouche. Le foutre jaillit en une longue trainée qui marbra la joue d’Issara pour aller finir sa course au creux de son épaule. Le Noir expulsa encore une giclée épaisse qui macula ses seins.

— Oh, putain, c’est trop bon !

Mais Jocelyn était déjà là, et aida Issara à se relever. Elle avait des crampes le long des cuisses. Elle plaqua une main à sa vulve pour y contenir le sperme qui s’en échappait. Ils se retournèrent avant de franchir la porte. Les deux hommes s’étaient déjà rajustés. Avant qu’Issara et Jocelyn ne disparaissent de leur vue, ils dirent de concert :

— Merci beaucoup, madame.

Ils avaient l’air ravi de deux gamins à qui on vient de payer un tour de manège supplémentaire.

Le directeur commercial et son assistante firent rapidement le chemin inverse dans le long couloir, Issara la main toujours plaquée au creux de sa chatte. Comme elle s’y attendait, il ne lui laissa même pas le temps de passer par le petit cabinet de toilette. Il la coucha en travers du bureau et l’encula sans préliminaire. Les mains crispées à ses hanches, il prit très rapidement son plaisir à longs coups de reins. Il la libéra enfin et elle put aller se rafraîchir, une longue trainée de foutre glissant mollement de son cul encore distendu vers le pli de son genou. Quand elle ressortit de l’étroit réduit, le bureau était vide. Elle se rhabilla, maudissant Jocelyn qui l’avait vraiment traitée comme la dernière des putains. Jusque là, elle avait participé au jeu, y trouvant son propre compte.

Elle avait naïvement cru que, malgré tout, il la respectait à sa manière et qu’une certaine complicité était née entre eux. Tout dans les événements de la soirée lui prouvait qu’elle s’était complètement fourvoyée. Elle n’était qu’un instrument entre ses mains, le réceptacle de son plaisir, rien qu’un cul qu’il aimait défoncer à sa guise, rien d’autre. Elle aurait pu encore trouver un lâche arrangement avec cette triste situation, s’avouer que la séance avec les deux Blacks avait été plus qu’agréable, mais elle ne pouvait admettre la gifle qu’il lui avait donnée. Il avait poussé le bouchon trop loin. Elle allait se venger.

CHAPITRE XVI

La revanche

Il n’était pas question qu’elle fasse appel à son mari et dans la firme, il n’y avait qu’une seule personne qui pouvait l’aider, Clara, celle qu’on surnommait sa jumelle tant elles se ressemblaient mis à part la couleur de leurs cheveux.

Dès le lendemain, à la salle de sport, lors de leur séance de gym hebdomadaire, elle lui révéla sa situation sans en omettre le moindre détail. Sa collègue et amie lui demanda de pousser plus loin la description de ses aventures. Elle la sécha après la douche, et sa main resta plaquée bien plus longtemps que d’habitude sur la chatte d’Issara. Après, elle lui posa un baiser léger à la commissure des lèvres avant de lui expliquer comment elle pouvait se venger du directeur commercial et comment en tirer profit toutes les deux. Issara ne demandait qu’une chose : que son plan marche.

Le scénario devait se réaliser lors du retour de Jocelyn, la semaine suivante. Les détails en avaient été exactement calculés par les deux complices. Clara devait simplement confirmer sa bonne réalisation par un simple coup de fil. Le soir du jour dit, le portable d’Issara sonna vers vingt-et-une heures. C’était Clara.

— C’est fait, ça a marché comme sur des roulettes…

Sa voix était enjouée. Issara demanda :

— Ça n’a pas été trop pénible ?

— J’ai fait souvent bien pire. Il faudra que je te raconte. A demain, pour le grand jour.

Et sur ces derniers mots, Clara raccrocha.

Le lendemain, Issara arriva beaucoup plus tôt que d’habitude au travail. Négligeant le parking, elle se gara à l’extérieur de l’immeuble. Elle se dirigea vers la petite cabine du veilleur de nuit qui était vide avant l’arrivée de l’équipe de jour. Sur un bureau, un ordinateur clignotait doucement. Elle appuya sur le bouton du tiroir du lecteur et en sortit le CD qu’elle remplaça par celui de la veille. Elle monta ensuite à son bureau et visualisa le film sur son propre ordinateur. Le plan avait parfaitement fonctionné. Après avoir fait défiler les images en accéléré, elle arriva enfin jusqu’à l’heure de départ de Clara. Sous ses yeux, elle put voir sa complice en train de pomper Jocelyn, au même endroit qu’elle presque un an auparavant. Sa copine avait caché ses cheveux sous une large casquette, et de dos, elle n’était pas reconnaissable. En revanche, Jocelyn était parfaitement indentifiable. Il était adossé contre le pilier, le ventre en avant, les yeux fermés. Il se laissait aller à son plaisir, sûr de son impunité et ignorant que l’angle de vue de la caméra avait été subtilement décalé de quelques degrés par les bons soins d’Issara. Les deux filles avaient même tracé deux repères discrets à la craie sur le sol pour être sûres de la qualité de la prise de vues.

Issara fit une copie du passage et alla dans le bureau de Jocelyn qui ne devait revenir que dans l’après-midi. Elle alluma l’ordinateur, dont elle connaissait le code, dupliqua le fichier sur le disque dur et ouvrit la messagerie. Elle cliqua sur le bouton : « diffusion siège France », associa le film en pièce jointe et appuya avec une grande satisfaction sur le bouton « envoyer » . Elle attendit que la barre de progression se colore complètement de vert et elle éteignit la machine. Le sort en était jeté. Il ne lui restait plus qu’à attendre. Elle ressortit aussi discrètement qu’elle était entrée, regagna sa voiture et alla tuer le temps dans un café éloigné. Elle avait décidé de n’arriver que vers les dix heures.

A son arrivée, même à la réception, elle se rendit compte que l’ambiance était chargée d’électricité. Des petits groupes discutaient à voix basse et de temps à autre laissaient échapper des rires contenus. Elle monta à l’étage de la direction mais à son passage devant le bureau des ressources humaines, elle fut interpellée par le directeur du personnel.

— Issara, il faut que vous vous rendiez de toute urgence chez le PDG.

Elle simula la surprise.

— Mais, qu’est-ce qui se passe ?

— Allez le voir tout de suite, il vous expliquera.

Elle frappa discrètement à la porte du grand patron et pénétra dans la vaste pièce. Monsieur Schmidt trônait derrière son immense bureau, l’air contrarié. Il l’invita à s’approcher et à s’asseoir d’un geste de la main.

— Ah, Issara, vous voilà enfin, je vous attendais.

Il ne lui laissa pas le temps de placer un mot et il reprit, d’un ton vif :

— Je n’irai pas par quatre chemins. Le personnel a eu connaissance ce matin d’une vidéo montrant le directeur commercial se livrant au sein de l’entreprise à… des activités incompatibles avec la morale et l’éthique de la maison.

Issara reprit son air étonné.

— Mais je ne comprends pas, je viens d’arriver.

Le PDG lui coupa la parole sans ménagement :

— C’est sans importance. Je suis dans l’obligation de mettre immédiatement fin au contrat de Jocelyn, mais nous sommes en pleine négociation avec l’Asie et vous avez une très bonne connaissance des dossiers. Vous êtes la seule à pouvoir prendre ce poste au pied levé. Donc, à partir d’aujourd’hui, je vous nomme directeur commercial. Vous acceptez ?

Issara fit mine d’hésiter une fraction de seconde. Elle vit l’angoisse se peindre sur le visage de son PDG, et elle répondit finalement :

— Oui, monsieur, et merci pour votre confiance.

Schmidt poussa un long soupir de soulagement en se calant au fond de son fauteuil. Il reprit, plus lentement :

— Vous verrez les ressources humaines pour l’avenant au contrat, nous ne sommes pas des ingrats. Des questions ?

Issara réfléchit quelques secondes et lança finalement d’une voix innocente :

— Monsieur, il me faudra une assistante.

Schmidt leva les yeux, étonné. Dans l’urgence, il n’avait pas pensé à ce détail. Elle ajouta :

— Je pense à Clara, j’ai déjà travaillé avec elle et elle a un excellent cursus. Je crois qu’elle fera l’affaire.

— Ah oui, la petite blonde qui pourrait être votre sœur. Allons-y pour Clara, elle est bien notée, et je vous fais confiance.

Elle quitta le bureau et se dirigea vers le sien. Sa première action de directeur commercial fut de passer deux appels téléphoniques. Le premier fut pour Clara.

— C’est dans la poche, tu commences demain.

Elle raccrocha en se demandant quand elle la mettrait au courant du dress code de l’étage et si elle attendrait longtemps avant d’exiger de sa part qu’elle vienne au travail nue sous sa robe. Sa chatte semblait si pulpeuse…

Le deuxième appel fut pour la société de nettoyage où elle imposa, sous un prétexte fallacieux, le changement immédiat de l’équipe qui faisait le ménage des bureaux.

Quand Jocelyn arriva l’après-midi après un bref passage chez le PDG, il trouva Issara installée dans ce qui était la veille encore son fauteuil. Il récupéra quelques affaires personnelles sur le bureau : le pot à crayon qui avait rythmé leurs étreintes de son tintement régulier, le grand sous-main en cuir où elle avait écrasé ses seins si souvent. Il la regarda d’un air mauvais, bouillant d’une rage qu’il avait du mal à contenir. Issara s’était levée pour lui laisser l’accès au tiroir où il ramassa quelques babioles qu’il jeta nerveusement dans un carton. Il parcourut la pièce d’un regard circulaire et lança, l’écume aux lèvres :

— Issara, vous êtes vraiment une fieffée salope !

Elle accueillit ses dernières paroles avec un sourire satisfait. Elle était debout, appuyée sur le devant du bureau, et il avait la main sur la poignée de la porte. D’un geste rapide, elle troussa sa jupe en écartant légèrement les cuisses sur la nudité de sa chatte.

— Vous avez entièrement raison, je suis une fieffée salope, mais ce n’est sans doute pas une surprise pour vous. J’ai été à bonne école.

La jupe retomba et il sortit en claquant la porte.

DANS LA MÊME COLLECTION

A00339 — JOUIR, DIT-ELLE / SYLVESTRE MICHARD

A00340 — LES VEUVES VICIEUSES / CARLO VIVARI

A00341 — LES COPINES COQUINES / ANNE ONYME

A00342 — LA CROISIÈRE LUBRIQUE / PATRICK SAINT-JUST

A00343 — LES MAJORDOMES DU SEXE / PATRICK SAINT-JUST

A00344 — LES MÉMOIRES D’UN VOYEUR / VESPER GALORE

A00345 — LUBRIQUE PAPA NOËL / FRÉDÉRIC MANCINI

A00346 — LA LUXURE / DORGEVAL

A00347 — AMUSEMENTS CONCUPISCENTS / ALAIN SIVAL

A00348 — GARDE DE NUIT / JEAN D’AIGUES

A00349 — EXHIBITIONS À L’ANGLAISE / FRÉDÉRIC MANCINI

A00350 — LA FEMME DU CAMIONNEUR / JACKY BRUGES

A00351 — LE DRESSAGE DE LA BARONNE / PAUL DUVALIER

A00352 — FILLES BRÛLANTES SUR PAPIER GLACÉ / JEAN D’AIGUES

A00353 — LES PERVERSIONS DE SANDRINE / FRANK LAMIA

A00354 — TENDRE BÉTAIL / DOMINIQUE SAINT-MARC

A00355 — CHAUDE LOLITA / ORIANNE GUELLEC

A00356 — ALICE AU PENSIONNAT / FÉLIX NAVARRIN

A00357 — UNE FAMILLE DÉLURÉE / BERLIB

A00358 — LA VENDEUSE PERVERSE / CHRISTIAN DEFORT

A00359 — LES CAMPEUSES LUBRIQUES / SAM PARKER

A00360 — L’EMPLOYÉE DE MAISON / WILLIAM K. RHETT

A00361 — MES CHÈRES TANTES ET LEURS COPINES / JEAN VIAU

A00362 — LES SOUMISSIONS DE SABINE / DOMINIQUE SAINT-MARC

A00363 — LA POUPÉE DU CAPITAINE / GIL DEBRISAC

A00364 — LES DÉBAUCHES SADIQUES D’ORNELLA / JACKY BRUGES

A00365 — NUES SOUS LEURS FOURRURES / FRÉDÉRIC MANCINI

A00366 — UNE ÉPOUSE TRÈS SOUMISE / ALAIN SIVAL

A00367 — LA FEMME EN JAUNE / LOLA BAUER

A00368 — DÉBAUCHES CONJUGALES / ALAIN SIVAL

A00369 — L’ÉPOUSE SANS CULOTTE / HERVÉ GRATIANO

A00370 — LES DÉBAUCHES DE LA COMPTABLE / DORGEVAL

A00372 — CUISANTS PLAISIRS / DOMINIQUE SAINT-MARC

A00373 — EPICERIE DE NUIT / PATRICE MORCET

A00374 — LES DÉLICIEUSES VENGEANCES D’UN MARI TROMPÉ / ALAIN SIVAL

A00375 — L’EDUCATION DE MARIE-PAULE / JEAN-CHARLES RHAMOV

A00376 — ISABELLE LA DODUE / CHRISTIAN DEFORT

A00377 — LE JOUET / K. RHETT

A00378 — HOMME DE COMPAGNIE POUR FEMMES SEULES / CARLO VIVARI

A00379 — LA COIFFEUSE PERVERSE / CLAUDE GRINI

A00380 — CHANTAGES SEXUELS / JACKY BRUGES

A00381 — L’ESPRIT DE FAMILLE / JEAN VIAU

A00382 — TRIOS SEXUELS / CARLO VIVARI

A00383 — LA TRANSFORMATION / CHRISTIAN DEFORT

A00384 — MADAME ET SON POUPON / CATHY GRIMALDI

A00385 — ECHANGES COQUINS / ALAIN SIVAL

A00386 — LA COMMANDANTE / CARLO VIVARI

A00387 — LE CHIEN À DEUX PATTES / XAVIER CHATILLEZ

A00388 — AU BORD DE LA PISCINE / BERNARD MARGERIDE

A00389 — DÉBAUCHES FAMILIALES / JEAN VIAU

A00390 — UN COUPLE PERVERS / GILBERT D’Y

A00391 — LA PROPRIÉTAIRE SADIQUE / GILLES DE SAINT-AVIT

A00392 — MADAME ET SES POUPÉES / CATHY GRIMALDI

A00393 — UNE BLONDE PAS COMMES LES AUTRES / FRÉDÉRIC MANCINI

A00394 — ATTEINTE À LA PUDEUR / BERNARD MARGERIDE

A00395 — L’HÔTEL LUBRIQUE / CLAUDE GRINI

A00396 — CHAMPAGNE ET CAVIAR / ETIENNE ARSENAL

A00397 — M’OFFRIRAS-TU ENCORE ? / VINCENT RIEUSSEC

A00398 — LES VENGEANCES D’UN EMPLOYÉ DE BUREAU / TC D’ARRE

A00399 — LE DORTOIR / JEAN VIAU

A00400 — LA DOUBLE VIE DE MATHILDA / CHRISTIAN DEFORT

A00401 — INITIATION D’UNE OIE BLANCHE / WILLIAM K. RHETT

A00402 — LE VICE AU CORPS / CORNÉLIUS

A00403 — PROMOTION CANAPÉ / ALAIN SIVAL

ISBN de l’édition originale : 978-2-7448-0750-3
ISBN de l’édition numérique : 978-2-7448-1395-5
© Média 1000, 2010
© Média 1000, 2014 pour la présente édition 

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com 